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Una empresa de vidrio
invertirá casi 5.000

millones en caudete

IQÜ “i'dinero
(Pág. 4)

Con un “croquis" de la comarca y sus núcleos habitados

El Bonillo se defiende de la
instalación de un campo de tiro

tn Rodn

(Pág. 5)Mapa de !• xona afectada por el posible campo de tiro.
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^ la dirección del centro 
está siendo objeto de 

por el padre, que a 
»0 solo pretende conse-

Por ello, pide el apoyo del pe
riódico.

(Editorial y pág. 5)
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¡El padre de Maria Angeles 

^scales, deficiente metal in
ada en el Centro de Educa- 

in Especial dependiente de 
Dirección Provincial del 

EC, pretende conseguir me
te indemnización más de 

®illón de pesetas por el ac
onte sufrido por su hija en el 
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Tribuna
■ DIARIO INDEPENDIENTE ——ii^^-

Técnicos de la empresa Vidrala S.A. estuvieron ayer en 
Caudete, estudiando el terreno sobre el que se 

instalará una planta de fabricación de envases de 
vidrio, que supondrá una inversión de 4.500 millones 
de pesetas y la creación de 170 puestos de trabajo.

Sobre una parcela de 320.000 
metros cuadrados en el térmi
no municipal de Caudete, la 
empresa de origen alavés, Vi
drala S.A. construirá una in
dustria de fabricación y comer
cialización de envases de vi
drio con tecnología nacional. 
La inversión supone un gasto 
de 4.500 millones de pesetas, 
de los que 1.500 serán aporta
dos por el promotor y el resto 
a través del Gran Area de Ex
pansión Industrial de Castilla- 
La Mancha V un crédito oficial. 
El plazo fijado para la construc
ción de la fábrica es de diecio
cho meses y ayer el Jefe de la 
Oficina Técnica de Vidrala, 
acompañado de dos topógra
fos, inspeccionó el terreno. La 
planta nacerá bajo la denomi
nación de Sociedad Crisnova 
S.A. y supondrá, según el pro
yecto inicial, la creación de 170 
puestros de trabajo fijos y otros 
180 inducidos.

El presidente del Consejo de 
Administración de Vidrala, 
Carlos Delclaux, ha declarado 
que su decisión de invertir en

la localidad albacetense se de
be a que han decidido ampliar 
la capacidad de producción y 
"porque queremos tomar un 
nuevo impulso exportador, ac
tividad que fue interrumpida 
debido al fuerte incremento de 
las ventas nacionales, que nos 
absorbían toda nuestra pro
ducción. Hemos elegido esta 
zona del país, porque es un 
punto estratégico desde el 
punto de vista comercial, tanto 
para envasar zumos como pro
ductos agrícolas de la huerta, y 
porque es un buen lugar para 
exportar ".Delclaux señala tam
bién que Caudete representa 
una zona que-no contaba con 
una sola fábrica de'vidrio con 
un consumo potencial estima
ble.

El alcalde de Caudete, Vi
cente Lillo, manifestó que Cris- 
nova absorberá todo el paro de 
su municipio y supondrá un 
trampolín de relanzamiento 
económico no sólo de Caudete, 
sino también de Albacete e in
cluso, Castilla-La Mancha.

(Editorial y pág. 3)
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El sabado 
se inaugura 
él nuevo 
Parque de 
BooiboirOs" '^"^^

Técnicos de 
Crisnova 
inspeccionaron 
ayer los terrenos 
donde se 
instalarán 
las obras

El alcalde de El Bonillo, Ra
món Calero Villoldo, remitió al 
semanario "El Independiente" 
una carta en la que daba expli
caciones sobre el ecosistema 
de la zona y se adjuntaba un 
“croquis" de la zona, remar
cando la proximidad de varios 
núcleos de población.

El primer edil del municipio 
albacetense que se baraja 
como alternativa a Cabañeros 
para la posible instalación de 
un campo de tiro, ha señalado a 
nuestro diario su molestia por 
el tratamiento dado en el sema
nario nacional a su carta: "El 
üa 7 del presente mes —afir- 

— publicaron un escueto co
mentario, que no refleja lo ex
presado en la carta, sino que 
más bien en tono de mofa ridi
culiza a la localidad”.

Vi nArmbledo

Los ciudadanos 
podrán hacer 
preguntasen 
los plenos del 
Ayuntamiento

Los ciudadanos podrán parti
cipar en la vida activa del 
Ayuntamiento formulando sus 
preguntas en los Plenos muni
cipales y con su presencia en 
las Comisiones Informativas 
con derecho a voz, una vez que 
se haya debatido y aprobado el 
reglamento de participación 
ciudadana en el transcurso de 
las Primeras Jomadas sobre 
este tema que se van a llevar a 
cabo en la Casa Consistorial 
durante los días 18 y 19 del pró
ximo mes de diciembre.

Este reglamento de Partici
pación Ciudadana incluye la 
creación de un registro de re
clamaciones y sugerencias y 
los Consejos vecinales, en los 
que pueden participar todas 
las asociaciones de cualquier 
tipo que funcionen en cada uno 
de los distintos distritos de la 
ciudad.

M.C.D.2022
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En El Bonillo, nunca
El alcalde de El Bonillo remitió hace algunos días una 

• carta al Semanario "El Independiente" defendiendo a su 
término municipal ante la posibilidad de que sea elegido 
para la instalación de un polígono de tiro, en sustitución 
de Cabañeros. Ante la actitud del semanario, que no to
mó en consideración el escrito del alcalde más que para 
hacer un comentario que a Ramón Calero le parece que 
"en tono de mofa ridiculiza a la localidad", recurre a no
sotros, al periódico de su provincia, para que nos haga
mos eco de sus palabras. Y aquí, en LA TRIBUNA, no te
nemos más remedió que, efectivamente, hacerle caso; no. 
por patrioterismo; no por localismo; no por defensa sin 
sentido de lo albacetense y de los albacetenses;simple- 
mente, porque los argumentos esgrimidos por el alcalde 
son válidos y lógicos.

Se refiere Ramón Calero Villoldo a la cercanía de diver
sos núcleos de población al municipio de El Bonillo. Efec
tivamente, no es importante sólo que La Roda esté a cua
renta kilómetros: Munera está a diez kilómetros, Sotuéla
mos a los mismos, y apenas a unos pocos más Ossa de

Mntiel. De esta última localidad a las Latmna, a a 
ra hay una docena de kilómetros. Los enclaves ¿2?' 
no son, pues, ajenos a la zona de El Bonillo

La riqueza ,en fauna y flora tampoco es inexiRtomn 
el térmmo de El Bonillo. Los sabinares árbol 
de extinción y protegido por la legislación, tienen S 
de sus últimos feudos en toda Europa, y la riqueza dn 
gótica del entorno no merece ser olvidada Tambiénl« 
aves de presa, tan celebradas en Cabañeros tienen su 
presentación en El Bonülo. Pero además y sobretodo no 
es justo que tenga que ser El Bonillo, que tenga que'ser 
Albacete quien pague las culpas del affaire de Cabañe 
ros. Si la finca de Ciudad Real no es apta para alojar un 
campo de tiro, no es en definitiva un problema de Alba
cete más que de las demás provincias de Castilla-La Man
cha y del resto de España. Nuestra provincia ya ha apor
tado un grano de arena bastante grande a la Defensa Na
cional. Si las águilas de Cabañeros merecen que se rom
pa urna lanza a su favor, también lo merecen los bonille- 
ros y los albacetenses. Nuestro presidente regoinal, nues
tros representantes deben entenderlo así.

Los nombramientos “a dedo"
Durante los últimos días se han seguido produciendo 

denuncias sindicales respecto a ciertas adjudicaciones de 
plazas por parte de la Administración. Y aun contando 
que este tipo de cuestiones siguen su curso hasta su acla
ración definitiva, sí que parece evidente que, en cualquier 
caso, la reforma de la fiinción pública no ha hecho más 
que empezar, hasta el punto que la Administración ten
drá que reducir espectacularmente a partir de ahora los 
nombramientos "a dedo", según se desprende del ante
proyecto de ley que modifica la Ley de Medidas para la 
Reforma de la Función Pública.

Todos los in'dicios señalan que el texto de la nueva ley 
ha costado ya más de un dolor de estómago a diferentes 
cargos de la Administración socialista, que desde 1983

fl plíf^

^e^SctutítO’
pura de vaca

Lo más fresco de los búenos días.
Reparto diario a domicilio.

TIfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

iniciaron un nuevo planteamiento de la Administración, ' 
pero que en la mayoría de los casos se vieron abocados 
a utilizar el sistema de "a dedo" para cubir vacantes,o 
para crear esas otras que se ha llegado a conocer con ei * 
calificativo de "puestos de confianza". No os para menos; i 
la nueva ley recoge "la obligatoriedad de cubrir por el sis
tema de concurso todos los puestos de trabajo de nivel 
28 o inferior, salvo los de las secretarías de los ministros ‘ 
y las jefaturas de secretaría de los restantes órganos su
periores”. Hay que tener en cuenta que en 1986 la Admi
nistración socialista nombró "a dedo" a 25.000 personas, 
puestos que seguramente eran necesarios, pero de los 
que se duda que se cubrieran en todos los casos con lim
pieza. A partir de ahora, las cosas puede que sean 
distintas

Punto de vista

¿Hasta dónde 
llega nuestra

culpa ?
EDUARDO CANTOS

E S curioso: los tradiciona
les valores morales se

están quedando prácticamente 
en nada. De pronto se percibe 
un inusitado afán por desmon
tar todo ese tinglado, que 
asusta. El sexo es lo que está 
recibiendo más fuertes descar
gas desmoralizadoras. A ello 
contribuye decididamente 
nuestra televisión, que entre 
programas especificamente 
confeccionados para eso, y las 
películas que nos ponen, lo que 
hasta no hace tanto era prohi
bido ya es moneoa de curso le
gal. Con esa idea y propósito se 
trabaja. Ustedes pueden com
probar una cosa: en cualquier 
reunión de jóvenes que se si
túan delante de las cámaras de 
televisión para hablar de temas 
que antes tenían la considera
ción de "tabú", una rninoria 
son personas apegadas a las 
normas tradicionales. El resto, 
es decir, la mayoría aplastante 
predica posiciones más avan
zadas. De tal manera que su in
fluencia se deja sentír en el am
biente. qué terminan dominán
dolo a su antojo.

Lo que antes se condenaba, 
ahora es exaltado, e incluso sir
ve para hacer héroes de pacoti- 

■ 11a, o situaciones ideales que 
brotan dei deseo v el placer mal

controlados. Y asi r 
Que mientras el mundo J 
cierra filas a la inmorah^ 
sotros le ‘^®®°® Í^enaíj 
falsificando suscon^ 
Se han invertxio ^¿^r 
Hasta el punto ^ ^
decente algo caduco ^^ ye, 
chado; algo ‘5'^® esol”'‘

con el instinto 
que al no ten 
que les
sus deseos y naces g
cualquier sitio- ■

Pero, claro. ®" “^^ 
otros culpables, so ^| 
hacer notar pcf J
ciones, prefieren (¡fj 
nneonesorasga^ 
ras delante dele^>« 
coba. Porque “° ® eie^^í 
que yo voy a cae 
^paralaíuve¿p,0« 
tud siempre terrn 
producto de 10 que * ea. | 
Sue la redea

que losconfhcto « ^J| 
les sean perroa pd ■
cesPorexce^esa^l 

rulSartadc^”;^ 
mano a la en libertina^^jjductosPj J 

obstruir los c n -r■
de ésta tiene

¿Hasta donde |
culpa? B

M.C.D.2022
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o invArsión de 4.500 millones de pesetas y la creación de 170 puestos de trabajo fijos 
^ipon6 *

Vidrala dio el primer paso para la 
construcción de una fábrica en Caudete

' 11 f de la Oficina Técnica de Vidrala S.A., acompañado de dos topógrafos de la 
a estuvo ayer en la localidad albacetense de Caudete, estudiando sobre el 

fcneno lo que será la futura industria de vidrio, denominada Sociedad Crisnova.

Adolfo GIMENEZ

metros cuadrados en el térmi
no municipal de Caudete, está 
^yectada la construcción de 
la Sociedad Crisnova S.A. con
cebida para la fabricación y co- 
iiietcialización de envases de 
¡idr,c con tecnología nacional. 
La inversión a realizar en ma- 
jiiinaria e instalaciones se ele- 

Ka a 4.500 millones de pesetas 
litante los años 88-89 y abor- 

iaen el proyecto la creación de 
470 puestos de trabajo directos 
folros 180 inducidos.
|Crisnóva será una industria 

(feneciente a la firma Vidra-
6 SA., entidad establecida en 
1J65 en Llodio {Alava). Han

fl el 1 Regido a Caudete con la inten- 
nos; 1 ’^ de ubicar su enclave entre
sis- 
livel 
tros 
su- 

Imi
nas, 

los

B

fcregiones de Levante, Anda- 
vía y Castilla-La Mancha, 
^más de las posibilidades 
ve ofrece el poder cubrir seg- 
vntos de mercado como los 
Bros, refrescos, zumos, cerve- 

licores, conservas y acei- 
El volumento de ventas 

Revisto en el primer año es de 
Boo millones de pesetas en el 
Breado nacional y de 450 mi- 
Bes pata exportaciones.

al desarrollo económico y so
cial del Area de Expansión In
dustrial de Castilla-La Mancha, 
mientras que la empresa con
fía en que el esquema de apo
yos que brindará al proyecto la 
propia administración, autonó
mica y central, validará su via
bilidad.

Para conocer un poco qué 
entidad es Vidrala S.A., es obli
gado decir que su producción 
en 20 años ha pasado de me
nos de 7.000 toneladas y 15 mi
llones de unidades a práctica
mente 130.000 toneladas y 450 
millones de unidades. Cuenta 
con 400 puestos de trabajo en 
la actualidad y tiene como 
clientes a los más importantes 
productores y embotelladores 
nacionales.

Caudete, enclave 
estratégico

Vidrala ha elegido Caudete 
en primer lugar por la proximi
dad geográfica adecuada con 
respecto a las fábricas actual
mente existentes más próxi
mas, y en segundo, por la cali
dad de las vías de comunica
ción por carretera y ferrocarril. 
Hay otros factores que se han

tar la inversión sin mayores 
problemas. Además, nuestro 
Capital Social, después de la 
ampliación del pasado mes de 
junio, se situó en 1.600 millo
nes de pesetas”.

Lillo:'*Absorberá todo el 
desempleo"

El alcalde de Caudete, Vi
cente Lillo, manifestó ayer a 
este periódico que el proyecto 
de construcción de la nueva 
empresa es ya irreversible y 
que tan sólo falta el visto bue
no de la Junta para iniciar las 
obras. "Por nuestra parte he
mos dado todo tipo de facilida
des para que Crisnova fuera 
ima realidad, tanto desde el 
punto de vista fiscal del muni
cipio como de la distribución 
de agua de alcantarillado para 
la fábrica". El alcalde de Cau
dete piensa además que la em
presa absorberá la tasa de de
sempleo de la localidad albace
teña qué en la actualidad ron
da los trescientos parados y 
que proporcionará una promo
ción nacional no sólo de su mu
nicipio, sino también de la pro
vincia de Albacete y Castilla- 
La Mancha. "La proyección

Vicente Lillo, alcalde de Caudete.

■

El Consejero 
de Cultura 
visita hoy 
Albacete y 
Almansa

El titular de la Consejería de 
Educación y Cultura, Juan Sisi
nio Pérez Garzón, visitará hoy 
nuestra ciudad teniendo pre
visto un encuentro con el Dele
gado Provincial de Cultura, To
más Morcillo y con el presiden
te de' la Diputación, Juan Fran
cisco Fernández. Posterior
mente, se desplazará a,Alman- 
sa para reunirse con el alcalde, 
Antonio Callado, a la que asis
tirán miembros de la comisión 
de gobierno del Ayuntamiento. 
El motivo de estas visitas es 
conocer de cerca los plantea
mientos de los municipios con 
relación al departamento que 
dirige.

Previamente, Juan Sisinio 
Pérez Garzón, se entrevistará 
con el alcalde de Tomelloso, 
Juan Lozano, donde dará co
mienzo su jomada, a la que 
asistirán también el Delegado 
Provincial de la Consejería en 
Ciudad Real y el Director Ge
neral de Educación, Juventud y 
Deportes, José Cano Mateo.

Por otra parte, en Almagro 
se vienen celebrando unas jor
nadas de libro para jóvenes.

■_Wm financiero

i Bi^laapoitación inicial del pro- 
leí ®5 ^® ^-^QQ millones de 

^® constituiría el Ca- '^Social de la nueva socie- 

. alo que hay que sumar las 
’enciones previstas por la 
"''stiación, a través del 

Wjan Area de Expansión In- 
de Castilla-La Mancha 

contribuirán así a su de- *Tiiollo económico y social, 
^0 a la obtención de un cré- 
to otoaL Entre ambos con- 

iPlas, según nos informaba el 
jawicio de Promoción Empre- 

Delegación Provin- 
Economía y Hacienda, 

^* percibirá una canti- 

de pese- ’^ ^^® subvenciones

desde el tü^' en que la administra- 
aonsidera que contribuye

oent6<’«
idad,!®" 
lo oW^

%

que-
mo-

enalizW 
¿des *

tenido en cuenta como es la 
existencia de un importante 
centro de contratación de ca
miones en Almansa y otra com
pañía de transportes en Cau
dete. Además se tiene bien 
presente la localización de la lí
nea de ferrocarril Madrid-Ali- 
cante, con posibilidades técni
cas de introducir un ramal. En 
definitiva, la localidad albace
tense se ha considerado estra
tégica desde el punto de vista 
comercial.

El presidente del Consejo de 
Administración de Vidrala, 
Carlos Delclaux, declaraba re
cientemente en el diario madri
leño Abe, que "si los trámites 
de autorización van por buen 
camino, podremos estar produ
ciendo dentro de 18 meses. 
Nuestros fondos propios y el 
excedente de tesorería de que 
gozamos, nos permitirán afron-

económica que tomará la zona 
será no menos importante, por 
lo que supone para el creci
miento y desarrollo de otras 
empresas en la periferia”, ter
minó señalando Vicente Lillo.

Las razones cié 
Carlos Delclaux

El presidente de Vidrala, 
S.A., Carlos Delclaux, decla
raba recientemente al perío
dico madrileño "ABC” que 
la decisión de invertir en la 
provincia de Albacete a tra
vés de una planta de fabri
cación de envases de vidrio, 
se debe fundamentalmente 
a que "necesitábamos in
vertir para ampliar nuestra 
capacidad de producción y 
porque queremos retomar 
un nuevo impulso exporta
dor, actividad que fue in
terrumpida debido al fuerte 
incremento de las ventas 
nacionales, que nos absor-

bían toda nuestra produc- 
ción. Hemos elegido esta 
zona deí país porque es un 
punto estratégico, tanto pa
ra envasar zumos, produc
tos agrícolas de la huerta, y 
porque es un buen lugar pa
ra exportar, dado la proximi
dad geográfica de los pues
tos de Alicante y Valencia. 
Se trata de una zona donde 
además, no existe una sóla 
fábrica de vidrio con un con
sumo potencial estimable, 
ya que en España todavía 
tenemos capacidad de cre
cimiento en consumo de en- 
vase por persona._________

Mompó estuvo 
en el Pleno 
del Consejo 
Superior de 
Cámaras

El presidente de la Cámara 
de Comercio, Vicente Mompó, 
asistió ayer en Madrtid a las 
sesiones del Comité Ejecutivo 
y Pleno del Consejo de los que 
forma parte, donde abordó en
tre otros ausntos, los relaciona
dos con medidas de fomento a 
la exportación: "Camerdata” 
-Banco de Datos de las Cáma
ras-: usos y Costumbres Mer
cantiles: análisis de la Ley de 
Presupuestos del Estado: ante
proyecto de Ley de Costas y 
del anteproyecto de Ley de 
Marcas, así como temas rela
cionados con el régimen inte
rior de las Cámaras de Comer
cio españolas.
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s ^^^ED YA PUEDE TENER 

t^^^^TERIA Y PIEL 
SIEMPRE SOÑO 

^^adoras, abrigos, chaquetones

^fiectamente de fábrica

^^^ga a vemos, compare 

y después decida

^^ ROSARIO, 23 - ALBACETE

ÜPOR FIN EN ALBACETE!!
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La Dirección “Quiero que me dén un millón por el accidente de la niña”

de Educación 
contesta a 
FETE-UGT por
los consortes

La Dirección Provincial de 
Educación ha enviado a nues
tro diario una nota informativa 
en la que contesta a la denun
cia formulada por FETER-UGT 
aparecida el pasado dia 15, y 
en la que se hacía referencia a 
la adjuicación de un? plaza en 
Albacete por derecho de con
sorte a Antonia Herreros Pérez, 
esposa del Jefe de Programas 
Educativos. En la nota se afir
ma que éste ocupa una plaza 
de catálogo por el procedi
miento de Ubre designación no 
llevando este modo de desig
nación no lleva consigo la co
misión de servicio, sin que por 
el contrario, siempre según la 
nota de la Dirección Provincial 
del MEC, acarrea la pérdida de 
la plaza. Esto queda demostra
do según Educación, ya que la 
mencionada plaza, que osten
taba como propietario definiti
vo en Pozohondo, fue suprimi
da en el curso pasado, tenien
do destino en Albacete, en tan
to no varíen sus circunstancias 
personales. Es en base a esto, 
sigue la nota, por lo que su es
posa solicitó el turna de con
sorte este año, saliendo en el 
B.O.M., excluida por la base 19 
de la Orden de Convocatoria, 
por mo aportar fotocopia del tí
tulo de Preescolar, obtenido a 
través del ICE. Finaliza la nota 
de la Dirección Provincial afir
mando que queda claro que 
tanto la exclusión en la resilu
ción provisional como la poste
rior adjudicación definitiva, fue 
realizada por la comisión cen
tral del MEC de Madrid.

Se celebraron 
las jornadas 
pedagógicas 
promovidas 
por la FEDEI

El pasado dia 14, tuvo ayer 
en Albacete la primera jornada 
pedagógica promovida por la 
FEDEI (Federación Española 
de Escuelas Infantiles). En ella 
intervinieron en talleres figu
ras relacionadas con la educa
ción infantil, tales como Mon
serrat Sanuy Simón, diplomada 
en Pedagogía Musical y Expre
sión en el Orf Institute de Salz- 
burgo, profesora titular del 
INEF de Expresión dinámica, y 
directora del programa musical 
para niños "En clave de Sol" de 
Radio 2 de RNE, y Juan Antonio 
Garcia-Núñez director del Cen
tro de Investigación de Técni
cas Aplicadas de Psicomotrici
dad y del Certificado Interna
cional de Ciencias y Técnicas 
del Cuerpo.

Ponencias

Asi mismo fueron ponentes 
M’ Dolores Olalla Villar, profe
sora de la Escuela del Profeso
rado de EGB de Albacete y jefe 
del departamento de Pedago
gía de esta escuela; y M" As
censión Roca, profesora del 
Centro San Juan de Técnicos 
especialistas de Jardin de In- 
fancia.-

Polémica entre el padre de una deficiente 
mental y el Centro que la atiende

Maria Angeles Cascales niña deficiente mental sufrió 
hace algo más de un año un accidente en el Centro de 

Educación Especial Jesús del Gran Poder. Su padre 
responsabiliza al Centro de los daños "irreparables" 

que sufrió su hija, mientras que la dirección del mismo 
considera que se trata de un caso de "explotación".

José Angel MARTINEZ

La niña, de 12 años de edad, 
cayó por una escalera del cen
tro sufriendo a consecuencia 
de la misma un traumatismo 
cráneo encefálico. Su pa- 
dre,Antonio Cascales curiosa
mente, se precipitó desde un 
andamio durante la construc
ción precisamente de este co
legio a consecuencia del cual 
se le declaró inválido. Ayer re
cibió Cascales la citación del 
juzgado, que sospecha será 
para la celebración del juicio 
que habrá de dilucidar si ha lu
gar para la indemnización del 
MEC. El padre afirmó a nues
tro diario que en el colegio no 
querían saber nada sobre este 
asunto, "la niña ‘confesó' vio 
acentuadas sus deficiencias 
tras la caída, sufriendo a partir 
de la misma problemas de res
piración y de varios tipos. El 
brazo izquierdo lo tiene muy 
mal y el ojo derecho práctica
mente no le sirve.Yo digo que 
este colegio debe tener un se
guro escolar, al que podría aco
gerse mi hija. “

El padre afirma que se le ha 
tratado pésimamente.

"En principio y al recurrir la 
denuncia me asignaron un 
abogado de oficio que durante 
un año no movió ni un papel. 
Cuando fui a verlo me dijo que 
siendo como era de la organi
zación que denunciaba yo, có
mo pretendía que le defendie
ra, a lo que yo le contesté que 
eso me lo tenía que haber di- • 
cho antes. Lo cierto es que la 
niña está muy mal y a mi toda
vía no me pagan la invalidez. 
El tribunal que la aprueba por 
lo visto precisa que se vaya con 
la cabeza debajo del brazo"

comentó.
La niña tras ia caída fue tras

ladada Hospital de Murcia,, 
donde estuvo ingresada dos 
meses, para pasar posterior-, 
mente al de Albacete, donde 
permanec.ió otros cuatro. Pos
teriormente pasó al Centro de 
Educación Especial donde has
ta el dia de hoy permanece en 
un régimen de internado. El di
rector del centro, José Sánchez 
Muñoz, dispuso para este dia
rio del historial clínico de la ni
ña. Este es estremecedor, des
de el momento de su nacimien
to hasta el dia en que se pro
dujo el accidente, que tan solo 
y a juicio de la junta del centro 
presente en la entrevista con
cedida a LA TRIBUNA, vino a 
acentuar un proceso segura
mente irreversible, sus padeci
mientos son en su mayoría cró
nicos físicos y psíquicos, lle
gando a sufrir ataques epilép
ticos de más de media hora 
muy profundos y de los que a 
veces parece "no salir nunca" .

Para el director, en el centro 
se encuentran "vendidos" con 
este caso, "realmente no debe
ría estar en este colegio ya que 
aquí tiene que estar convivien
do con el resto de sus compa
ñeros y si bien los cuidados 
con ella se extreman su estado 
de salud exigiría su interna
miento en un sanatorio. Nadie 
puede garantizar que mañana 
mismo y a consecuencia de 
otro derrame cerebral como el 
que sufrió el dia del accidente 
vuelva a precipitarse por una 
escalera. “ aclaró.

La situación social de la fa
milia es deprimente. La madre 
padece deficiencias mentales, 
como la hija, y el padre, según

Mana Angeles Cascales.

las manifestaciones de los pro
fesores reunidos en tomo al di
rector durante la entrevista, se 
desentiende totalmente de Ma
ria Angeles. "Hace unos dias 
'siguió Muñoz' la niña sufrió un 
ataque epiléptico. La traslada
mos a su casa, donde la madre 
se negó a acogería. Tuvimos 
incluso que darle unos duros 
para que pudiera llamar por te
léfono. Realmente ella no debe
ría estar en esa casa donde la 
humedad, la falta de higiene y 
de atención la perjudicarían. 
Pero tampoco debe estar aquí 
en este centro de Educación, 
ya que, carecemos de medios 
para atender a esta niña enfer
ma en régimen de internado".

Explotación.

El director tuvo palabras du
ras para el Antonio Cascales. A 
su juicio solo el interés de con
seguir una remuneración eco
nómica le mueve a querellarse 
contra la administración. 
"Cuando la enviamos a casa 
por el ataque nos fue devuelta, 
sola en el autobús, con un pa
quete de medicinas bajo el bra
zo sin especificar siquiera para 
qué servían éstas" finalizó.

No hay centros
adecuado! en 
Albacete pai5 
artos casos"
□~ “ÜÍ
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FETE-UGT presentó a sus 
candidatos electorales

J.A.M.

La secretaria provincial de 
FETE-UGT, Ascensión Paloma
res, hizo llegar a nuestro diario 
la lista de candidatos de su sin
dicato de cara a las próximas 
elecciones sindicales en la ad
ministración pública, concreta
mente en la enseñanza. Enca
beza la lista Joaquín Muñoz 
Cantos maestro de EGB, segui
do por Juan Aranda Carrilero y 
José Colmenero López. Para 
Palomares ésta es una lista en 
la que figuran profesionales de 
todas las áreas educativas , 
primaria, bachillerato y forma
ción profesional. La ausencia 
de candidatos para la Universi
dad, la explica la secretaria- 
provincial por celebrarse las 
elécciones en ésta un poco más 
tarde que en el jesto, aunque, 
afirma ya cuentan con las per
sonas adecuadas. Según reza

en la tabla reivindicativa de 
FETE-UGT, esta organización 
sindical lucharádurante los 
próximos anos 'por una digni
ficación del profesorado y la 
mejora de sus condiciones de 
trabajo, así como por una ense
ñanza de calidad y no discrimi
natoria" dicen. '

Para este sindicato se preci-, 
sa una igualdad retributiva en 
el resto de la Función Pública, 
al igual que unos incrementos 
salariales superiores al IPC con 
claúsula de revisión. Asimismo 
consideran que es necesaria 
una negociación colectiva de 
los salarios y condiciones de 
trabajo y la consecución de las 
dos pagas extraordinarias de 
igual cuantía que las mensua
lidades. Con respecto a reivin- 

• dilaciones de carácter provin
cial Palomares señaló que fun
damentalmente se debería per- 
feccioar el funcionamiento de 
los centros, mejorar las-condi- ■

La situación de la nina 
Maria Angeles Cascales, 
deficiente mental y m 
problemas cardíacos j 
respiratorios además de 
una larga lista de otra 
padecimientos, llama la 
atención no tanto por el 
drama de la familia su» 
por la carencia al menos 
en Albacete de unos ca-; 
tros donde acoger a peí- 
senas que respondan! 
esta tipología, tal y cora 
file destacado por el di
rector del Centro de Edu- i 
eación Especial, opinidu 
compartida por el sece- 
taño del colegio y lajeíe 

de estudios,
, Pata el secretario, 

existe una posible solí 
•ción como seria la de 
adecentar la vivienda Ía- 

^ miliar de la afectada, po- 
mando como ejemplo® 
caso dado en la localidíil 
d© La Roda, con resulu- 
dos ai parecer poaitiv® 

^No obstante se te oiy 
Xque aparte de resultó 

-'"oneroso para la adi^ 
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ciones de trabajo del profeso
rado y replantear la actuación 
de la administración educativa 
provincial. Consideran en esta 
sindical, que se deben fijar los 
criterios objetivos para la asig
nación de dotaciones materia
les, profesores de apoyo etc. 
Igualmente son de la opinión 
de. elaborar y desarrollar un

plan racional 
educativa. ggre al
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^^ reglamento de participación ciudadana

teitos ciudadanos podran preguntar
en los plenos del Ayuntamiento

El alcalde de El Bonillo 
defiende a su municipio 

del polígono de tiro

11

a

Dorante los próximos días 18 y 19 de diciembre se van 
a Uevar a cabo en el Ayuntamiento las Primeras 

Jornadas de Participación Ciudadana en las que se 
aprobará un reglamento que va a permitir a todas las 

asociaciones de la ciudad hacer propuestras y 
preguntas en los Plenos municipales y la participación 

con voz en las Comisiones Informativas, 
estableciéndose, asimismo, los Consejos de Vecinos.
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|bs días 18 y 19 del mes 
gjamo se van a celebrar en el 
Ayuntamiento las primeras 
ÍSnadas de Participación Ciu- 
dálana en las que tomarán 
tote alrededor de cien perso

nas pemenecientes a distintas 
lalaciones de tipo ciudada- 
t^Segúnnos iníorma Juan Jo- 
pellín, concejal de Participa- 
aón Ciudadana, en las mismas 
leva a aprobar un reglamento 
pe regule esta participación y 
«Jestablecerá un calendario 
para el estudio, por parte de 
^asociaciones, de las distin- 

áreas municipales.
hl documento de trabajo que 
¿.Ayuntamiento ha ofrecido a

sino cualquier ciudadano que 
se considere mal atendido, los 
cuales recibirán una contesta
ción de forma individual en el 
plazo que se establezca, nunca 
superior a un mes.

. Consejos de vecinos y 
consultas populares

uiuuaaanas
ha confeccionado la Fe- 

«ión Española de Munici- 
^y Provincias, sibienenAl- 
Kte se han hecho algunas 
«totes inclusiones como 
bilidad de que los repre

ses de las asociaciones 
presentar propuestas y

SIS» Vla presencia" muni-

s

¿ - j «a piesencia con de- 
Comisiones
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Kr , ^® pueden re- 
solo las asociaciones.

El reglamento sobre partici
pación ciudadana incluye tam
bién la creación de Consejos de 
vecinos, en el que podrán estar 
incluidos en cada distrito de la 
ciudad, todos los representan
tes de las asociaciones que 
funcionen en el mismo, ya sean 
de carácter cultural, vecinal, de 
padres...etc, teniendo como 
ubicación física los Centros So
cioculturales de los barrios y 
en caso de que no los haya, al
gún otro local que se habilite 
para tal uso.Igualmente se es
tablecerá la consulta popular, 
cuando algún tema importante 
lo requiera, llevándose a cabo 
una especie de referendum en 
los barrios, conociéndose la 
opinión de los vecinos por me
dio de encuestas.

Según el documento base .de 
discusión elaborado por la Fe
deración de Municipios y Pro
vincias, el reglamento de parti
cipación ciudadana pretende 
faelitar una información mas 
amplia sobre las actividades.

Juan José Hellín.

Ramón Calero Villoldo, alcal
de de El Bonillo, remitió una 
carta a "El Independiente" de
fendiendo el ecosistema de su 
término municipal ante la posi
ble instalación de un campo de 
tiro en el mismo como alterna
tiva a Cabañeros: "El Indepen
diente" se había hecho eco, tal 
y como recogimos, de las posi
bilidades de que el Ministerio 
de Defensa eligiera El Bonillo 
como emplazamiento final del 
polígono. Ramón Calero se ha 
dirigido a nuestro diario por
que estima que el semanario 
"publicó sólo un escueto co
mentario, que no refleja lo ex
presado en la carta sino que, 
más bien, en tono de mofa ridi
culiza a la localidad", sacando 
a colación el tema del campo 
de golf y obviando la realidad 
de la cercanía de núcleos de 
población a El Bonillo.

aunque la distancia a La Roda 
sea aproximadamente esa que 
mencionaban, alrededor de es
ta localidad tenemos bastantes 
poblaciones, cuyas distancias 
a esta localidad están entre los 
10 kilómetros de Munera a los 
40 de La Roda, le adjunto un ’ 
croquis con las poblaciones y 
las distancias, como verá dista 
mucho de ser una llanura poco 
poblada.

obras y servicios del Ayunta
miento, así como promover la 
particpación de sus vecinos y 
entidades en la gestión muni
cipal con respeto a las faculta
des de decisión correspondien
te a los órganos municipales 
representativos. Además, pre
tende fomentar la vida asocia
tiva en la ciudad y sus barrios 
y aproximar la gestión del 
Ayuntamiento a los vecinos, 
garantizando la solidaridad y 
el equilibrio entre los distintos 
núcleos de población dentro 
del término municipal.

Una vez que sea aprobado 
este reglamento, las asociacio
nes podrán opinar sobre los 
Presupuestos, modificación de 
ordenanzas fiscales, progra
mas de actuación y el Plan Ge
neral de Ordenación Urbana, 
entre otras cosas.

0 cultivo de leguminosas-pienso,
subvencionado por el Gobierno

^‘®"°deVr °T'^ ‘^^^ 
latido ^os

de qup Í Í ®^ ^® Que 
Atinará i ^iniste-
'^ para ^^^°nes de

A,'‘®^°®entodp' "^^'^^^ del 
Wnes ^^®®stetipode

''‘9®ncia’en P®- 

aesde la

'Asteria! ^ '^^^ Or-

campaña 87-88, actualmente 
en período de siembra, hasta la 
campaña 90-91.

En tal sentido, dentro del 
programa de fomento experi
mental de leguminosas-pienso, 
se concederá una subvención 
del 50 por cien sobre el coste 
de las semillas de habas, ha- 
boncillos, guisantes y yeros 
utilizadas por los agricultores 
españoles, así como de la col
za y soja, siempre que se trate 
de semillas certificadas por el 
Instituto Nacional de Semillas 
y Plantas de Vivero. Asimismo, 
dentro del programa de fomen
to genérico, se contemplan 
ayudas de 2.000 pts./hectárea, 
para todos aquellos agriculto
res que siembren legumino-

sas-pienso.
Con estas ayudas, durante la 

campaña 87-88, se pretende al
canzar una superficie de culti
vo de 25.000 hectáreas dentro 
del programa experimental 
-con semillas certificadas- y 
otras 100.000 hectáreas más en 
el programa de fomento ge
nérico.

Por otro lado hay que seña
lar que el próximo día 30 de no
viembre finaliza el plazo para 
solicitar ante las Jefaturas Pro
vinciales del SENPA, la exen
ción de la tasa de corresponsa
bilidad a los pequeños produc
tores de cereales que sólo ob
tengan cereales de otoño-in
vierno.
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El texto de la carta enviada 
por el alcalde es el siguiente;

“Con gran sorpresa por 
nuestra parte, hemos leído, en 
un diario de la provincia, frag
mentos de su artículo de fecha 
25 del presente mes, en el qué 
se habla de esta localidad de 
El Bonillo (provincia de Albace
te) o mejor dicho de este térmi
no municipal, como posible al
ternativa de instalación del 
campo, dadas sus característi
cas. Me veo en la obligación, 
como afectado por el contenido 
de dicho artículo, de hacer al
gunas alegaciones.

Me complace saber que co
nocen Uds. los requisitos nece
sarios para la instalación de un 
campo de tiro, ya que nosotros 
“parte afectada" todo- lo que 
sabemos es por los diarios pro
vinciales y nacionales y desco
nocemos tales pormenores.

Tenemos que decirle que

En cuanto a su ecosistema, 
lo denominan "zona esteparia" 
cuando existen, aproximada
mente 4.000 Ha. de regadío, zo
nas de cultivos en un 60 por 
ciento de cereales, legumino
sas, girasoles, maíz, remola
cha, azafrán, etc, un 10 por 
ciento de matorral, robles, pi
nos y sabinas; 25.000 cabezas 
de ganado, que subsisten en 
este término con los pastos 
existentes; 55 cotos privados y 
un coto.social de 8.000 Ha., con 
caza más que suficiente ya que 
aquí se celebran, siempre, los 
campeonatos provinciales, re
gionales y nacionales de caza, 
contando con la siguiente va
riedad en la misma: perdices, 
conejo, liebre, codornices, fai
sán, torcaces, tórtolas y jaba
líes. A todo esto se añade el 
gran número de colonias de 
avutardas que existen en este 
término municipal, protegidas 
actualmente por la Ley, que si 
bien sus vuelos normales no 
son altos, cuando estas aves 
cambian zona, cosa que hacen 
a menudo, sus vuelos son lar
gos y altos.

Independientemente de la 
caza, este término es hábitat 
de abundante número de aves 
de presa o rapaces, como el 
águila Perdicera, Halcones, 
Azores, Alcotanes, Cernícalos 
comunes, etc.
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Denunciado 
el estado de 
abandono de 
los depósitos 
de CAMPSA

La Federación de Asociacio
nes de Vecinos Ciudad de Al
bacete se ha dirigido a los me
dios de comunicación con el fin 
de denunciar el estado de 
abandono en que se encuentra 
la zona del banio de Nuestra 
Señora de Cubas e Industria en 
la que están ubicados los anti
guos depósitos de CAMPSA.

En este sentido la Asocia
ción de vecinos del barrio se 
puso en contacto ayer con la 
Federación al producirse un fo
co de fuego en una zona conti
gua a los depósitos. Según da
tos facilitados por el Parque de 
Bomberos el incendio no ha re
vestido gravedad originándose 
por la mañana y reavivándose 
por la tarde, trás ser extingui
do, sin que se sepa la causa.

La Federación de Vecinos 
considera este lugar "peligro
so" además de "antihigiénico y 
en el que se trafica con la dro
ga” y consideran que debería 
ser "limpiado y vigilado".

__ . , . _ JESUS MORENO
El encieiTO M repetirá manana.

Se encerraron los funcionarios 
de la Delegación de Agricultura

A.G.

Roban dos banderas en la
Caja de Ahorros de Alpen m

El director de la Caja de
Ahorros de Albacete, en Alpe
ra, T.G.A. denunció en el pues
to de la Guardia Civil el robo de 
dos banderas que estaban co
locadas en la fachada de la en
tidad, la nacional y la auto
nómica.

Y en el puesto de la Benemé
rita, en Almansa, puso una de
nuncia J.V.M. por el robo del 
interior de su vehículo de once 
fardos de piel de cabra, con 76 
pies cada una, marca "Curti
dos Codina", cuyo valor es muy

considerable. 
En un bar de

en la calle Dos de Ma^| i - 
intento de robo que fue ¿AS

También se registró un M 
nuncia de A.R.L.F, 
intencionados en el coch ^
su propiedad, matp. j
T0-1628-F. ‘ —

El
¡olerHubo otra denuncia 

misaría sobre el robo deb 
Seat-850, matrícula CS^|^‘ 
formulada por su dueño > ■

unlcef
Asociación UNICEF-España

Solicite información: 
Apartado de Correos 12.021

28080-MADRID

Unos cincuenta funcionarios 
de la Delegación de Agricultu
ra llevaron a cabo en la tarde 
de ayer un encierro que dio co
mienzo a las tres y media de la 
tarde, con el apoyo de las cen
trales sindicales UGT, CC.OO. 
y CSIF, con el fin de hacer pú
blico su malestar ante la rela
ción de puestos de trabajo en 
la Administración de la Junta 
de Comunidades y en materia 
de adscripciones. Mañana, día 
diecinueve, tendrá lugar un 
nuevo encierro y el día 27 de 
este mismo mes, un paro de

nueve a doce horas.
Entre sus peticiones se en

cuentran la de que se dicte un 
nuevo decreto de relaciones de 
puestos de trabajo, en el cual 
venga especificado las funcio
nes de éstos, así como, las con
diciones singulares que lleva 
incorporado el complemento 
específico, y que la estrucutra 
orgánica por Servicios y Dele
gaciones, sean similares, salvo 
excepciones justificadas. Otro 
de los puntos que reclaman es 
que la Orden de la Consejería 
de Presidencia del 20-10-87 sea 
declarada nula por incumpli
miento de las normas fijadas 
en la Ley.
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Martínez Paños, en LA TRIBUNA. Ei abogado y era
dente provincial de Alianza Popular, Gabriel MartinezPaitei 
tó ayer las nuevas instalaciones de LA TRIBUNA, juntocor^ - 
gistrado Ramón Doval. El director del diano les mostró los , ^^
y la nueva tecnología del periódico.
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COMPAÑIA LIDER DE AMBITO NACIO#
Fundada en 1922 y con más de 200 oficinasen 

toda España.
Selecciona por necesidades de crecimiento

PERSONAS
Para ALBACETE y su cinturón

REQUERIMOS:
— Buena presencia.
— Cultura media.
— Edad de 21 a 40 años.
— Libre del Servicio Militar.

OFRECEMOS:

V

— Importantes ingresos.
— Formación subvencionada. . rj Hcpaúnvali^
— Promoción a puestos.de responsabihdaa ^,^^.

Interesados presentarse de 10 a 14 h. del
viernes día 20, en C/. Feria, 44 - 2.

Atenderá el Sr. Giménez.
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ACTUACIONES EN VIVO 
VIERNES, SABADO Y DOMINGO

ACTUACION DE LA
ORQUESTA IBIZA

LOS DIAS:
VIERNES, 20 - SABADO, 21 - DOMINGO, 22

* TRES PISTAS

* CUATRO 

BARRAS

* BURGUER, 

ETC.

ABIERTA TODOS 

LOS DIAS 

TARDE Y NOCHE

EMPRESA DE 
CONFECCION NECES''- 
ADMINISTRATIV®^ 

PROGRAMADO**
SE EXIGE:

— Edad de 25 a 35 años. ^jón í*^
— Conocimiento de P/^ eje).

ordenadores (lenguaje □ ^.^
— Se valorará conocimiento
— Residencia en Albacete.

1 nteresados: Presentarse ^^^^^5) 
calle del Carmen n® 6 (De Lun ‘ím
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Al incluir su foto como “sospechoso" en las fichas policiales

López Ariza considera dañada 
su imagen personal y política

leño A
¡social de la Asociación de 

Soidos "Virgen de los Llanos”, 
nto de la coalición de iz-

das solicita que se esta- 
zca un convenio entre la 

^ta de Comunidades, la Di- 
“ Btación Provincial, el Ayunta- 

ciento y la Caja dé Ahorros, 
jaiala adquisición de un local 
junado a la Asociación, tal y 
Ínio se comprometieron en su 

ion la misma el alcalde .y el 
or de la Junta de Comuni- 
s de Castilla-La Mancha.

El Grapo de Izquierda Unida 
ca su petición manifes- 

So que el local de la Asocia- 
de Sordos, sito en la calle 

a Señora de la Victoria, 
a visto afectado por inun- 
nes en varias ocasiones, 
ma el 22 de octubre en la 

Mi agua produjo daños ,de 
importantes al 

iiliario y enseres.

José María López Arriza 
se dirigió por carta al 
gobernador civil para 
solicitarle que su foto 

desaparezca de los 
archivos policiales que les 

fueron mostrados a 
dirigentes de Comisiones 

Obreras cuando éstos 
fueron a comisaría a 

denunciar un robo en la 
sede de su sindicato. El 
secretario provincial del 

PCE opina que este 
suceso daña su imagen 

personal y política.

Rosa VILLADA

^ coalición de izquierdasyexfí w coalición de izquierdas 
Paite! uece otras alternativas como 
oconal ser la compra por parte 
Ílosk3 Kjla Asociación de un local

Mor de nueve millones de 
que podrían abonar 

Janos plazos anuales, se- 
expuso el presidente de la

mil ^® ^°’^dos "Viraen 
¿LJ^os-'a José Jerez el
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El concejal de Izquierda Uni
da y secretario provincial del 
Partido Comunista de España 
mantendrá mañana a la una de 
la tarde una entrevista con Da
niel Romero, gobernador civil 
de la provincia, para hablar so
bre este asunto que José Ma
ría López Ariza ha calificado 
como indignante. En esta en
trevista estará acompañado 
por el secretario de organiza
ción de su partido ya que el 
responsable del PCE considera 
que este asunto no sólo daña 
su imagen personal, sino la po
lítica. Asimismo ha manifesta
do que el hecho es incompren
sible "y podría entenderlo con 
un gobierno de derechas, pero 
no con los socialistas”.

En las fotos de los archivos 
policiales que les fueron mos
tradas a los miembros del sin
dicato no solo . figuraba José 
María López Ariza, sino tam
bién uno de los denunciantes 
del robo en la sede de CC00, 
el abogado Fernando Alvarez y 
Sebastián Navalón. En la carta 
que el concejal de I.U. dirigió al 
gobernador civil; éste pregun
ta a la primera autoridad de la 
provincia si sabe "¿cuánto 
tiempo lleva mostrándome la 
policía de Albacete a los de
nunciantes de cualquier otro ti
po de delito como sospecho
so?. Si como sospecho lleva 
años es indignante para mí y 
para todas las personas que lu
chamos hace ya mycho tiempo 
por traer las libertades a este

Daniel Romero.-Lópex Aliza.

ÍÜ

país y porque usted hoy pueda 
ser gobernador civil”.

José María López Ariza aña
dió con relación a este suceso' 
que "estoy deseando que lle
gue algún día en que pueda ser 
una persona normal y corrien
te, dentro de lo difícil que pa
rece que es esto, el que te con
sideren igual de respetable 
que los demás. Estas cósas se 
van grabando en el subcons
ciente y yo me pregunto si pue
de haber ido a denunciar algo 
a comisaría el padre de algún 
alumno mío del instituto y me 
haya visto allí como si fuera un 
delincuente común que me de
dicase a robar”. El dirigente 
comunista continuó informán
donos que precisamente en el 
instituto donde imparte clases, 
los profesores se habían reuni
do para tratar el tema y posi
blemente se pronunciasen so
bre el mismo.

había sido puesto a disposición 
judicial con motivo de la clau
sura de la emisora libre, Radio 
Karacol. Estas mismas fuentes 
subrayaron el hecho de que la 
policía enseñó, a petición de 
los demandantes, un archivo 
que normalmente la gente no 
ve, añadiendo que no es un fi
chero de delincuentes comu
nes ni de los que habitualmen
te atentan contra la propiedad.

Ni como político ni como 
delincuente

Es, simplemente —según la 
misma fuente— el archivo que 
está obligado a tener la policía 
con los nombres de todos los 
que son puestos a disposición 
policial, "ya que la policía no 
enjuicia”. Asimismo nos acla
ran que tampoco se trata de las 
fichas de personas de izquier
das antes de que se implanta
se la democracia, ya que éstas 
fueron remitidas a Madrid al 
archivo histórico en el año 85. 
"Y para tranquilidad del secre
tario general del PCE —nos di
ce- su nombre no figuraba en 
ellas”

Por otra parte fuentes del 
Gobierno Civil han informado a 
este periódico que el concejal 
de Izquierda Unida no figuraba 
en las fichas policiales ni como 
delincuente común ni como po
lítico, justificando la presencia 
de José María López Ariza por 
el hecho de que en el año 74

Según las mismas fuentes 
del Gobierno Civil, Daniel Ro
mero ha mantenido una con
versación con el director gene
ral de la Policía, quien le ha co
municado que se está estu
diando una nueva normativa 
para evitar estos sucesos.

Izquierda 
Unida 
denuncia falta 
de información 
en el municipio

R.V.

El portavoz de Izquierda Uni
da denunció ayer la negativa a 
facihtar información dentro del 
Ayimtamiento con relación a 
unos datos que había sohcita- 
do su Grupo el día 13 de no
viembre, interesándose en sa
ber si la Policía Municipal rea- 
fiza algún servicio de vigilancia 
y prevención de la delincuen
cia infantil y juvenil.

La negativa llegó ayer por 
escrito a la coalición de izquier
das firmada por el inspector-je
fe del Servicio. En el escrito se
ñala que “le comunico que pa
ra emitir cualquier tipo de in
forme sobre el Servicio se debe 
contar con la oportuna autori
zación del señor Alcalde, jefe 
de la Policía Municipal. En 
cuanto reciba de él instruccio
nes en este sentido, quedaré a 
su entera disposición para 
cumplimentar su solicitud”

José María López Ariza ma
nifestó que habían pedido esos 
datos porque en su Grupo reci
bieron la carta de un señor que 
denunciaba agresiones contra 
su hijo en el parque de Abelar
do Sánchez.

Alfonso Torres Ortega. De 
80 años. Desapareció en Beni
dorm (Alicante) el 12 de sep-' 
tiembre de 1987.

Cualquier noticia sobre él 
puede -ser comunicada a la Co
misaria de Policía o Comandan
cia de la Guardia Civil más cer
cana, o al teléfono 968/505315,
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 1 ALFA 33

Sube la fiebre
^L’BE LA FIEBRE AlFA. SUBE LA FIEBRE POR LA GAMA AlFA 3.3. SoBE LA 

FIEBRE POR LAS PRESTACIONES, EL DISEÑO, LA SEGURIDAD Y EL CONFORT. 

Sube la fiebre por la pasión de conducir.

MODELO POTENCIA
ACELERACIÓN 
(0 a 100 Km/h.)

VELOCIDAD 
MAXIMA

CONSUMO 
(a 90 Km/h,>

PRECIO 
(IVA incluido)

Alfa 33 >.3S WiC\' 10,3 scg 1"’2 Km/h 5,5 iLs 1 416.500

Alfa 33 i.5ti 11)5 CV 9.» scg I«5 Km/h 5,8 iLs 1.525 500

Alfa 33 1,7 Q-v. 1 IHCV 9,0 scg 196 Knvh 6,0 lis. I ■’29 500

Alfa 334x4 familiar ' 105 CV 11.2 scg IHOKm/h, 6,1 lis. I 846 500

f i
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“Los Choperitas", apoderados de D. González

“Dámaso dejará de matar 
las corridas duras”

A. F. CALAMARDO

Los hermanos Martínez 
Uranga, "Los Choperitas Jr." 
conocidos en Albacete como 
empresarios y ahora como apo
derados de Dámaso González, 
están muy ilusionados con lo 
que puede suponer la próxi
ma temporada para el torero de 
la tierra. No vamos a descalifi
car en estos momentos a los 
hermanos Martín Berrocal por
que tampoco lo hace Dámaso y 
porque hicieron lo que pudie
ron con buena voluntad pero 
luchando siempre con lo que es 
el monopolio y las injusticias de 
los poderosos.

Ahora con "Los Choperitas" 
Dámaso entra en una "luna de 
miel torera" sabiendo que no 
se enfrentará todas las tardes a 
corridas de Victorino y de Miu
ra, como así lo aseguran sus 
propios apoderados. “Dámaso 
dejará de matar las corridas du
ras" —afirma Javier Martínez 
Uranga—. Se ha tratado de en
casillar a Dámaso en este tipo 
de corridas aún sabiendo que 
con las menos duras sabe to
rear bien —no hay que hablar 
de temple— e incluso con ver
dadero arte aunque algunos 
puedan escandalizarse en es
tos momentos. ¿Sólo son artis
tas los toreros altos, guapos y 
simpáticos? Pues^no. He visto a 
Dámaso torear muy despacio, 
muy derecho, gustándose y re
matando muy bien los muleta- 
zos. Creación, inspiración, fan
tasía, etc, etc, no son exclusi
vas de nadie.

Casi con toda segutidad y se
gún los apoderados, Dámaso 
podría empezar la temporada 
española en la feria de Caste
llón y estaría presente en todas 
las ferias importantes de Espa
ña. Eso sí, casi todas las tardes 
por no decir todas junto a " Litri 
y Camino". Hay quien dice que 
"a los niños se los comerá vi
vos”. No tengo ninguna duda. 
Tendrán que apretar mucho los

jovencitos para seguir el ritmo 
de un torero maduro, responsa
ble, muy profesional, muy téc
nico y con ganas de seguir au
mentando su hacienda.

Otra de las pretensiones de 
los hermanos Martínez Uranga 
es la de ser empresarios de la 
plaza de Albacete. "Guarda
mos buen recuerdo de la plaza 
de Albacete" —nos han di
cho—. Tienen posibilidades 
como cualquier empresario de 
España que quiera concursar.

"Te oí el domingo por la no
che en el programa que dirige 
Molés —me dice Javier Martí
nez— y teniendo en cuenta las 
condiciones que se barajan es
tamos dispuestos a concur
sar".

Ya lo decíamos el otro día, tal 
y como se está preparando el 
pliego de condiciones "llove
rán" los empresarios porque si 
antes se ha ganado dinero, 
ahora se ganará más y por con
siguiente habrá que exigirles 
más.

Festival de lujo 
en Alicante

Por otro lado, señalar que el 
albaceteño, Daniel Calixto, que 
por motivos de trabajo reside 
en Campello (Alicante) ha or
ganizado un festival taurino 
que se celebrará el día 28 de fe
brero en Alicante.

Con motivo de la tragedia vi
vida no hace mucho tiempo en 
Campello, le encargaron a Da
niel Calixto la organización de 
un festival taurino para obte
ner algún dinero y atender a fa
milias que han quedado de
samparadas.

Curro Romero, Dámaso Gon
zález, "Joselito", Manzanares, 
Ortega Cano, Julio Robles y 
Luis Feo. Esplá se han compro
metido para el mencionado fes
tival y podemos adelantar en 
estos momentos que. el gana
dero Samuel Flores ha regalado 
un novillo.

Organizada por la Consejería de Educación y culturen

1 Exposición Regional de Arte 
Plásticas en el Museo

La exposición “Premios 
de Castilla-La Mancha de 
Artes Plásticas, Pintura y

Escultura 1987" se
inauguró ayer en el 

Museo de Albacete*. La 
muestra, ilustrativa de las 

artes 
castellano-manchegas, 
comprende un total de 

veinticuatro obras de 
pintura y escultura que 
permanecerá expuesta 

hasta el 15 de Diciembre.

CECILIA LAIGRET

El Museo de Albacete es 
nuevamente escenario del de
sarrollo cultural de la región, 
con la inauguración, en el día 
de ayer, de una exposición que 
se ha presentado con el nom
bre génerico de "Premios Cas
tilla-La Mancha de Artes Plás
ticas, Pintura y Escultura 
1987", convocados por la Con
sejería de Educación y Cultura 
de la Junta de Comunidades 
este año en Cuenca por prime
ra vez.

La directora del Museo, Rubí 
Sanz, ha calificado de "contri
bución importante" la promovi
da por los organismos oficiales 
en apoyo a las artes plásticas 
regionales “que sirve al mismo 
tiempo de pauta de selección 
de los numerosos artistas de 
Castilla-La Mancha". Se suma, 
por otra parte, junto a esta 
pauta de selección el incre
mento de los fondos de los mu
seos, que mantendrá en depó- 
dito al menos los dos primeros 
premios de escultura y pintura.
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Portada del catálogo.

Los premios de artes plásti
cas serán convocados en Mayo 
de 1988 en Albacete, lo que su
pondrá un fuerte aliciente para 
los artistas de la ciudad.

Por otra parte, la calidad y 
seriedad de esta primera con
vocatoria está avalada por un 
jurado compuesto por los pres
tigiosos e internacionales An
tonio López y José Luis Sán
chez así como Gustavo Torner, 
Rafael Canogar y Manuel Osu
na, director del museo de 
Cuenca.

La I Exposición Regional de 
Artes Plásticas comprende 
obras muy diversas con, según 
una apreciación de Rutí Sanz, 
“un marcado dominio del arte 
abstracto"
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“Pre-estreno” en Hellín de 
la obra de Albert Vidal

Cecilia LAIGRET

HOY MIEKCOLSS
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR
CAPITOL 

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 
PALAFOX 

¡PRECIO UNICO 200 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

La ciudad de Hellín presen
ció ayer un insólito espectácu
lo teatral protagonizado por el 
actor-director catalán Albert 
Vidal en la Casa de la Cultura, 
en una representación que lle
va por nombre "Alma de Ser
piente". El primer hecho signi
ficativo es que esta “acción pa- 
rateatral", obra calificada en 
estos términos por su autor, ha 
constituido un "pre-estreno" 
en Hellín que será trasladado 
al Teatro Alfil de Madrid el 
próximo Sábado 21, teatro que 
según Femando Andújar, por
tavoz del grupo socialista en el 
ayuntamiento de Hellín, se ha 
constituido en “sala alternati
va" y dispone de la infiaestmc- 
tura adecuada para la repre
sentación de este tipo de tea
tro.-

"Alma de Serpiente" ofrece 
"una estructura distinta —aña
dió Fernando Andújar— en la 
que Albert Vidal es único pro
tagonista".

Con el fin de adaptar la Ca
sa de la Cultura de Hellín, al 
teatro de Albert Vidal, las bu
tacas fueron suprimida.^, utili

zándose ese espacio como cua
drante escénico en el que el ac
tor se enterró con dos mil kilos 
de tierra, hecho que forma par
te de su espéctaculo.

El “pre-estrenar" “Alma de 
Serpiente" en Hellín se debe al 
origen hellinense de Albert Vi
dal y su contratación, por el 
Ayuntamiento dé Hellín el ye- 
rano pasado con la obra "El 
Hombre Urbano", en la que el 
actor-director se apoyó óJ^ 
quince actores circunstancia
les para representar su “acción 
parateatral". Esta contratación 
permitió al Ayuntamiento de 
Hellín establecer el primer con
tacto con el actor y acordar el 
"pre-estreno" de su última 
obra. Albert Vidal, práctica
mente desconocido en España, 
es no obstante, un actor inter
nacional si se tiene en cuenta 
que ha sido profesor de minio 
en el Piccolo Teatro de Mil^ Y 
que muchos actores de "Els 
Comediants" de Barcelona hán 
sido alumnos suyos.

Por otra parte, ha represen
tado en Miami, Jerusalén y 
Londres y su trabajo empieza a 
tener eco en muchos medios de 
comunicación de alcance na- 
pinnal
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Con una inversión de más de 120 millones de pesetas

te* El sábado se inauguraran las instalaciones
del nuevo Parque Municipal de Bomberos

En estos 
inamsiitos

El homenaje
El próxiino sábado se inaugurará el nuevo Parque de 

Bomberos de nuestra capital, unas espléndidas 
instalaciones, en la avenida del Cronista Mateos y 

Sotos, que han sido realizadas con arreglo a los más 
avanzados estudios técnicos sobre este tipo de 

servicios. Ha sido diseñado para ser el primer Parque 
[de Bomberos de la provincia con proyección de futuro, 

para una dotación de 200 bomberos, y un retén de 
guardia de 25.

Luis PARREÑO

HA 
ICAS 
Air

j Desde la calle del Carmen, 
¡jucto a la Casa Socono, en esa 
parcela urbana donde se ha le
vantado el nuevo Ayuntamien- 
ito y una hermosa Plaza ajardi- 
inada, el Parque de Bomberos 
’ha tenido provisionales mstala- 
¡ciones, hasta que, a partir del 
sábado, va a ubicarse definiti
vamente en un complejo técni
co modernísimo, que era una 
necesidad imperiosa en una 
ciudad como la nuestra. En 
terrenos cedidos por la Diputa
ción Provincial, unos 14.000 me-
tos cuadrados, se ha constmí-

pot 'ü do el Parque con todos los ade
de Aae^bnlos y con un ampio abanico 

de previsiones, con una inver-

truir a los bomberos a toda cla
se de incidencias, por humo, 
llamas, etc. y en la.que se rea
lizarán ejercicios de salvamen
to, ensayos de sistemas de 
evacuación y experiencias so
bre comportamiento profesio
nal. Con estas instalaciones se 
pretende que los bomberos es
tén adiestrados para las emer
gencias que puedan producir
se en siniestros de edificios de 
gran altura. Aparte de esto, la 
"torre" entra en la temática de 
la “Escuela de bomberos" que 
es uno de los proyectos de es
te Parque.

—¿Que otras instalaciones 
hay que destacar?

El alcalde José Jerez, en ana visita realizada a las obras, acompañado por 
Eduardo Cuevas y el arquitecto municipal José Luis Palencia.

#

normales. Disponemos de cua
tro vehículos autobombas, uno 
con escala y otro todo-terreno 
para fuegos en el campo.

—¿Existe un proyecto de fu
sión con el SEPEI?

—Parece que se está estu
diando esta posibilidad, miran
do el temá bajo el punto de vis-

—Se dispone de una pista" ta de que este Parque tenga
1 catáis 
istiadü
! aitká

sien que supera los 120 millo
nes de pesetas.

El director del Parque, 
MUMdo Cuevas Atienzar, nos 
oetaUalas instalaciones.

-El edificio principal dispo
ne de 2.500 metros cuadrados 
de superficie, con sótanos don- 
de estoan las calderas de ca- 

ai-

«a donde estarán los doi-

S2?1^“taque se 
2±'*,'*^ «ta comu- 

""®as dependencias

!*I^ •Í^Se'S“ ‘““damental

•^ez Piso/ n o ^^^^^ ^® 
^ee, que ™°^ ^^ nae- 
^^-^era mtXr ^^ ^^^ 

para ins-

a#’ 
liúda- 
tis-Co?!

áuis 
dos til

inilft

polideportiva de 2.000 metros 
cuadrados para el entrena- 
niiento y, además, de una par
cela de tierra para prácticas de 
extinción de incendios, exhibi
ciones etc., así como de un ai- 
gibe de 300 metros cúbicos de 
agua para casos de difícil abas
tecimiento.

—¿Cuál es la actual planti
lla del Cuerpo?

—Hay una plantilla de 63 
hombres, pero las previsiones 
son de ir aumentándose con
forme las necesidades. El nú
mero racional parece ser que 
está en un bombero por cada 
mil habitantes por lo que a Al
bacete le corresponderían más 
de un centenar, pero este es un 
asunto que no se ha planteado 
todavía. De todas formas pue
do decir que en los seis años 
que llevo al frente del Cuerpo 
se ha duplicado el número de 
bomberos.

—¿Está el Parque bien dota
do de medios?

—Se han mejorado mucho 
los equipos, estando en niveles

una autonomía de alcance pro-

vincial, pero esto es algo que 
se sale de mis competencias.

Eduardo Cuevas termina di
ciéndonos que uno de los as
pectos importantes del nuevo 
Parque, junto con sus magnífi
cas posibilidades de maniobra
bilidad, es que será una verda
dera escuela de formación, con 
periódicos cursos, así como 
prácticas de. mantenimiento, 
etc.

La modernización de un 
Cuerpo

Recientemente, la Cor
poración Provincial tomó 
un acuerdo que dentro 
del frío trámite de las en
tidades oficiales ("se 
aprueba", “queda ente
rada", “se declara", “se 
autoriza", etc.) tiene cier
to calor entrañable como 
si el recuerdo de las per
sonas, cuando han pasa
do por la vida con una al
ta dignidad humana y 
profesional, permanecie
ra latente en la actividad 
ajetreada, formulista y 
rutinaria de expedientes 
que van y vienen de des
pacho en despacho, con 
rúbricas y sellos estam
pados. Hemos conocido 
un acuerdo de la Diputa
ción por el que al hacer 
inventario del material 
clínico del Centro de 
Atención de la Salud, se 
ha hecho una cesión de 
ese material al doctor of
talmólogo Manuel Bel
monte Useros, orno teesi- 
monio de homenaje y re
cuerdo a la memória de 
su padre, el que fuera 
también prestigioso of
talmólogo, aparte de un 
ilustre albacetense que 
gozó de los mayores 
afectos de todas las cla
ses sociales, Manuel Bel
monte Gonzaléz.

%

a, ^

a la C0MUNI-
a la Deip^^^- ^® Educación y 

y a la n ^^^^°? Provincial de 
S^^ sido ■ ^® Albacete,

k®^ oficial a ^^®® ^® informar de la
^^ J^ Sisinio ‘^^ ^^^^^'^ ^el conse-

^^ANTOÑA

que con 
el Mu- 

'sun^ ’’®^hene ^® cultura
^^^^ ®^ cartel dos 

Artes CaruncS ^®^ P^^^°^ V ^s- 
de Pin/ Regional de 

Mancha v^^ Escultura de 
’^^As ded/ ®^?^^ ^® ins per- 

^^^0 de su Í2^'°'^ emplea en el 

'^w? ^*^^®‘’”’O .S0C1A- 
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Pin al propiciar que

Los bomberos albace
tenses, y nos remonta
mos a cuando sólo dispo
nían de un par de vehícu
los y uno era un tanque- 
cuba con ruedas maci
zas, no han gozado de 
muchas atenciones de 
las Corporaciones Muni
cipales, hasta estas últi
mas décadas. Había po
co dinero, es cierto, pero 
tampoco era mucha la 
disposición de dotar de 
medios a extraordmana- 
rios profesionales que 
estuvieron bajo las órde
nes de José Maria Giro
na y de Fennín Jiménez. 
Ahora las cosas han 
cambiado y bajo la di-

reección de Eduardo 
Cuevas, un albacetense 
de 29 años, que cursó ia 
carrera de arquitecto téc
nico y consiguió por opo
sición la jefatura. del 
Cuerpo en el año 1.931. 
después de estar uno co
rno contratado, los bom
beros albacetenses han 
consolido un total reco
nocimiento de las últi
mas corporaciones muni
cipales y van a estrenar 
unas nuevas instalacio
nes qué potenciarán sus 
valores profesionales, y 
justificarán su eficacia y 
el afecto y admiración« 
que les dispensamos to
dos los albacetenses/"'

Estos pequeños, casi 
ignorados homenajes 
son los que más emocio
nan. Aquí no hay largos, 
farrogosos y encorseta
dos discursos. Aquí, sim
plemente, hay un recuer
do, hay una valoración 
sentimental de un mate
rial médico con el que un 
hombre trabajó para cu
rar a su prójimo. Aquí 
hay algo que se ha sabi
do entender con el cora
zón y al cederse a- la fa
milia se ha sabido honrar 
su memoria. No tendrá 
gran valor ese instru
mental, es seguro que su 
hijo no llegue a utiüzarlo; 
todo pasará a una vitri
na, a ser un recuerdo pa
ternal que irá de genera
ción en generación, 
mientras los Belmonte, 
que iniciaron su compro
miso científico con la of
talmología con aquella 
gran ñgura que fue don 
Nicolás Belmonte Du
mont, sigan prestando a 
la sociedad y a la ciencia 
su esfuerzo y entrega.

PeUizcós y carantoñas

44
* 1

Rubi Sanz.

1

Luis 
Parreño

rían aprender de ellos y dar más fa
cilidades.

La noticia es pequeña, 
pero a nosotros nos ha 
emocionado el que Ma
nolo Belmonte, sigue es
tando muy cerca de mu
cha gente.

los ciudadanos puedan plantear sus pre
guntas al Pleno. Otras instituciones debe-

M.C.D.2022
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Se pide un 
semáforo para 
la calle de

Emilio Romero inauguró el curso de 
actividades de la Casa de la Cultura

San Jaime
Una vecina de Caudete ha 

escrito una carta al alcalde de 
la localidad sobre la necesidad 
de instalar un semáforo en un 
punto peligroso para la circula
ción de peatones.

Obdulia Cartagena, escribe; 
“En esa alcaldía hablaron so
bre la necesidad de inrtalar se
máforos en el cruce de la carre
tera con la calle de San Jaime; 
se propuso pero todo quedó en 
eso.

El mencionado cruce ya es 
bien conocido por los caudeta- 
nos que es peligrosísimo, y en 
ocasiones ha habido acciden
tes mortales, por lo tanto es 
hora de que los pongan”.

La citada señora .también 
pide qué se cambie el emplaza
miento del mercadillo de los 
viernes y que se eviten moles
tias y dificultades situándolo 
en calles más amplias.

El maestro del periodismo Emilio Romero, pronunció una 
interesantísima conferencia el pasado fin de semana, en 
la Casa de la Cultura de Villarrobledo. La expectación era 
grande y la complacencia al final se cumplió, ya que el 
historiador, escritor, ensayista y gran coversador, dejó 
satisfecha a la selecta concurrencia, entre los que se 

encontraban algunas personalidades venidas de fuera.

T. R.

La conferencia llevaba el su
gestivo título de “cómo veo a 
España desde mi balcón”. Y 
efectivamente trazó una sem
blanza completísima dé la ac
tualidad española, que permi
tió a la concurrencia sacar una 
idea clara de la situación hispa
na presente.

En cuatro partes dividió su 
amena y clarificadora charla: el 
Estado español, los partidos 
políticos, la economía y la de
fensa político-militar española.

Ni qué decir tiene, que la cla
rividencia del maestro estuvo 

manifiesta ante los graves y 
acusadores problemas que 
describió, no exentos de cierta 
esperanza. A nuestro juicio 
quedó claro, que a nivel de alto 
gobierno, los problemas son 
muchos y tan variados, que es 
lógico el anunciado adelanto de 
las elecciones generales, dado 
que el Gobierno socialista se ha 
gastado y no tiene plantea
mientos serios para solucionar
los.

Los partidos políticos, dijo, 
con se un sistema democráti
co, no son la forma más perfec
ta de participación ciudadana, 
en ellos se ve un debilitamiento 

del monolítico PSOE, una falta 
de coherencia en el patido del 
centro, al que tildó de oportu
nista y sin basamento para ocu
par la presidencia de la Nación; 
y una derecha, que si quiere ser 
la alternativa de futuro Gobier
no, tiene que unirse totalmen
te. como lo han hecho en Fran
cia, Alemania, Italia, etc, como 
países demócratas de alto ni
vel, situando a España en el 
quinto lugar.

cuenta para ningún estud»i

En el coloquio se hiciej 
preguntas, que recotdeaj 
los señores Miret, Portillo,ft 
rretero. Montero, Saii2yCji¡— 
ñero, lo que llegó a creaiung 
ma interesantisimoypeiietE 
te, saliendo a relucí niást 
nunca la agudeza e ironía 
disertador.

El panorama de la economía 
fue sombrío ante el temible 
gasto público que tenemos en
cima, dando un botón de mues
tra, con el terrible coste de las 
autonomías, que en algún mo
mento, dijo, no era justo.

Por fin, en el cuarto punto, la 
defensa española, apuntó que 
hay tal incoherencia y falta de 
lógica de planteamientos, que 
en el extranjero estamos muy 
devaluados y sin tenemos en

En resumen, doshorasí 
ciosas de historia e iníot 
ción, que entre los preloga 
nos, la entrevista, el actoei 
el epílogo, nos permitió si 
ideas claras del actual mo: 
to histórico español, visto 
un crítico político de prima 
ma línea, que hasta es lían;

• para dialogar por el presidt 
y vicepresidente del Gobia 
y que el pasado fin de ser. 
inauguró en Villarrobledo, 
Ciclo de Conferencias y Act 
dades de su Casa de Cultuti

LA RODA

ORLANE
PARIS

El problema

1

El cansancio, el ritmo de vida, la edad, son frenos a la renova
ción celular, consumen las reservas de energía, maniíestándose 
sus signos en la piel: arrugas incipientes, aspecto mate, falta de to
nicidad...

La belleza, juventud y tersura de la piel dependen de la regulari
dad y calidad de la renovación celular y para realizaría las células 
necesitan energía. Es la energía, por tanto, la fuente natural que 
permite a la piel mántenerse viva, en plena juventud.

Entrega de “Molinos Blancos”
CEBRIAN

El próximo domingo tendrá 
lugar en el Hostal Juanito la en
trega de los Molinos Blancos 
correspondiente al presente 
año de 1987

dores a dicho galardón el abo
gado y poeta Juan José García 
Carbonell y Juan de Toro des
tacado locutor de la cadena ra
diofónica SER.

Estos Molinos se crearon por 
iniciativa de los Amigos del 
Museo Antonio Martínez de La 
Roda, en memoria del periodis
ta Braulio de Miguel quien en la 
entonces emisora de radio pa- 

1 rroquial daba su crónica diaria 
con ese mismo nombre, siendo 
los primeros en hacerse acree-

Los elegidos para este año 
han sido en primer lugar la So
ciedad Obrera "La Caridad", 
una institución que data de pri
meros de siglo y que siempre 
acogió en sus locales a todos 
los movimientos culturales de 
la localidad. El otro Molino ha 
recaído en Manuel Cortijo Ro
dríguez poeta que se mueve en 
el mundillo poético madrileño 
habiendo obtenido vanos tro
feos y premios.

Manuel Cortijo-

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO

La solución

Ahora en Albacete

/ Fueron como 3V^^^^^/yLal¡dad 
y se encontraron con la reai

o

El programa B21 BIOENERGIC: cuatro tratamientos clave, 
para estimular y favorecer el poder energético de las células de la 
piel.

—FLUIDO ENERGETICO MATINAL
—CREMA SUPERNUTRITIVA DE NOCHE
—CREMA SUPERHIDRATANTE
—BASE DE TRATAMIENTO EMULSION

Del 17 al 19, en la Perfumen' a MADEL de Albacete estará Mari a 
Paredes, estheticienne diplomada en París. Ella será la encargada 
de demostrar a todas las albacetenses los resultados del trata
miento B21 BIOENERGIC

Concepción 12, Teléfono: 21 10 31 
02002 ALBACETE

PASES LABORABLES: 6.55 - 8.50 -10-^ 
SABADOS Y FESTIVOS: 5 - 6.55 - 8.50 -1 ^ g

NO RECOMENDADA A MENORES DE 18 Ai'^
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SUPER REGALOS 
SUPEÍálNCO.

H

m

Esto es lo que te espera si estas pens fgqalo, 
un Renault Supercinco. Para empezar, y a 
un íantástico Kit de Viaje diseñado especia 
tu Renault Supercinco y para trotamun os c

Pora que te escapes con todo el ®5^?°¿/• 
anchas. Porque las cinco piezas del Kit e *1 
^’^otamundos caben en el maletero de tu enau 
^'Jpercinco a la perfección.

Y HASTA^RECIBOS DE REGALO.
Además, si deseas finandarlo a 48 meses, Renault 

Financiaciones, te regala los tres primeros recibos; si lo 
financias a 36 meses, te regala dos recibos y a 24 

meses, el primer recibo.
No digas que no te lo advertimos: los Renault 

Supercinco ahora están en concierto con Renault 

Financiaciones. Ven a verlos en directo.

f §F 1 f
r §'

La vida marcha en Supercinco.

M.C.D.2022
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Los
regionalism os

EMILIO ROMERO

LOS partidos regionalistas se pusieron de moda, 
principalmente en las últimas elecciones auto

nómicas y municipales. El ejemplo —entre otros— 
lo han recibido del País Vasco y de Cataluña, en los 
que sus regionalismos o nacionalismos son fuerzas 
protagonistas, con una fuerte presión sobre Madrid. 
Hipólito Gómez de las Roces, presidente de la comu
nidad autónoma de Aragón, ha planteado este pro
blema en el Club Siglo XXI y lo ha hecho con una 
gran claridad, oportunidad y testimonios. "No se 
puede tachar de particularistas —dijo— a los parti
dos regionales y negarles el derecho a intervenir ac
tivamente en la política general de España". Esta es 
la gran cuestión. Un partido regionalista tiene como 
objetivo capital la defensa de los intereses en la re
gión, porque esto es lo que tienen asignado por ser 
“regionalistas". Pero como el Gobierno de la nación 
tiene atribuciones y competencias generales, el re- 
gionaüsmo necesita una relación con el llamado 
“poder central" y aceptar los condicionamientos de 
una política nacional. Está muy claro que al lehen
dakari Ardanza y al presidente Pujol, les importa lo 
suyo pero si a cada una de las diecisiete autonomías 
les place y les interesa solamente lo propio, y no tie
ne lugar la instrumentación del compromiso global 
y de la solidaridad, convertimos a España en un es
quizofrénico laberinto, cuando los grandes intere
ses de todos dependen hoy de unas unificadas rela
ciones internacionales para el mercado, las tecnolo
gías, y tantas cosas. Si a la hora de la valoración, 
cada cual piensa que ha de ser más beneficiario que 
el otro, la confrontación interna puede ser parali- 
zante. Nuestro Estado de autonomías tuvo una mala 
y apresurada fabricación constitucional, y ahora lo 
que procede es abordar este tema capital de nues
tra democracia y tratar de hacer una gran orquesta'

Contestación
de Sixto
González
al Grupo 
Socialista de
La Roda

Sólo en respuesta a la carta 
que me dirigen los componen
tes del Grupo Socialista en el 
Ayuntamiento de La Roda, el 
11-11-87, es motivo de dirigir 
las siguientes aclaraciones 
como réplica a la misma. Estoy 
convencido que para las perso
nas que me conozcan realmen
te seria innecesario dar expli
caciones a las opiniones y acu
saciones que en la misma se 
vertían, por que el mucho o 
poco prestigio que yo pueda te
ner, personal o profesional- 
mente, creo que no se puede 
ver empañado por la larga serie 
de descalificaciones que en la 
citada carta se me hacen. Pero 
por consideración hacia los lec
tores de LA TRIBUNA y a los 
oyentes de distintas emisoras 
en que fue difundido el conteni
do de la carta, que no me conoz
can personalmente, es por lo 
que me permito contestar a las 
opiniones, acusaciones e inten
tos de descalificaciones que a 
nivel personal y profesional se 
me hacen.

Las acusaciones de tipo polí
tico, al igual que con otras que 
han aparecido anteriormente, 
por ser una persona poco dada

a la polémica, no me dignaré 
contestarías ahora, lo haré en 
su dí3 y en su momento, en los 
foros que corresponda, además 
de que será el tiempo quien 
dará o quitará razones a unos o 
a otros.

1®.—Dicen que han guardado ' 
su habitual y respetuoso silen
cio.

Pues en los 100 días, aproxi
madamente, ejue llevo como al
calde de La Roda, bien el llama
do portavoz del Partido Socia
lista. bien algún concejal del 
mismo partido, han aparecido 
las isguientes manifestacio
nes; dos cartas al periódico “La 
Verdad", fechas 19-9-87 y 7-10- 
87, dos intervenciones en las 
emisoras; A-3, fecha 8-10-87 y 
Radio La Roda, fecha 18-8-87, 
un panfleto callejero, fecha 8- 
11-87 y esta carta de fecha li
li-87, que me veo obligado a 
contestar.

¿Es ése su habitual silencio? 
Y quien haya leído y escuchado 
las mismas, podrá apreciar si 
son respetuosos.

2®.—Me llaman “El alcalde de 
La Roda", “don Sixto Gonzá
lez" y añaden “que así me gus
ta que me llamen”.

Empezando, por que en los 
Plenos, desde que estoy, y a 
propuesta mía, es el tuteo res
petuoso la forma en que nos 
tratamos. Siguiendo por que en 
comisiones, reuniones con ve
cinos, en el trato con funciona
rios, conserjes, policías, com
pañeros, audiencias y un largo 
etc., invito a todo el mundo al 
tuteo y al trato sencillo y cordial 
(de lo cual creo que todos pue4 
den dar testimonio), y termi
nando por que estoy orgulloso

Arcala^s el encantador

Tablas en Sevilla
H. BEi.LO SERRANO

KARPOV y Kasparov ha 
cen tablas en Sevilla, 
peón tres de torre, veintiún mo

vimientos, decimocuarta parti
da. Se disputa en España un ti
tulo mundial, y los niños—has
ta los adultos— se van a la cama 
sin información, ayunos de la 
dignidad de aquella lucha, ni
ños commo Melodie, terrible la 
fotografía de agencia, niños 
que renegarán del tablero vista 
la incompetencia de la televi
sión pública. La lucha de piezas 
ha empezado en el PSOE con el 
desembarco de Maravall y Al
munia en el aparato, honíbres 
de Guerra, que anda el vicepre
sidente contrarrestando la te
mible apertura de Lerma y Le
guina, jugando la defensa Caro 
Kann.

Jugó con blancas Kasparov y 
adelantó dos casillas el peón de 
rey, una jugada clara, casi pe- 
restroika 0 de transparencia. 
Gerardo Iglesias, secretario ge
neral del PCE, compañero Igle
sias. ha dicho que asumimos 
perfectamente el concepto de 
perestroika. El comunismo oc
cidental (?) lleva asumiendo to
neladas de ideología moscovi
ta. replegándose ahora en la 
dureza stalinista, critándola 
después, haciéndose euro
peos, eurocomunismo, y hoy se 
hacen transparentes y asumen 
la perestroika, como asumió el 
régimen de la cruzada el de-

sembarco de los tecnócratas y el 
despegue económico de los 60. 
Karpov juega P3AD.

Trotski, como el comandante 
Guevara, vivía para la revolu
ción permanente, espantados 
ante la burocracia, jugando aje
drez con el corazón, conscien
tes del atraso económico y del 
primitivismo de las formas so
ciales. Ahora adelanta Kaspa
rov dos casillas el peón de 
dama. La oposición acusa a Or
dóñez de no dar información, 
de elaborar jugadas de labora
torio frente a los americanos. 
La denuncia del convenio de 
cooperación empieza a tornar
se ya hilarante, cuando al po
bre Cavaco Silva le pregunta
ban si Portugal acogería el ala 
401, los F-16. El diputado Mar- 
dones se quejaba de que el mi
nistro (?) no había respondido a 
ninguna de sus preguntas.

Kasparov juega C2D y Kar
pov toma peón. El caballero de 
Fuensalida dice que hay que 
hablar menos y trabajar más (?) 
toda una filosofía. En Madrid 
han empezado las manifesta
ciones en defensa de Cabañe
ros. ¡Qué fácil hubiera sido, 
presidente, campaña electoral, 
dar facilidades al Ejército y 
templar la fibra patriotera de 
esta Comunidad! ¡Qué fácil! 
Los mismos votos. Kasparov 
toma peón y Karpov juega C2D. 
El quinto y sexto movimiento 
son idénticos, juegan primero 
C3AR, después toman caballo. 
Si Cabañeros no es campo de

CARTAS
con mi simple nombre y apelli
dos sinceramente con ellos me 
conformo, ya que, estoy con
vencido, que no seré ni más ni- 
menos, aunque me añadan Al
calde 0 el don 0 el señor.

Por tanto me pregunto; ¿De 
dónde se han podido sacar los 
socialistas que me gusta lla
marme alcalde o don Sixto? Y 
¿Con qué intención se lo inven
tan?

3'-.—Que cuando hago un via
je oficial en día lectivo, tengo la 
obligación de estar en el Cole
gio.

Tengo que aclarar en primer 
lugar que el puesto que desem
peño en el Colegio es el de di
rector con función docente y en 
segundo lugar explico los trámi
tes que sigo cada vez que me 
tengo que ausentar oficialmen
te por mi cargo de alcalde, que 
son como siguen;

1’).—Solicito el correspon
diente permiso oficial que vie
ne regulado por la Ley 30/1984, 
art. 30.2 de la Reforma de la 
Función Pública.

2.®).—Las funciones de direc
tor, en mi ausencia, las asume 
el jefe de Estudios del Centro, 
según recoge la legislación ac
tual.

3").—Si en el día de mi ausen
cia tengo alguna clase lectiva 
de docencia directa con los 
alumnos, tengo la deferencia 
(no obligación) de cambiar di
cha clase al día anterior o pos
terior, con el fin de que no se 
pierda ni un minuto de clase, de 
lo cual pueden dar testimonio 
los 60 alumnos de 8® de E.G.B. a 
los que imparto dichas clases.

Y si algún miembro del Gru
po Socialista se siente capaz de

justificar más honradez y ho
nestidad en su trabajo, bien 
sea público o privado, que lo di
cho anteriormente por mi. que
da retado a demostrarlo.

4 .—“Me llaman buen señori
to”.

■ Pues han de saber los lecto
res que desde mi más tierna in
fancia y hasta la fecha, he dedi
cado gran parte de mis vacacio
nes estudiantiles y después 
profesionales a realizar traba
jos agrícolas en mis propieda
des familiares, como; cosechar, 
segar, despedregar, vendimiar, 
arrancar, acarrear, trillar le
gumbres y cereales, espigar, 
labrar, tansportar, etc., tam
bién he realizado trabajos de 
peón de la construcción, en 
nuestra vivienda, como; ama
sar yeso, cerner arena, picar, 
sacar escombros, etc., ayudar 
en los trabajos de fontanería. 
De todo ello son testigos las 
muchas y muchas personas 
que han compartido estos dig
nos trabajos conmigo. Y yo me 
pregunto, después de lo ex
puesto, ¿se me puede llamar 
“señorito”? ¿Qué habría que 
llamar a la mayoría de los 
miembros del Grupo Socialista

■ municipal?
5®).—Dicen "Que creo que los 

concejales son mis criados y 
que puedo,disponer de ellos a 
mi antojo".

Creo que habría que pregun
tar a todos los miembros de la 
Corporación si son mis criados, 
si se sienten como criados y si 

' los trato como criados. Pienso 
que estoy en disposición de po
der afirmar, tajantemente, que 
ninguna persona que haya te
nido relaciones conmigo se ha

P

tiro militar -<}ue lo serano, 
cuestiones de partidoyoj 
nismo político, las expl2 

nes tiene que darlas Defenaj 
contribuyen a los econoiw 
tas; nunca se habiá visto mi 
gastar dinero de forma setci 
jante, depreciarlo continm 
mente, dinero público.

^1 
aye

n 
ocur

La 7 y 8 jugada son tamb« 
de libro, P3A-A5CyP3TR-Ai 
Federico Mayor Zaragoza ya» 
presidente de la UNESCO. 3 ^'’‘ 
hombre del CDS, quetuvorn ?
sufrir la representaciones ÍV Í ñola del chico de la barba, 4 ' ¡’¡ 
Cultura, cada día más locus £^0
El detalle, el detallazo, hubia
sido ver allá a Felipe Gonzala
presidente, feliz por el evenii

ala

Hizo bien el duque en no apare 
cer, como hizo bien en no eos ^;y 
parecer a la firma delpactoat
titerrorista.

Eeai:
tec:

El Rey Juan Carlos apelaa4j|] 
solidaridad de los europea ^( 
mientras el presidente del & jg 
nado, Federico, junto a la ¡te 
na, parece absorto degustad ¿{..
el amor tardío, como si recoidi 
ra a Pasionaria predicando^ 
amor libre. Kasparov peo
dama por alfil y Karpov Mu p h 
apartándose de P3R que pd ¿ 
en la décima partida. Elpnae J^r 
ministro griego ha descuM ^
también el amor tardío y 2
mundo mediterráneo patecep 513.0!
una celebración del amots? Eli
sentón. Por fin la jugadadiKS 35 j

A2R-P3R.

a

Tiempo consumido; Xasp» ¿si 
rov, un minuto; Karpov,wln Ko

« libias

ti

podido sentir criado mío, te 
gan algunos ejemplos-« . cía 
dores agricolas.alb*^^

Elitores. compañ^f^^ 2e ^^ 

alumnos. ^
pales como; conserje .r 
municipales, fe
ministrativos, cuerp
nales, y un largo etc.nales.yuniaiy'7" ^ KrPues bien, si de todos K
tan sólo hubiera_un^ Igd

■ manifestarse P^if 
nalmente. en el ^ .^

lo he tratado coro 
sólo entonces me 
dido y podría el g P gcíi
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y a nuestros ou^^i^ 
semejante man P yopí 

gunto. Utilizan ^P13 ^^r 
traídas del tex Quiénes» 
los socialistas- jiutaí. 
los cínicos? ¿Ú_ so""

111)

Ull
loscimw». v lénesí"",
demagogia? ^
hipócritas. 6 ciudad’’'*

engañar a .1 .la
¿Quiénes desH^ j^^^

Y termino P la iPiíf Veg.ugapienso q“®/®,X’''®’’í 
prgun.a.oda=l«P ^ 
saben, cómo uticos L
¿Qué 
otro tipo tendr n
Íe Grupo Soc>al‘S^Got)'’^ Í^' 
haber consegu* es de^

S:cuan<io*^„,»| 

concejales so h

Seis

'«di

concejales otros 

amigos ^eiorauenad.

.C.D.2022



S 13 Miércoles, 18 de
Noviembre de 1987NACIONAL

Con el voto a favor de todos los grupos parlamentarios

Convalidado el decreto de medidas 
urgentes para las inundaciones

’rá'p 
yw 
íplicaa 
eíeiMí 
conoaá
uto mi 
'a sem 
cntinw

43 los Grupos Parlamentarios del Congreso votaron 
La favor de la convalidación del Real Decreto Ley 
Lel que se adoptan las medidas urgentes para 
¡reparar los daños causados por las inundaciones 

¿nidas en las comunidades de Valencia y Murcia en 
* los primeros días del mes de Noviembre.

MADRID. (Efe).-Tras la vo- 
ijción, que registró 281 votos a 

?”^’Wt el Portavoz de Coalición 
lapidar, Juan Ramón Calero, 

gcitó que el Real Decreto 
i^, del que dijo que era «bue- 
Hs, fuera tramitado como Pro- 
|cto de Ley para su discusión 
en la Cámara y así «mejorarlo».

SCOó
tuvoifj 
in esp 
arba, i 
5 te
.hubis 
tonzis
' *''“® tía petición de Calero fue re- 
w’P® ^ada por 158 votos en con-

ciación total, concretó Barrio- 
nuevo, se eleva a 19.500 millo
nes de pesetas.

Barrionuevo añadió que esta 
■ financiación viene a completar 
los casi 21.000 millones de pe
setas incluidos anteriormente 
en el Plan de Inversiones, con 
un total invertido de 26.000 mi
llones de pesetas desde el año 
1982 hasta el 1986.

Las inuadadonas causaron gravas daños an Lavanta.

I
V

m
 

V

1

'"®'® fiay 121 a favor, por lo que el - 
jactoa ^Decreto no sufrirá modifi-

ipelaai
icones.
^1 Ministro del Interior, José

71.000 millones de 
inversión total

''"®i’“’ (|iionuevo, hizo la presenta- 
^Ílv^^®l ®®^I Decreto Ley, 

ajobado por el Consejo de Mi-ata
;us

cando

tos el pasado viernes, y 
" ó una descripción de los

s y consecuencias que las
'V 2 pdaciones han ocasionado
>ov MI llas Comunidades Autóno-
quepí las de Valencia y Murcia. 
Elp® ^Barrionuevo dijo que en Va- 
!cuW kia las hectáreas dañadas 

101 ® b sido 130.000 y en Murcia
>aíe«!' 513.000.

«En diez años -subrayó- se 
habrá invertido una cantidad 
total de 71.000 millones de pe
setas».

Barrionuevo señaló que las 
restantes medidas aprobadas 
vienen a cubrir «las necesida
des y carencias urgentes» de la 
población afectada como con
secuencia de las inundaciones.

B ^ Ministro explicó las medi-
la<l>«« K adoptadas por el Gobierno 

la catástrofe, 
^ 5^®“"l™enelRealDe- 

bey, y que se concretan 
l^.^J^sdidación de las 
«hidráulicas del Júcar y 

y en la puesta en 
E'¿>««hloq« de actua- 
g íe emergencia para pa- 
•iKconsecuenciasdelaiia-

S-

Destazó, entre ellas, la de
claración de «zona catastrófi
ca» de los territorios y munici
pios más dañados, la moratoria 
para determinadas obligacio
nes de pago, y la concesión de 
un crédito extraordinario, 'am
pliable, dotado con 40.000 mi
llones de pesetas para la co
bertura de las atenciones.de 
todo orden y para la aplicación 
del conjunto de medidas acor
dadas por el Real Decreto Ley.

con las medidas adoptadas en 
el Real Decreto Ley, aunque en 
general consideraron que «son 
insuficientes».

El Portavoz del PDP, Juan 
Manuel García Margallo mos
tró su discrepancia con la filo
sofía del Decreto porque, seña
ló, «no sé trata de ayudar, sino 
de responder».

Juarí Antonio Montesinos, 
de AP, en su intervención, hizo 
constar «la insuficiencia de las 
ayudas y créditos», y mencionó 
algunos fallos de previsión me
teorológica.

El portavoz del GDS, Rafael 
Martínez Campillo, expresó su 
convencimiento en la respon
sabilidad de los poderes públi
cos, cuya negligencia, afirmó, 
viene demostrada en los pro
pios Presupuestos Generales 
del Estado.
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El ministro anunció la crea
ción de una Comisión intermi
nisterial, cuya primera reunión 
tuvo lugar ayer, para el segui
miento de las actuaciones em
prendidas.

Los portavoces de los grupos 
parlamentarios de CP, CDS, 
Minoría Catalana, PDP, PL, 
grupo Mixto e IU, en el turno

cuv f P^^ ^^^^^ ®^® posturas, coinci- 
yaunan- dieron en resaltar su acuerdo

>s a”’” 
jgun'^

Los distintos Portavoces 
también coincidieron en desta
car que las medidas de infraes
tructura de obras públicas de
berían haberse adoptado con 
anterioridad y no como resulta
do de las inundaciones, por
que, según indicaron, estas ca
tástrofes se repiten a lo largo 
de la historia con demasiada 
frecuencia y hay que prevenir
las y evitarías.

Debate sobre 
el Estado de 
las autonomías

El debate sobre el Es
tado de las Autonomías 
se celebrará el próximo 1 
de diciembre en el Sena
do» después de que los 
diferentes gru^s parla- 

comentarios presenten sus 
conclusiones al informé 
elabófado #1 respecto por 
la Comisión de Autono- 
mías de la Cámara Alta.

El peso de la interven- « 
^ción gubernamental en el^ 

debate recaerá'sobre el 
ministro de Administra-^ 

5^ cienes Públicas, Joaquín 
"A¿numa,<^l margen de 
que el presidente delGo-

. bierno. Felipe González^ 
t' decida o no estar presen-, 

te en el mismo. <^ '’^
fz/^i El '^copresidente pri- 

inexo del Senado, José' 
Xuis' Rodríguez, Pardo, 
"señaló, que el presidente 
01 Senado, José Federi-

. co de Carvajal, está rea-
lizaudo las gestiones 
oportunas para que asis
ta al debate Felipe Gon-

?
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Crece la tensión y desasosiego en torno 
al secuestro de la niña Melodie

ESTEPONA (Málaga). 
(Efe).—La tensión en los me
dios policiales y el desasosiego 
de la familia han sido el deno
minador común que ha rodea
do la jornada en relación con el 
secuestro de la pequeña Melo
die, que ya lleva ocho días en 
poder de sus captores.

Poca o nula fue la actividad 
ayer en torno a villa melodie, la 
residencia en Estepona de los 
Nakachian, desde que en la 
madrugada pasada el padre re
cogiera en las inmediaciones 
del casino de Marbella un me
chón de 17 centímetros de lar
go cortado de la coleta izquier
da de Melodie, una grabación 
con la dramática voz de la ni
na y una foto suya en la que 
aparece sosteniendo un ejem
plar de un periódico.

"Estamos en un momento 
muy difícil", aseguraron ayer a

Efe medios policiales y hasta 
los teléfonos del chalé, que han 
tenido una incesante actividad 
días atrás han enmudecido.

"Si no pagas, ellos están dis
puestos a matarme", dice Me
lodie en el último de los men
sajes grabados que sus se
cuestradores han hecho llegar 
a su padre.

En la grabación, la niña de 
seis años dice varias veces, 
con voz entrecortada, que "es
ta muy triste y que quiere vol
ver a casa" y un comunicado 
de la familia, también conocido 
ayer, asegura que "sus secues
tradores han amenazado con 
dejar de darle de beber y co
mer".

EH padre, Raymond Naka- 
chian, que ya no puede disimu
lar su nerviosismo y cansancio, 
se mostró convencido de que la 
niña peligra según avanzan las

horas.
A Villa Melodie, aparte de 

las habituales entradas y sali
das de inspectores de policía 
encargados del caso, sólo lle
garon ayer escasos amigos de 
la familia, que se interesan por 
el estado físico de los padres.

En medios policiales consul
tados por Efe se hace sentir 
una especial inquietud ante el 
hecho comprobado del exacto 
conocimiento del terreno y la 
rapidez con la que habitual
mente se mueven los secues
tradores.

El grupo policial que investi
ga el caso, al frente del cual se 
halla el comisario de la briga
da central de policía judicial, 
parece haber descartado que 
en el secuestro haya otros in
gredientes que unos malhe
chores que pretenden hacerse 
con una fuerte suma de dinero.

Comisiones 
Obreras 
inicia hoy 
una nueva 
etapa sin 
Camacho

MADRID. (Efe). —Comisio
nes Obreras comienza hoy 
su IV congreso confederal, con 
lo que se inicia una nueva eta
pa en el sindicato con la renun
cia a la secretaria general de 
Marcelino Camacho, un históri
co del sindicalismo español.

Camacho, no obstante, pro
seguirá en el seno del sin<iica- 
to ostentando un puesto hono
rífico, por medio de una presi
dencia que se creará para él en 
este congreso, mientras que 
está destinado a sustituirle, 
Antonio Gutiérrez, de 36 años, 
al contar con el apoyo mayori
tario.

Uno de los puntos que abor
dará el congreso será la reduc
ción del secretariado, máximo 
órgano decisorio del sindicato, 
que pasará de los 24 miembros 
con que ahora cuenta a 12 ó 13 
como máximo.

La comisión ejecutiva, órga
no en el que se encuentran re
presentadas todas las diferen
tes tendencias del sindicato, 
proseguirá manteniendo los 50 
miembros actuales, más la fi
gura del presidente

Del secretariado confederal, 
solamente 9 ó 10 miembros tie
nen secretarías concretas y 
responsabilidades importantes 
dentro del sindicato.

Proseguirán en sus secreta
rias, Agustín Moreno, en ac
ción sindical, Salce Elvira, en 
empleo y José Manuel de la 
Parra, en organización, que 
hasta ahora simultaneaba con 
la de finanzas, al dejar el sindi
cato, Reyes Hidalgo.

El actual secretario de rela
ciones internacionales, Leóni
des Montero, pasará a la secre
taría de emigración y Juan Mo
reno, actual secretario general 
de la Unión Regional de Ma
drid, ocupará la vacante de 
Montero.

Otras secretarías pueden ser 
ocupadas por José Maria Fidal
go, en relaciones políticas y 
unitarias, sustituyendo al 
«carrillista» Julián Ariza, de 53 
años , Angel Campos, que sus
tituiría a Antonio Gutiérrez en 

.información y publicaciones y 
formación y cultura, que será 
asumida por Miguel Escalera.

Se creará la secretaria de po
lítica industrial, dirigida por 
Raimundo Fisac, del comité de 
empresa de Construcciones 
Aeronáuticas, S.A. (CASA).

Los carriUistas peredores

Aunque se estima que los 
perdedores del congreso serán 
los «carrillistas», a cuyo frente 
se encuentra Julián Ariza, el 
propio «delfín» de Camacho, 
Antonio Gutiérrez, señaló a Efe 
que «no tomaremos ningún ti
po de represalia contra Ariza, 
ya que es un patrimonio del 
sindicato».

Según estas afirmaciones es 
posible que se le brinde algu
na de las secretarías que pu
dieran quedar vacantes y que, 
según el propio Ariza indicó a 
Efe «yo aceptaría cualquiera 
que Antonio quisiera proponer
me».

M.C.D.2022
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Con la asistencia de José Bono

Se celebraron los funerales 
por las víctimas de Daimiel
Ayer por la tarde en Daimiel 

se celebró el funeral y entierro 
por las víctimas del accidente 
del autocar que volcó el lunes 
cerca de La Guardia (Toledo) y 
que provocó 10 muertos y 37 
heridos ayer por la tarde.

La ceremonia religiosa, se
guida del entierro, se inició a 
las cuatro de la tarde en la pla
za de España, la de mayor ca
pacidad del pueblo ciudadrea- 
ieño de 17.000 habitantes, y se
rá oficiado por el obispo de 
Ciudad Real, Rafael Torrija de 
la Fuente.

Al funeral asistieron entre 
otros, el presidente del Gobier
no regional, José Bono, el dele
gado del Gobierno en Castilla- 
La Mancha, Pedro Valdecantos 
y el gobernador civil de Ciudad 
Real, Joaquín Iñiguez.

La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento daimieleño 
acordó decretar día de luto 
ayer y sólo las dependencias

municipales atienden los servi
cios mínimos. Colegios, comer
cios y mercado municipal se 
tíncontraban cerrados en señal 
de duelo.

Por otro lado fuentes del Mi
nisterio de Transportes señala
ron que el accidente sufrido 
por el autocar de la empresa 
Ainsa en Toledo debe ser tra- 

’ tado sólo como un accidente de 
tráñco, ya que el autocar esta
ba totalmente en regla, había 
pasado por las inspecciones de 
industria y transportes y esta
ba dado de alta en los seguros 
voluntarios.

Evolución favorable de los 
heridos

Entre tanto los nueve heri
dos internados en el Hospital 
Primero de Octubre, continúan 
evolucionando favorablemen
te, según un portavoz del cita
do centro médico.

Los Reyes iniciaron ayer un 
viaje a Tailandia y Nepal

MADRID. (Efe).—Los Reyes 
de España, Juan Carlos y Sofía, 
partieron a las cinco y'cuarto 
de ayer del aeropuerto de Ba
rajas con destino a Bangkok 
para iniciar un viaje oficial de 
ocho días de duración a Tailan
dia y Nepal.

Don Juan Carlos y doña So
fía, a quienes acompaña la In
fanta Cristina y el ministro de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, partieron 
a bordo del avión DC-10, "Cos
ta Blanca", de la compañía Ibe
ria, adaptado especialmente 
para las necesidades de este 
viaje, que pilota el comandan
te Merino Herranz de la planti
lla de esta compañía aérea.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, el ministro de

Cultura, Javier Solana, y otras 
autoridades acudieron a des
pedir a los reyes al aeropuerto 
de Barajas donde se rindieron 
los honores de ordenanza y se 
interpretó el himno nacional.

Durante su estancia en Ban
kok don Juan Carlos y doña So
fía asistirán a una recepción de 
la colectividad española en la 
embajada de España y tras una 
visita a Chiang Mai, segunda 
ciudad de Tailandia, ñnaliza- 
rán su estancia en ese país.

Los reyes iniciarán la segun
da etapa de su viaje el domin
go día 22, fecha en que parti
rán hacia Katmandú, capital de 
Nepal, donde serán recibidos 
por el rey Birenda Bir Bikram 
Shah Dev y la reina Aishwarya.

Según el vicepresidente de AP, Ruiz Gallardón

Unanimidad en Galicia para qu(
Fraga sea el candidato a la Xunl"

Alberto Ruiz Gallardón, vicepresidente de AP, dijo ayer 
que hay «una petición unánime de todas las gentes de 
Galicia», que coincide con la voluntad de la dirección 

del partido, de que Manuel Fraga sea el candidato a la 
Xunta.

MADRID. (Efe).— El Comité 
Ejecutivo de AP decidió autori
zar el traslado de la ficha de 
militante de Fraga de Madrid a 
Villalba (Lugo), su pueblo na
tal, con el objeto de que el ex
presidente del partido tenga 
una vinculación más estrecha 
con la problemática de Galicia.

El traslado de la ficha fue he
cho a petición de Fraga -en una 
carta dirigida a Antonio Her
nández Mancha- y es un paso 
más para la proclamación del

Alberto Ruiz Gallardón dijo 
en rueda de prensa que la can
didatura a la Xunta de Fraga 
-(uma persona de prestigio y 
categoría»— «es un asunto que 
está claramente encauzado», y 
resaltó que la dirección de AP 
«no puede ser sorda al sentir 
de las gentes de Galicia».

Sobre si fue primero el sentir 
de los militantes gallegos o la 
voluntad de la dirección de AP, 
Ruiz Gallardón comentó que 
«fue como un matrimonio. Se

ex-presidente de AP como can- produjo todo simultáneamen-
didato a la presidencia de la 
Xunta, que quedará formaliza
da en el congreso regional que 
el partido celebrará en los pri
meros meses del próximo año.

Fraga dispone, como funda
dor del partido, del carné nú
mero uno. En Madrid manten
drá la ficha con carácter- hono
rífico.

te».
Añadió el portavoz aliancis

ta que no es una «condición ne
cesaria» que Fraga encabece la 
candidatura a presidente re
gional en Galicia.

En cuanto al futuro político 
d§ Gerardo Fernández Albor, 
el portavoz aliancista dijo que 
el ex-presidente de la Ximta es

Manuel Fraga.

una figura importantes fe' 
partido y uno de sus ctó 
cepresidentes. «Pocos pá 
tienen en España el pab 
moral que puede presenil 1 
rardo Fernández Alboo, Blei

Muere en el calabozo el francotiradoi 
que dio muerte el lunes a un policial

MALAGA. (Efe).-El franco
tirador José Antonio Cantó 
Ruiz, detenido el lunes como 
presunto autor de la muerte del 
policía municipal José Luis 
Herrera Gálvez, murió la pasa
da madrugada en los calabo
zos de la Comisaría de Málaga, 
según informaron fuentes sol
ventes.

Las mismas fuentes señala
ron que el certificado de defun
ción se realizó a las 7,10 horas.

personándose en el lugar el 
juez de guardia, que ordenó el 
levantamiento del cadáver y la 
práctica de la autopsia, a la 
que se procedió.

José Antonio Cantó Ruiz, de 
49 años, natural de Casarabo
nela (Málaga), fue detenido el 
pasado lunes tras disparar a un 
policía municipal que intenta
ba reducirle cuando se apostó 
en un loced vacío armado con 
una carabina de aire comprimi-

do, disparando varias wJ jj 

aire. !

El Gobierno
desconoce las caus®|* , 
muerte de José Wf » > 
según una nota oficial a®,.
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ECONOMIA-LABORAL
ibu c-ggCrgisiierJa medida adoptada es un 

^so importante

Acreedores de FECSA apoyanIUS
IJ an plan de reestructuración

loNKlES, (Eíe).-El pleno 
fecoinité de bancos acreedo- 
K de FECSA acordó recoinen- 
lE a toda la banca la suscrip- 
ión del plan de reestructura- 

n de esta deuda, dijo ayer el 
istio español de Industria, 
Carlos Croissier.

n ministro, que realiza una 
'^11? privada a Londres invita- 

rper la Cámara de Comercio 
•España, manifestó a la 

losa que esta decisión supo- 
jm paso "muy importante" 
a la solución de la crisis ñ- 
teera por la que atraviesa 
SA, con una deuda de más 
0,000 millones de pesetas 

0 bancos y 60 cajas de
ros.

Mbon,

ido

Heiteró la importancia de 
»e se haya formulado el 

do, que debe ser ahora 
dd por cada una de las 
Aciones financieras aeree-

[tantea 
msed 
)cosd 
elpaq

oissier agregó que el plan 
structuración de FECSA 

ntado por su presidente. 
Magaña, "ha sufrido algu- 
modificaciones de detalle 

ante estos meses de múlti- 
to negociaciones, en los que 

variado el reparto de car
ente los distintos agentes 
deros".

Apatía y poco dinero

cía

K

El problema de FECSA es de 
una gran magnitud, señaló el 
ministro, ya que hay que hacer 
frente a una deuda muy impor
tante, en la que estaban impli
cados cientos de instituciones 
financieras de todo el mundo.

Al mismo tiempo, puntualizó 
Croissier, el acuerdo supone un 
apoyo a "los esfuerzos que es
tamos haciendo para definir un 
marco estable para el conjunto 
del sector eléctrico y determi
nar sobre qué tipo de costes de 
este sector pueden estar reco
nocidos vía tarifa eléctrica".

En este sentido, continuó, 
"estamps trabajando sobre el 
decreto de marco estable que 
esperó que el Gobierno me 
pueda aprobar en las próximas 
semanas y sobre el que tene
mos ahora un primer borra
dor".

Croissier añadió que la em
presa FECSA “ha presentado 
un plan, sobre el que ha pedi
do ciertos sacrificios a los 
acreedores, que han sido acep
tados".

Puntualizó que el plan, con 
un plazo de cinco años, ha si
do elaborado de forma que no 
esté sujeto a variaciones debi
das a la cotización del dólar o 
los precios del petróleo.

^^ pide a la Administración
ildel!^ 
lusís j 
itonioC 
dalW

fw campaña institucional

MADRID (Efe).— La apatía 
sigue caracterizando a las cua
tro bolsas españolas que aun
que registraron ayer retrocesos 
lo hacen en un ambiente de es
caso negocio, tanto de compra 
como de venta.

Aunque mañana se conocerá 
la subida del IPC del mes de 
octubre, no se espera una inci
dencia especial en los índices 
generales, debido a que en las 
bolsas se comenta desde hace 
días una posible subida de 0,6 
puntos, y, por lo tanto, si se 
confirma, no cotizará a la baja, 
según comentaban ayer en la 
bolsa madrileña.

Continúa, sin embargo, el 
compás de espera respecto a la 
evolución de los acontecimien
tos internacionales y, en parti
cular, en lo que hace referencia 
a la negociación sobre la re
ducción del déficit presupues
tario norteamericano.

En Madrid, la bolsa bajó ayer 
3 puntos y su índice quedó en 
223,39, en una sesión aburrida, 
en la que el dinero se sigue re
tirando.

Mientras la pasada semana 
el volumen de negocio era de 
unos 10.000 millones al día, 
frente a los 20.000 de los prime
ros meses del año, sólo se ne
gociaron 8.000 millones y ayer 
los expertos consideraban que 
el negocio ha sido menor.

En la sesión de ayer los ve- 
dores perdieron casi por com
pleto las posiciones logradas 
en sesiones anteriores y de 
nuevo hicieron acto de presen
cia los retrocesos generaliza
dos centrados en casi todos los

departamentos.
El grupo de automóviles re

gistró dos alzas fuertes: Santa
na, que avanzó 70 y Fasa, 10.

El goteo de bajas alcanzó al 
grupo alimenticio, de construc
ción, siderúrgico, materiales de 
construcción y químicos y los 
bancos se sumaron también a 
esta línea de retrocesos.

Barcelona perdió ayer 1,65 
puntos y se estableció en 
148,15, en tm mercado en el 
que se manifestó de nuevo la 
retracción de la demanda.

Por sectores, los únicos valo
res que no perdieron terreno 
fueron los bancarios, aunque 
predominaron las repeticiones 
y las mejoras fueron discretas.

Tubacex, que pierde cerca 
del 6 por ciento, y Dragados y 
A.H. Vizcaya, que ceden alre
dedor del 5, fueron los valores 
que experimentaron mayores 
deméritos.

En total se han contratado 89 
clases de acciones de las que 
27 suben, 40 bajan y 22 repiten.

El índice general de la Bolsa 
de Bilbao experimentó ayer un 
descenso de 1,43 puntos, por lo 
que al término de la sesión ha 
quedado establecido en 289,30 
enteros.

Los corros más afectados por 
los retrocesos han sido el me
talúrgico y el químico, a los 
que ha seguido en intensidad 
el sector de construcción.
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mas una adicional de 2 por 
ciento para compensar la pér
dida de poder adquisitivo «su
frida en diez años» y la posibi
lidad de los funcionarios de pa
sar de un grupo a otro dentro 
de la Administración general.

Alemany pidió a la Adminis
tración el nuevo texto de los 
seis artículos de la Ley de me
didas urgentes de reforma de 
la Función Pública, declarados 
anticonstitucionales por el Tri
bunal Constitucional y reclamó 
tina reglamentación adecuada 
de la misma.

Las primeras elecciones sin
dicales en las administraciones 
públicas, central, autonómicas 
y local se celebrarán entre los 
días 20 de noviembre y 31 de 
diciembre.

??®?ca^ de divisas
1 Mone^

ecu....
Comprador Vendedor

1 «la,S?*’’*«««»8e ..... 138’748 139’095
4 1 114'224 114’510

1 ’^ftan^........... 86’685 86’902
' 1

-'I 79’614 79’813
1 1 19’905 19’955
; 1 
Í 100 .....................

200’703
179'068

201’205
179’506
82’198

* 1
: ”0

1 
1

81'993
¡•“45...................... 321'939 

67'313
322’745 

67'482
1

........ 9’178 9'201; 1 59’769 59'918i 1
' 1

'«‘Oten?®*® ........ ............ 18’725 18'772
17’465 17'509

i ioo ..........
17’783 17'826

‘ 100
Í^Poi'*’®......... 27’484 27'553

957’051
83’619

959’447 
83’829

83’982 84’192
85’947 86'162

Los ministros 
de la CEE 
debatieron 
la reforma de
la “PAC”

BRUSELAS. (Efe).—
Los Ministros de Agricul
tura de la CEE reanuda
ron ayer en Bruselas el 
Consejo dedicado a la re
forma de la Política Agrí
cola Común con un cierto 
escepticismo ante la es
casez de avances duran
te la reunión celebrada el 
pasado lunes.

Las propuestas de re
forma de la Comisión Eu
ropea pretenden estabi
lizar los mercados agra
rios con unas medidas 
destinadas a reducir los 
elevados excedentes de 
los productos agrarios y, 
por otra parte, disminuir 
los gastos del presupues
to comunitario dedicado 
a la agricultura y ganade
ría.

Fuentes comunitarias 
consideraban que el Con
sejo de Ministros podría 
prolongarse hasta hoy 
miércoles y caso de no 
llegarse a un acuerdo se 
convocaría una nueva 
reunión extraordinaria 
en los próximos días.

Del éxito o fracaso de 
los ministros de Agricul
tura depende en buena 
medida que los jefes de 

^Gobierno y de Estado de 
la CEE estén en condicio
nes en la “cumbre" de 
Copenhague, de aprobar 
las reformas propuestas 
por Jacques Delors.

©©Cea
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia-

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

DiferenciaSociedad cotizada en la Bolsa Nominal
Cotización

Ayer Anterior

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ........................... ...............500 pts. 2.425 2.470 - 45
2.—Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ................ ........1.000 pts. 9.000 8.800 +200
3.—Empresa Nacional de Electricidad.............................. ...;.....500 pts. 805 795 + 10
4.—Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) .................. ........1.000 pts. — — —
5.—Hidroeléctrica Española (HIDROLA) .......................... ...............500 pts. 433 452 - 19
6.AHidro Ibérica (IBERDUERO) .......................................... ...............500 pts. 585 591 - 6
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad .................................. ........500 pts. 530 520 + 10
S.-Unión Eléctrica-Fenosa.... .............................................. ........500 pts. 433 448 - 15
9.-Altos Hornos Vizcaya ..................................................... ...............500 pts. 385 400 - 5

1 0 —A^IadH ......................................................................... ........500 pts. 3.950 3.965 - 15
11.-Cementos Alba................................................................. .......1.000 pts. ---;^ —
12 Uralita .. ........................................................... ........500 pts.
13.-Valenciana Cementos..................................................... ....:... 500 pts. 5.250 5.375 -125

.......................................500 pts. 3.200 3.200 —
15.-Explosivos Rio Tinto ....................................................... ........500 pts. 2.275 2.375 -100

500 pts. — 3.050 ■ ■ ■ ■ ■

17.-E1 Aguila (Cervezas) ....................................................... ........' 500 pts. 1.510 1.525 - 15
—írionoral ........500 pts. 2.775 2.825 - 50

19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes.................................... . ........500 pts. — —
........ 500 pts. 4.600 4.700 -100

21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ............. ........500 pts. 2.975 2.925 + 50
22.-Cubiertas MZOV .............................................................. .......1.000 pts. 5.990 6.150 -160
23.-Dragados y Construcciones ......................................... ........500 pts. 1.950 2.085 -135
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ......... ........500 pts. 3.775 3.850 - 75

........500 pts. 783 805 - 25
0^ T5anr*/^ Ho Rilhan . ........................   600 ^XS. 6.745 6.745 ____

____ 4.525 ____

28.-Banco Español de Crédito .............................................. ........500 pts. — 4.400 —
........500 pts. 2.445.....................

30.-Banco Hispano-Americano............................................. ........500 pts. 3.350 3.325 - 75
31.-Banco Popular Español................................................... ........50Ó pts. 6.375 6.755 -380

........500 pts. 5.075 5.075
33.-Banco de Vizcaya.............................................................. .......750 pts. 9.600 9.682 - 82

.......500 pts. 3.525 3.595 - 70
........500 pts. 4.400 4.550 -150

36.-Unión y Fénix Español .......................................... . .......500 pts. 5.750 6.500 -750
.......500 pts. 2.575 2.550 + 25
.......500 pts. — 1.880 —
.......500 pts. 2.000 2.100 -100

Indice bursátil; 223'39 (-3'00) Tendencia: Baja

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Estancado 
el proceso 
de paz en 
Oriente 
Medio

JERUSALEN. (Efe).- Al 
cumplirse diez años de la his
tórica visita del presidente 
Anuar el Sadat a Jerusalén, la 
paz egipcio-israelí es una rea
lidad, pero el proceso para la 
pacificación de Oriente Medio 
se ha "estancado" peligrosa- 
mento.

No hemos resuelto “la cues
tión palestina”, el principal 
problema del conflicto árabe- 
israelí, dijo Ezer Weitzman el 
19 de noviembre de 1977, cuan
do era ministro de Defensa en 
el Gobierno de Menajem Be
gum.

Si no se decide a la brevedad 
el destino del millón y medio 
de palestinos de Cisjordania y 
Gaza, ocupadas por Israel des
de la Guerra de los Seis Días 
(1967), "estallará otra guerra 
en Oriente Medio", señaló 
Weitzman, ministro sin cartera 
en el actual Gabinete de 
"Unión Nacional" de Isaac Sha
mir y Simón Peres.

Los logros del viaje de Sadat, 
que en su discurso ante el Par
lamento de Israel en Jerusalén 
(Knesset) pidió avanzar hacia 
una “paz total", están amena
zados hoy por el fundamenta
lismo islámico que se expande 
de Teherán a Túnez, afirmó Bu- 
trus Ghali, ministro de estado 
egipcio para Asuntos Exterio
res.

Vorontsov manifiesta que el acuerdo se firmará en la fecha prevista

Continúan los obstáculos, a tan 
solo tres semanas de la “Cumbre”
Cuando faltan exactamente tres semanas para la cumbre 
entre el presidente norteamericano, Ronald Reagan, y el 

máximo líder soviético, Mijail Gorbachov, persisten 
algunos obstáculos para el acto central; la firma de un 
acuerdo que eliminaría los misiles nucleares de corto y 

medio alcance.
Según informaciones proce

dentes de la parte norteameri
cana que negocia en Ginebra, 
los soviéticos están ocultando 
algunos datos sobre sus misi
les que los negociadores esta
dounidenses consideran cla
ves, y hay quien especula con 
la posibilidad de que ello obli
gue a retrasar la reunión, aun
que el Departamento de Esta
do rechaza por el momento esa 
eventualidad.

Mientras tanto, en círculos 
políticos de Washington sé ru
morea que el secretario gene
ral del Partido Comunista so
viético podría ser invitado por 
los legisladores norteamerica
nos a dirigirse al Congreso du
rante su visita a Washington, 
anunciada para los días 7 al 10 
de noviembre y que se limitará 
en principio a esta ciudad.

Si bien la atención del mim- 
do se centrará en la firma del 
primer acuerdo entre las super
potencias destinado a eliminar 
toda una categoría de armas, 
Reagan y Gorbachov tendrán 
la vista puesta en una nueva 
cumbre, que se celebraría en 
Moscú el próximo año, el últi
mo de la Presidencia del políti
co republicano.

El deseo de Reagan sería fir
mar en la capital soviética un 
segundo tratado con Moscú 
por el que se reducirían en un 
50 por ciento los misiles estra
tégicos de las superpotencias, 
acuerdo que le permitiría 
apuntarse un importante triun
fo en política exterior y pasar a 
la historia, pese a su ideología 
profundamente conservadora, 
como un presidente del diálo
go con los soviéticos.

Esa nada oculta ambición de 
llegar a un compromiso con el 
Kremlin no impidió al político 
republicano, genio y figura 
hasta la sepultura, volver a de
fender el lunes, en un discurso 
pronunciado en Washington, 
su polémica Iniciativa de De
fensa Estratégica, que Moscú 
ve como el principal escollo pa
ra un tratado de desarme es
tratégico entre los dos países.

MOSCU. (Efe).- La URSS 
cree que el acuerdo soviético- 
estadounidense para eliminar 
los misiles nucleares de medio 
y corto alcance se ñrmará en el 
momento previsto, y que el do
cumento estará concluido para 
el próximo 23 de noviembre.

Así lo manifestó Yuli Voront
sov, jefe de la delegación de la

URSS en las conversaciones de 
desarme de Ginebra, en una 
entrevista concedida a la tele
visión soviética.

Vorontsov señaló que los tra
bajos sobre el tratado, un do
cumento dee 120 páginas, se en
cuentran en la "fase final" y 
que "podría estar concluido 
para el próximo 23 de noviem
bre”, para ser firmado en el 
momento previsto, es decir, en 
la próxima "cumbre" que man
tendrán el presidente Reagan y 
Mijail Gorbachov.

El jefe de la delegación ne
gociadora soviética añadió, no 
obstante, que surgieron dificul
tades en el último momento, y 
culpó de las mismas a la parte 
estadounidense, que "sugirió 
un singular método de eliminar 
sus misiles de crucero, por el 
cual las cabezas nucleares, sis
temas de dirección y motores 
del cohete podrían permanecer 
intactos".

"Nosotros señalamos a los 
negociadores estadounidenses 
que esto no es serio y que pre
sionaríamos para uña destruc
ción real de estos . misiles", 
agregó Vorontsov.

El jefe de la delegación so
viética en Ginebra dio a enten
der que también persisten di
ferencias en algunos de los 
puntos del apartado concer
niente a la verificación.
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Organizada por COMERCIAL CABANES, S.L., distribuidor de Roca, jornada de presentación del:

Manual práctico de Calefacción Doméstica
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El pasado martes, día 10 de 
Noviembre, alrededor de treinta 
instaladores de calefacción de 
nuestra región participaron en 
una jornada de trabajo, en el 
transcurso de la cual, fue pre
sentado el "Manuaí Práctico de 
la Calefacción Doméstica”, edi
tado por “Roca Radiadores, 
S.A.”. En la jornada estuvieron 
presentes el Jefe de Zona, D. 
Enrique Resencia, el Delegado 
Comercial, D. Agustín Martínez, 
además de D. Luis Casas, Dtor. 
Ingeniero de la División de Cale
facción, todos ellos por parte de 
Roca, y D. José María Cabanes, 
Dtor. Gerente y los señores No
gueras, Garzás, Ruiz Calonge y 
José Ramón, todos ellos del 
Dpto. de Ventas de COMER
CIAL CABANES. S.L., cuyo do
micilio social se encuentra en 
Ciudad Real, Ctra. de Carrión, 
s/n. con delegación en Daimiel y 
Albacete en C/. Juan Sebastián 
Elcano, 52.

Esta primera jornada, abre el 
camino al reciclaje permanente 
de los instaladores como conse
cuencia de los grandes avances 
de las nuevas tecnologías y la 
incorporación de nuestro país a 
la Comunidad Económica Euro
pea, que supone un reto para 
cualquier sector y, lógicamente, 
también en el de la calefacción y 
saneamiento.
~ CALIDAD DE SERVICIO

Tanto Roca como su distribui
dor “COMERCIAL CABANES,

S.L.”, tienen una gran confianza 
depositada en la profesionali
dad de los instaladores de nues
tra región, en su responsabili
dad y buen servicio. Esto, unido 
a la calidad de los materiales uti
lizados en la elaboración de los 
productos “Roca”, garantizan 
instalaciones sin problemas.

APOYO TECNICO

La Compañía “Roca”, está si
tuada tecnológicamente a nivel 
internacional investigando y de
sarrollando productos siempre 
de vanguardia en el sector de la 
calefacción y sanitarios y su de
partamento técnico, está siem
pre al servicio de los instalado
res, prestándoles todo el apoyo 
que precisen, y facilitándoles, 
por tanto, ese camino hacia el 
futuro que ya se ha iniciado.

APOYO COMERCIAL

La colaboración y las buenas 
relaciones entre los instalado
res y la firma “COMERCIAL CA
BANES, S.L.” de la calle Juan 
Sebastián Elcano, 52, distribui
dora de “Roca”, siempre ha fa
cilitado conseguir unos objeti
vos comunes, como son el in
cremento de las ventas y un cre
ciente prestigio profesional, ba
sado en la calidad de servicio y 
materiales empleados. Los ins
taladores saben que la firma 
“COMERCIAL CABANES, 
S.L." y cada una de sus perso
nas están a su entera disposi

ción, facilitándóles todo el apo
yo comercial que precisen. La 
jornada de trabajo, en cuyo 
transcurso el Sr. Casas fue re
solviendo todas las cuestiones 
técnicas del “Manual Práctico 
de Calefacción Doméstica", 
obra de consulta imprescindible 
para cualquier instalador preo
cupado por estar al día en las úl
timas novedades del sector, y 
con el deseo expresado, tanto 
por los responsables de CO
MERCIAL CABANES, S.L., 
como por la mayoría de los ins
taladores presentes, de repetir 
periódicamente estas jornadas 
de reciclaje profesional.

NUESTRA TECNOLOGIA 
asegura SU confort

CALEFACCION

£J9ctricid»d

ALMACEN, VENTA y EXPOSICION: Juan Sebastián Ele®”®’

La solución energética 
mas ventajosa y ^'^^"^ 

para su calefacción.

L. calidad de los 
y la protaalonalldad •** Sggetón ble" P'””

Tléfono:22 76 16

Como colofón a este aetq se 
entregaron diplomas a los si
guientes señores:

dei 
de

D. J. María Castaño, Membri
lla (Ciudad Real); D. Anselmo 
Ciudad Coello, Calzada de Ca
latrava (Ciudad Real); D. Flo
rencio Izquierdo, Pedro Muñoz 
(Ciudad Real); D. Jesús Maldo
nado, Villamanrique (Ciudad 
Real); D. Francisco José Ciu
dad, Calzada de Calatrava (Ciu
dad Real); D. Ceferino Fuentes, 
Torralba de Calatrava (Ciudad 
Real); D. Manuel Romero, Alba
cete; D. Ildefonso Romero, Pue
bla del Príncipe (Ciudad Real):

D. José Urbano Felipe, 
Buena (Ciudad Real), , ¡ 
nio Cebrián, Quintan^ 
(Cuenca); . Udra Buena (O* «* 
Calefacciones WA j 
brián, Albacete, - j ¿^ 
quez, Munera (A ■ ^j 
tañería f^‘J®'Jf'|í||a(0i 9^'

\ n Antonio’

han^bra. «W^5 
Real); D. Jo» * 
Ciudad Real.
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de 
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UNITA quita 
jmportaocia® 
la intervención 
de Sudáfrica 
en Angola

La crisis italiana es considerada “inútil y sin significado

El democristiano Giovanni Goria, 
encargado de formar nuevo Gobierno

ate

JlISBOA. (Efe).-La UNITA 
Uó ayer en Lisboa que per- 
S más de 200 guerriUeros en 
lós combates últimamente tra- 
iados cerca de su cuartel ge- 
leral contras las fuerzas regu
les de Angola, y quitó impor- 
bcia a la intervención de Su- 
^ca en su auxilio.
In un comunicado conjunto 

de su Buró Político y del Man
do Operacional Estratégico,

Tres días después de su 
dimisión, el democristiano 

Giovanni Goria, actual 
primer ministro en 

funciones, recibió del 
presidente de la 

República italiana, 
Francesco Cossiga, el 

encargo de formar nuevo 
Gobierno.

e¿ INITA (Unión para la Indepen- 
l^ij ¡encia Total de Angola) asegu- 

jgjjj, ra que los responsables por los 
éxitos militares que ya obtuvo 

— Íieron sus guerrilleros, y da a 
1 'atender que Sudáfrica tiene 

un papel menor en la ofensiva 
, T contra las tropas regulares an- 

actualmente en curso. 
I^Las autoridades de Africa 

1 Sur, reconocieron oficial- 
tente la pasada semana que 

su Ejército combate en la pro- 
tocia angoleña de Cuando Cu- 

™ ango, para ayudar a UNITA 
contraías fuerzas del régimen 
de Luanda.

®’ Las tropas sudafricanas fue-
lOD, incluso visitadas por el 
residiente del país, Pieter 
btha, según se anunció en 

Pretoria.
ic^a .j®/®^®tirse directamente a 
Í UMITA dice que no 

ede aceptar "declaraciones
sei

Mes de sus aliados, que ha- 
adversario co- 

i ^“Cualquiera que sea el tipo y 
santidad y ayudas exteriores 

recibe, UMITA quiere man- 
independencia 

pica y militar en busca de 
■amos de paz", agrega el co- 
■toicado.

m

' fe ^y ^*°°“ rebelde consi- 
víctima 

¿ uíÍ V^ ®\;®®anario 
«licitó Bi Savimbi

M I>'«tiente portu- 

1^‘ones Sí^V^°“ ^°^' 
& Angola ipí Í P'^®^^^®^^® 

l^»ypaS?® ’̂^®conci- 
t¿¿™cacion del país.

ROMA. (Efe).— El presiden
te Cossiga ha actuado con la 
máxima celeridad; el aviso a 
Goria para que se presentase 
en el Quirina! salió cuando aún 
no había abandonado la resi
dencia presidencial la última 
de las delegaciones recibidas a 
consulta.

Los últimos líderes políticos 
recibidos ayer mañana por 
Cossiga hicieron ver al jefe del 
Estado su preocupación por 
una crisis considerada “inútil y 
sin significado", además de 
“moportima".

De la "inoportunidad" de es
ta crisis ha sido el jefe de Es
tado italiano la primera vícti
ma, al verse obligado a cance
lar su visita oficial al Reino Uni
do, donde han arreciado las crí
ticas por lo que se considera un 
nuevo gesto de la “frivolidad" 
política italiana.

Segián todos los indicios, Go
ria que siguiendo la praxis po
lítica se ha reservado la acep
tación, intentará remodelar la 
coalicón a cinco partidos de su 
primer gobierno.

Goria ofreció la dimisión ‘de 
su cargo de jefe del Gabinete 
ministerial -en el que se man
tuvo 109 días-, tras la salida de 
los liberales del gobierno de 
coalición, en desacuerdo con la 
ley financiera que el Ejecutivo 
había presentado al Parlamen
to. Los cómentaristas políti
cos consideran muy probable 
í^e Goria se base en la mayo
ría de cinco partidos de su pri
mer gobierno (democristianos, 
socialistas, socialdemócratas, 
repubhcanos y liberales) para • 
formar el segundo.

Esta “fotocopia” guberna
mental requerirá algunas con
cesiones a los que desataron la 
crisis, los liberales, mediante 
una revisión de los presupues
tos del Estado que contemple

£1 actual primar ministro en funciones, Giovanni Goria.
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'AUNION Y EL FENIX ESPAÑOL

SE ALQUILA PISO VIVIENDA

EN EL EDIFICIO DE ESTA 
COMPAÑIA CON VISTAS A 
LA PLAZA DEL ALTOZANO 
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SE NECESITAN
DELEGADOS 0

DISTRIBUIDORES
Para aparatos de aire acondi
cionado portátil, nuevo en el 

mercado 1988.
Interesados dirigirse por escrito 
a: Sistemas de Aire Acondicio- 
.nado, S.A., Principe de Verga

ra, 39 (28001 - Madrid)

una reducción del gasto púbü- 
co, manteniendo la promesa 
inicial de reducir los impuestos 
sobre las rentas de las perso
nas físicas.

Este será sólo uno de los ejes 
sobre los que pueda formarse 
un nuevo gobierno, basado en 
un consenso programático.

Después de “deshacer el nu
do" liberal, Goria deberá afron
tar las cuestiones relacionadas 
con la justicia y el nuclear, a la 
luz del resultado de los cinco 
referendos, en los que los ita
lianos se pronunciaron a favor 
de la revisión de leyes que ata
ñen a los jueces y- a la política 
de centrales nucleares.

Ambas cuestiones también 
han incidido en las relaciones 
entre los cinco partidos de la 
mayoría, según coincidieron en' 
señalar ayer todos los comen
tarios de la prensa italiana.

El “delfín" del líder socialis
ta .Bettino Craxi, Claudio Mar
telli, lo apuntó ayer al declarar 
que no se trata de “crisis re
lámpago, visto que hemos pe
dido soluciones adecuadas so
bre la justicia y el nuclear".

La impresión más generali
zada es que la cuestión sobre 
el nuclear sea la más espinosa, 
debido a la imposibilidad de 
rehacer en pocos días el PEN 
(Plan Energético Nacional).

Se habla de una petición so
cialista de moratoria pura y 
simple, que sería casi inacep
table para los democristianos, 
los republicanos e incluso los 
liberales.

En cualquier caso, todos pa
recen interesados en una sali
da rápida y “limpia" de la cri
sis: desde los 2.300 proyectos 
de leyes bloqueados en las dos 
cámaras, hasta las monjitas de 
clausura del monasterio roma
no de "Uspenskii", de rito ca- 
tólico-rusooriental, que han in
cluido en sus preces una "por 
una inmediata solución a la ac
tual crisis de gobierno".

Caos en los transportes por 
aire y vías férreas

El tráfico aéreo italiano, in
ternacional y nacional, en fran
co deterioro desde hace varias 
semanas, vivirá una semana 
negra, iniciada el lunes, hasta 
el próximo domingo, con huel
gas en cadena.

La huelga, que desde sus co
mienzos escapó al control de 
las grandes centrales sindica
les y pasó a manos de los "Co
bas" (comités de bases), se ha 
ampliado del personal de tierra 
a los técnicos y pilotos, que 
han incluido manifestaciones 
ante la central de la compañía 
aérea nacional Alitalia.

Los próximos días 20, 21, a la 
huelga del personal de tierra 
se agregará la de los pilotos, 
asistentes y técnicos de vuelo, 
y quedarán paralizadas las sa
lidas desde el aeropuerto ro
mano de Fiumicino, asegurán
dose sólo las conexiones con 
las islas.

SE NECESITA 
AYUDANTE DE 
CARNICERIA- 
CHARCUTERIA

CON 
EXPERIENCIA

Interesados 
llamar al 
teléfono 

21 05 94.

Preguntar por 
Paqui

Í

Reunidos los 
presidentes de 
Guyana y 
Venezuela

GEORGETOWN, (Efe).-Los 
presidentes de Guyana, Hugh 
Desmond Hoyte, y de Venezue
la, Jaime Lusinchi, se reunie
ron ayer por segunda vez en 
esta capital para dialogar en 
tomo a los temas de interés co
mún no revelados.

Previamente, Lusinchi man
tuvo entrevistas con personali
dades políticas y sindicales gu
yanesas, visitó la sede de “Ca- 
ricom" (Mercado Común Cari
beño), la Asamblea Nacional, 
el monumento a la Liberación y 
la Cámara de Comercio e In
dustria.

El primer encuentro entre 
Hoyte y Lusinchi tuvo lugar el 
lunes pasado pocas horas des
pués de la llegada del presi
dente venezolano a este vecino 
país, para iniciar una visita ofi- . 
cial de tres días.

Aún cuando no treiscendió lo 
tratado entre ambos, en me
dios políticos se señala que el 
diálogo pudo estar centrado en 
una mayor cooperación econó
mica, especialmente en el ca
pítulo energético, y en upa re
visión del estado actual de la 
controversia sobre el territorio 
Esequibo.

Desde el pasado siglo Vene
zuela ha reclamado los 150.000 
kilómetros cuadrados de ese 
territorio, que por ahora se en
cuentran bajo soberam'a guya
nesa.

Mediación de la ONU

Esta controversia entre am
bos países fue puesta en ma
nos del secretario general de la 
ONU, Javier Pérez de Cué- 
llar,para que arbitre un meca
nismo de negociación que lle
ve a una solución definitiva de 
la misma.

Durante la cena ofrecida el 
lunes por el presidente venezo
lano a su colega guyanés, Lu- 
sinchi apenas dedicó unas bre
ves palabras a recordar el liti
gio y en ellas se limitó a subra
yar la necesidad de resolverlo 
por medios pacíficos.

En un programa emitido el 
lunes por un canal de la televi
sión venezolana, el secretario 
general de la ONU dijo que es 
preciso “respetar", ya que 1988 
es año de elecciones y parece 
prudente que sea el nuevo pre
sidente de Venezuela quien 
aborde el caso.

ROXY

“lE'ícei”

COMUNICA A SUS CLIENTES Y AMIGOS 
QUE LA FIESTA A BENEFICIO DE PROVIDA, 
PREVISTA PARA EL DIA 20 DE NOVIEMBRE 
HA SIDO APLAZADA PARA EL DIA 27 DE ESTE 
MISMO MES, TENIENDO TOTAL VALIDEZ LAS 
ENTRADAS YA VENDIDAS.

ROXY RUEGA PERDONEN LAS MOLESTIAS

LA DIRECCION

M.C.D.2022
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El Albacete 
Fútbol Sala, 
enrachado
El Albacete Fútbol Sala ha 

remontado puestos en la clasi
ficación de su grupo después 
de la retirada de un equipo y 
de las dos victorias consecuti
vas de los albaceteños.

Con la retirada del C.C.C.P. 
de Alguazas que había ganado 
en el polideportivo, los albace
teños se han encontrado con 
dos puntos que sumados a los 
cuatro de las dos victorias con
secutivas han supuesto un as
censo importante en la tabla, lo 
que sin duda dará moral a los 
discípulos de Joaquín Ortiz 
que este ñn de semana viajan 
a las Torres de Cotillas donde 
se enfrentarán al Gamper, que 
está considerado como un gran 
equipo que cuenta con jugado
res extranjeros en sus filas por 
lo que representa una atrac
ción por las pistas donde acu
de a jugar.

Esta puede ser la recupera
ción del Albacete F.S.

Ayudas para 
los jóvenes 
deportistas 
de la Región

Con una cantidad que oscila
rá, según los casos,.entre las 
25.000 y las 100.000 pesetas 
año, están dotadas las ayudas 
económicas para jóvenes de
portistas de Castilla-La Man
cha que convoca la Consejería 
de Educación y Cultura de la 
Junta de Comunidades. Las 
subvenciones están orientadas 
a apoyar la práctica deportiva 
y posibilitar el perfecciona
miento técnico de los jóvenes 
deportistas más destacados de 
la región.

Para poder beneficiarse de 
este progrania serán requisitos 
indispensables tanto el tener la 
condición de ciudadano de 
Castilla-La Mancha, como el 
estar comprendido, por edad, 
en la categoría juvenil del De
porte que desarrolla.

En la concesión de las ayu
das se tendrá en cuenta los si
guientes criterios: formar parte 
de las selecciones de la Fede
ración Regional de su respecti
vo deporte, poseer algún ré
cord autonómico, ser propues
to por la Federación Castella
no-Manchega correspondiente, 
avalando el historial deportivo 
del aspirante, y la situación 
económica de éste.

El presidente 
del Coruña
cesa a 
su Junta

LA CORUÑA. (Efe)-El pre
sidente del Deportivo de La 
Coruña, Andrés García Yáñez, 
ha cesado a toda su directiva 
para intentar conformar una 
nueva junta que ayude a resol
ver los problemas que, en este 
momento, tiene el club.

En el trascurso de una reu
nión desarrollada el lunes, el 
presidente del Deportivo dijo a 
los directivos que se podían 
considerar cesados.

El lunes se barajó esa posibilidad que ayer fue tomando cuegao

La directiva del Albacete decidía 
anoche su posible dimisión en bloque

La junta directiva del 
Albacete Balompié se 
reunía en la noche del 

lunes, y como les 
adelantábamos no finalizó 

la reunión hasta bien 
entrada la noche. De 

todas formas no hubo 
ninguna decisión 

importante, salvo la 
comunicación de que hoy 
o mañana podrían cobrar 
los jugadores. Anoche se 

producía otra reunión.

Domingo MARTINEZ

En la noche del lunes casi to
do el tiempo se dedicó a estu
diar la posible dimisión de la 
junta directiva en pleno o me
jor dicho, no dimisión, sino po
ner los cargos de todos los di
rectivos incluidos el presidente 
a disposición de los socios por 
si alguno está dispuesto a ha
cerse cargo del club; pero la 
reunión finalizó sin una deci
sión definitiva por lo que de 
nuevo anoche se reunían los di
rectivos para acordar definiti
vamente si se ponían los cargos 
a disposición de los socios du
rante treinta días para que en 
este espacio de tiempo pudie
se llegar alguien interesado en 

' formar su junta directiva.
A la hora de cerrar esta edi

ción todavía no se habían pro
nunciado de forma clara sobre 
esa posible salida a esta crisis 
que se ha provocado porque 
los jugadores no han cobrado 
el sueldo de octubre y porque 
desde la directiva no se ha sa- 
bido llevar el asunto por los
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La plantilla entrenó con la vista puesta en Ceuta.El presidente, dispuesto a marcbarse.
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derroteros que correspondían 
en una situación tan delicada 
que esta desencadenando en 
la mayor crisis de las vividas 
por las diferentes directivas 
que ha presidido Guillermo 
García Moreno durante sus ca
si ocho años de mandato y eso, 
por no saber actuar en los mo
mentos difíciles que estos días 
se han vivido y que con poco 
de mano izquierda no habrían 
degenerado en esta complica
da situación actual.

ETpresidente anoche estaba 
dispuesto a marcharse, pero al
gunos de sus directivos le han 
querido convencer para que 
continúe hasta el treinta de Ju
nio que finaliza su mandato.

Mario, Kike, Parada y 
Soriano, descartados.

En lo puramente deportivo, 
la visita del domingo a Ceuta 
será con bajas muy importan
tes en el equipo de Neme que

Desacuerdo con el Instituto 
Municipal de Deportes

El escrito que publicamos a 
continuación viene firmado por 
nueve personas, que además 
adjuntan su número de docu
mento nacional de identidad, y 
que se inscribieron en los cur
sillos de tenis para adultos que 
organiza el Instituto Municipal 
de Deportes y con el que no es
tán de acuerdo.

La nota comienza así::
"Los abajo firmantes, inscri

tos en el último cursillo de te
nis para adultos, organizado 
por el Instituto Municipal de 
Deportes, y ante el desastroso 
sistema llevado a cabo por la 
organización, a la hora de ins
cribir a los participantes, expo
nemos a la opinión pública lo 
siguiente;

1.—Que después de aguan
tar largas colas para la inscrip
ción, y una vez inscritos, con el 
argumento de un máximo de 12 
por grupo, resulta que los gru
po sobrepasan de la profesio
nalidad de los monitores y su 
buena voluntad para solucio
nar el problema.

2.—Que la solución salamó- 
nica de una señorita, para re
solver el problema, era de que 
al que no le interese, se le de
vuelve el dinero, o bien que con 
los resfriados de invierno, 
siempre habría alguna baja. ¿Y

las horas de espera, con qué se 
nos paga?, ¿es solución?

3.—No sería más lógico* lle
var a rajatabla la inscripción y 
no incluir a muchos alumnos 
(cosa lamentable la de limitar 
el deporte). Por lo menos unos 
pocos podrían realizar un cur
sillo fructífero, y no perder el 
tiempo la totalidad de los ins
critos, que es lo que está pa
sando.

4.—Y que transcurrido un 
mes desde el inicio del cursillo, 
y no habiendo sido aportada 
ninguna solución razonable 
por el Instituto Municipal de 
Deportes, queremos hacer pú
blico el lamentable sistema de 
promocionar el deporte en A1- 
bacete. ______ ____________

No tiene desperdicio la nota 
sobre todo en el punto segun
do con la solución aportada 
hasta ahora, “al que no le inte'- 
rese se le devuelve el dinero” 
pero por si interesa a todós es
tá la otra alternativa "con los 
resfriados de invierno habrá al
guna baja". Desde luego no 
son las respuestas más ade
cuadas por parte de quien ha 
obrado así representahdo al 
Instituto Municipal de Depor
tes,_____

BOBAS COSI^Ii» » « < x 
CHINCHKIA e^«f(i^<

no contará con Mario y Kike 
porque ambos jugadores ten
drán que cumplir un partido de 
sanción por acumulación de 
tarjetas amarillas; pero ade
más Parada, que vio la tarjeta 
roja directiva por enviar al ár
bitro al cuarto de aseo, según 
ha confesado después el pro
pio jugador, será sancionado 
con un partido como mínimo 
por lo que también está des
cartado a no ser que el comité 
no lo entienda como menospre
cio al árbitro, cosa por otra par
te bastante improbable.

No sólo Mario, Kike y Parada 
no jugarán, sino que además el 
defensa Soriano tiene proble
mas de desplazamiento debido 
a sus ocupaciones profesiona
les que le impedirán el largo 
viaje a Ceuta.

Con este panorama, sólo 
queda esperar que los pocos 
disponibles no sufran ningún 
contratiempo hasta el domingo

IE 
asé
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para que puedan ser alinea»
Neme tiene dos portea ^ 

trece jugadores de cainpo< 
tando con Lito, que noestí 
davía plenamente rereK ¡^j 
de la contractura suíridaea ^
coy. Con esta situación e
guro que la defensa
cambios importantes oMn^^
dos y en consecuencia tana 
los habrá en el centro de!a
po. kesa

Como estaba previsto, ialP 
gadores y el entrenador se^¿ 
nieron el lunes porlancíd^j
ira cenar juntos^inviajes 
¡Neme que lo tenía píomehiK 
la plantilla desde hada 
nDsdías.Yayer por la
fuerte entrenamiento pa¡¡iUCibCí - --------------------- ----- -

dos los disponibles, aumplr
to tiene muchas molestias
la tarde baño y masaje.

Para componer laexpeiiíi(¿g

albaceteña a Ceuta, es s; 
que viajará algún chaval 
Atlético Albacete.

Se creó la comisión paf^l 
lucha contra la violencia

MADRID. (Efe).—La creación 
de una Comisión Deportiva, in
tegrada por diversos organis
mos, que ejecute los acuerdos 
adoptados por la comisión téc
nica, en marzo de 1986, ha si
do el acuerdo más importante 
alcanzado durante la reunión 
mantenida ayer, en el Consejo 
Superior de Deportes (CSD), 
para erradicar la violencia en el 
deporte español.

A la reunión, que estuvo pre
sidida por Javier Gómez-Na- 
varro, secretario de Estado pa
ra el Deporte, asistieron Libo
rio Hierro, subsecretario de 
Justicia, Alfonso Calvé Pérez, 
subdirector general del Gabi
nete Técnico del director gene
ral de la policía, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, secretario general 
de Educación, y Bartolomé 
González Lorente, alcalde de 
Móstoles y presidente de la 
Asociación Española Ciudada
na de la Federación de Mu
nicipios.

Asimismo, estuvieron pre
sentes Femando Elola Olaso, 
presidente del Comité Superior 
de Disciplina Deportiva 
(CSDD), el director general del 
CSD, el director del gabinete 
del CSD, la Real Federación Es
pañola de Fútbol (RFEF), presi
dente de la Federación Espa- 
ñola de Baloncesto (FEB), el

/ P^QsidentedelaLiga^^ 
¡ Profesional (LFP) y el 
í te de la Asociación de 
/ ríe Baloncesto (ACEB), n 
1 se tuvo que ausentaidelüj 
/ nión por el fallecimiento / allegado. f 
i Durante la reunión, <¡i¡^j 
¡ prolongó por espacio den 
¡ más de dos horas, losp'^ 
! tes acordaron la creación 

diata de una Comisión / va, integrada por represe^ 
/ tes del RFEF, CSDD,LfP'J 
1 ACEB, asociaciones  de 
1 res, árbitros y entrenedmer^ 

1 fútbol y baloncesto, y 
/ Asociación Española 
' Prensa Deportiva. J 

i Esta comisión, i abierta a una representó 
i de aficionados, siempt^J 
/ cuando, según Gómern 

i varro, exista "un 
? que faculte un j válido", nace con las Íonoó 
i primordiales de: ejeatmn 
1 var a cabo, lo más í ble y como punto de P^ 

í todos los acuerdos 
t por la comisión 
1 da al efecto el mes de 
/ 1986; y plantear la 
1 ción de los reglamentos J 
1 tivos existentes, si 

ta, para aplicar con el^^J 
rigor las medidas cono i

Liencia. /

1^ 
l®

1 a

U 
»
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COLUMBICULTURA

La votación, en favor de Valencia, se perdió por un voto

ue Albacete perdió la gran oportunidad 
de ser sede del campeonato nacional

Detenido el 
presunto 
agresor de 
Hugo Sánchez

Se celebró en Valencia el pleno de la Federación 
spañolacie Columbicultura, a la que asistieron 54 

leístas para tratar el amplio orden del día, en el 
jjue cabe destacar el calendario de competiciones y 
fecialmente designar la sede de donde se celebraría el 
fóximo campeonato nacional de palomos deportivos

ALMANSA 
Raúl ABELAN

§ JL

labia dos candidaturas, la 
^Valencia y la de Castilla-La 
Mtocha y en el ambiente flota- 
We la Comunidad Valencia- 
jase llevaría de calle la vota- 
^. pero la sorpresa fue ma-
^ula, toda vez que el presi- 
(lente de la Regional de Casti- 
te-La Mancha, Enrique Sán- 
giez exponía a todos los asam-

gente sabia y madura y, en de
finitiva aspiramos a que ha
ciendo uso esta asamblea dé su 
voto, lo emita en nuestro favor, 
pues no defraudaremos, y 
como antes dije estaremos ocu
pados y preocupados hasta el 
máximo. ¿Quién no se merece 
una oportunidad?. Fe y espe
ranza nos sobra".

Experiencia en otras 
competiciones

i

S« escapó la votación por un solo voto.

noesül
iración y dirigiéndose a to-

pidió para la celebra- 
del próximo campeonato 

Señaló que " no se nos 
®® ‘'Wapa. ni tampoco podemos

•wanai, la gran trascendencia 
pata cualquier federación °^®^^^WPorta el planteamiento y 

Banollo de tan magno acón- 
Alentó. Conscientes de 

podemos garantizar desde 
que la organización a 

Bo nivel será equilibrada. No

>

jorsea

nc:
¡lados J
'onieli®^^'^^''®'^°® esfuerzos y se

laaá^ 
) para! 
«1016' 

je.

p8.no ya de trabajar cuanto. 
■ necesario, sino de estar y 
^tai hasta el mínimo deta-,

F'que Sánchez, siguió di-
..Mcyuidmos pues, el 

dado que Cases Mancha, cuenta con va- 

. en las que Í^tei el vuelo de los palo- 
^. disponemos de hombres y

1»»^ÍÍU M • 
localidades

Siguió el presidente de la re
gional diciendo a los asam- 
belístas, que era de dominio 
público,-por haber tenido eco y 
resonancia por distintos pun
tos de nuestra geografía, asi 
como recogido en nuestra Re
vista Deportiva y prensa, que 
Castilla-La Mancha, ha mate
rializado distintas competicio
nes y a éstas, testigo nuestro 
presidente nacional, han asisti
do entre otras personas, las 
máximas autoridades, tales 
como los consejeros de Depor
tes y Presidencia, diputados re
gionales y autoridades provin
ciales, lo que permitió que un 
simple y modesto concuaso 
comportase la celebración de 
unos actos sociales que calaron 
y dejaron huella y honda reper
cusión. Tal es asi, que es la pri
mera comunidad que ha conse
guido por su Parlamento 
Regional se aprobase un decre
to-ley relativo a la protección y 
ejercicio de nuestro pacifico de-

porte.
Finalmente Enrique Sánchez 

terminó su alocución diciendo, 
que no era ninguna osadía soli
citar la celebración del concur
so nacional en Albacete, capi
tal de la columbicultura caste
llano-manchega, donde más 
de 1.500 aficionados, están dis
puestos a respaldar a su Fede
ración, y donde las máximas 
instituciones: Ayuntamiento, 
Diputación y Gobierno autóno
mo, están prestando su apoyo y 
colaboración en cuantas veces 
les hemos requerido. Es justo 
pedir también la celebración de 
ese campeonato nacional para 
una provincia y en una región 
que hace más de 20 años que 
está marginada de la concesión 
de un torneo nacional, y que si
gue con entusiasmo colaboran
do con la Federación Nacional 
en todas las Ocasiones.

Tras la intervención del pre
sidente de la regional de la co
lumbicultura de Castilla-La 
Mancha, se procedió a la veta-

ción para elegir la sede del 
campeonato nacional, y ésta 
fue tan emocionante que hasta 
la última papeleta no se sabía, 
ya que hubo 27 votos a favor de 
Valencia y 26 para Castilla-La 
Mancha, y además dándose la 
circunstancia que los dos re
presentantes de Ciudad Real y 
el asambleísta de Toledo no 
acudieron al pleno federativo, 
que hubieran sido tres votos fa
vorables a esta comunidad, e 
incluso los representantes de 
Madrid que eran también tres, 
tampoco acudieron y lógicamen
te por la proximidad geográfica 
hubieran dado su voto a Casti
lla-La Mancha, lo que se dedu
ce de forma clara que se ha per
dido la gran oportunidad de ce
lebrar este magno aconteci
miento que hubiera llenado de 
satisfacción a todos los castalia- . 
nos-manchegos y especial
mente a los deportistas, pero 
también es verdad que ha que
dado demostrado que Castilla- 
La Mancha es alguien en la co- 
lumbicultura. ___________

BILBAO. (Efe).—Un joven de 
22 años ha sido detenido por lá 
Policía como presunto autor de 
la agresión al futbolista Hugo 
Sánchez, ocurrida durante el 
partido de Copa entre el Sestao 
y el Real Madrid celebrado el 
pasado miércoles en Las Lla
nas.

Se trata de José Andrés C.H. 
vecino de Portugalete, que fue 
detenido a últimas horas del lu
nes por funcionarios del Cuer
po Nacional de Policía de la co
misaría de esta localidad viz
caína, informaron ayer a Efe 
fuentes de la Jefatura Superior 
de Policía de Bilbao.

Según las mismas fuentes, el 
detenido, que cuenta con ante
cedentes penales, permane
cía ayer a mediodía en la comi
saria de Portugalete y sería 
puesto a disposición judicial.

El pasado miércoles, cuando 
se jugaba el minuto 74 del en
cuentro copero entre el Sestao 
y el Real Madrid, Hugo Sánchez 
fue alcanzado en la cabeza por 
una botella de cava lanzada 
desde la grada situada tras la 
portería que defendía el guarda
meta local.

El delantero mexicano, que 
quedó tendido en el césped 
sangrando abundantemente, 
se retiró del campo por su pro
pio pie y necesitó once puntos 
de sutura.

Casi a la misma hora en que 
fue detenido por la Policía el 
presunto autor del lanzamiento 
de la botella, partieron hacia 
Madrid los socios del Sestao Al
fonso Esquibela y Pedro Mansi
lla, quienes ayer entregaron al 
Real Madrid, en representación 
de todos los socios del club viz
caíno, una carta de disculpas y 
desagravio por la agresión a 
Hugo Sánchez que ha sido fir
mada por 2.600 seguidores ses- 
taotarras.

cia
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Í AYUNTAMIENTO 
& DE ALBACETE

n IN U U^^O.-MOCION DE RECHAZO A LA INSTALACION 

j DE UN CAMPO DE TIRO:

¡ - El Alcalde-Presidente del Exemo. Ayuntamien- 

lesfi^WJidmadj •^®® e' Pleno de este Exemo. Ayuntamiento, en Sesión 
LF^'Wcuetdo ®' fila 30 de Octubre de 1987, adoptó el siguiente

DONA ELOISA
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^ 
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("■^'^l6s de la '^ ''^^’'^^ 9Me suscriben los miembros corporativos
^i: ^i^ta de Portavoces, que copiada textualmente dice

^P<*el del Ayuntamiento ante el hecho de la adqui-
Í ^'¡odel sentir ?® Defensa de la finca de Cabañeros y haciéndo-
I^'aanrohapix^^®”'®”® demuestra ciudad, propone al Ayuntamiento 

p t^anipo de fim ^ ^'bacete se declara en contra de la instalación-de
¡’'*^aafavorjt'' ®' Paraje de Cabañeros. Y consecuentemente se 

cof^o Parque Natural Protegido.®" cualQuifir rechaza la posible instalación del campo 
cuotaco^ ^ P^f^'o de nuestra Región. Habida cuenta de la 

L 1 ®'^dercio dal a ^^^ ^®9'ón contribuye a la Defensa Nacional. 
«Im''®^^dnidadp^^'^'^'^'®^^° Pleno se remitirá al Presidente de la 

^' ^'rustro de Defensa, para su conocimiento y 
^® ^«9ión al <5, ¿.^®®3f^ente la no instalación del campo de tiro en 

tOUfiria ^OS Iqc p,^
íuaimJ^P^^^^da óQi^P^^ Pol ¡ticos conformes con la Moción que 

aprobada por unanimidad, acordándose ^ ’®'^'''ulgacid^ d ? ^'’’ ''°P®^ Ariza, que la Alcaldía dicte un Ban- 
i ® ® ^^oción entre los habitantes del Municipio .

bacete, 13 de Noviembre de 1987
P<lo.: José Jerez Colino

LOPEZ MORENO
(Vda. de José Gómez Cano)

Falleció el 13 de Noviembre de 1987, a los 77 años de edad, confortada con los santos
sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su madre, Javiera; hijos, José Gómez 
(Dei Banco Exterior), Javier (Policía Na
cional), Eloisa y Benito; hermanas. Lla
nos y Guillermina; hijos políticos, cuña
dos, nietos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y la asistencia al funeral que se celebrará mañana jueves, día 19 a las 
DOCE de la mañana, en la Santa iglesia Catedral.

Albacete, Noviembre, 1987

M.C.D.2022
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El encuentro 
que disputarán 
Austria y 
Rumanía vital 
para España

VIENA. (Efe).—Austria y Ru
manía disputarán hoy en el Es
tadio del Prater vienés un parti
do de fútbol de cuyo resultado 
dependerá, en gran medida, el 
paso de España o Rumanía a la 
fase final de la Eurocopa-88.

La selección austríaca, que 
no cuenta ya con posibilidades 
de calificación, saltará al cam
po con la novedad de ser dirigi
da desde el banquillo por un di
mitido entrenador, el yugosla
vo Branko Elsner, quien renun
ció inesperadamente la pasada 
semana.

A pesar de esa circunstancia, 
Elsner parece tomarse en serio 
el partido, y confía en que sus 
jugadores le despidan con un- 
triunfo sobre los rumanos, que 
en el encuentro de ida, disputa
do en Bucarets, vencieron por 
un rotundo 4-0.

El preparador yugoslavo ha 
anunciado su intención de 
plantear un partido de ataque 
—con cuatro o cinco delante
ros— y, según el diario “Kronen 
Zeitung", “Austria quiere, con 
su juego ofensivo, convertir a la 
selección de España en la ga
nadora del grupo". El mismo 
rotativo lamentaba ayer, sin 
embargo, que “de España no 
haya llegado a Viena ni un tele
grama con buenos deseos".

Si Rumanía gana a Austria, los pupilos de Muñoz necesitan

España, sin piezas básicas 
para repetir el “maltazo

La guerra entre los médicos del Real Madrid y los de la 
Federación Española de Fútbol y el seguro concertado 
para salvaguardar a los jugadores internacionales, han 
dejado a la selección sin dos de las piezas básicas del 
esquema necesario para intentar golear a Albania, 

Gordillo y Carrasco, y han causado en Miguel Muñoz, 
seleccionador nacional, la sensación de que el fútbol ha 

perdido sus últimos residuos románticos.

Se ha llegado al partido final 
de la fase clasificatoria con la 
amenaza de tener que golear a 
Albania, de tener que repetir el 
“maltazo". Lo probable, o lo 
más fiable, debería ser que no 
sean necesarios los ocho tantos 
porque Austria no pierda con 
Rumanía, pero el riesgo existe 
y habrá que salir a buscar el 
saco de goles.

Carrasco era una palanca con 
la que mover a los rematado
res. A Muñoz la Providencia 
sólo le ha ayudado esta vez en 
traerle a Goicoechea a cambio 
de Andrinúa. Goicoechea pue
de acabar siendo rematador 
afortunado. -

Miguel Muñoz no puede pen
sar en grandes estrategias 
para este encuentro. El gran in
vento reside en una cosa tan 
simple como correr como locos 
hasta donde sea menester. Es 
decir, hasta comprobar por me
dio del transistor que Austria 

más de ocho goles 

arregla el problema.
Los albaneses han anuncia

do q:ie no jugarán al cerrojo. Su 
entrenador, Agrón Sula, ha ad
vertido que su equipo luchará 
d^portivamente. La gran ven
taja que puede tener España es 
que el contrario no va a estar 
“tocado" por Rumanía. Esta 
vez no se dan las triquiñuelas 
habituales en la Europa occi
dental.

La Federación Española di se 
ha planteado la inocente argu
cia de buscar homenajes en los 
prolegómenos para intentar 
que el reloj del Villamarín ob
tenga unos minutos de diferen
cia con el del Prater para burlar 
la orden de la UEFA de jugar a 
la misma hora. Angel Mur, ma
sajista, como su padre, de la se
lección y retirado inesperada y 
prematuramente tendrá el re
conocimiento de los jugadores 
intérnacionales; el doctor Del
gado, 200 encuentros interna-

Muñoz, cincuenta encuentros con la 
selección.

cionales, el federativo Matías 
Prats, por su magisterio, el de 
todos.

Las alineaciones más proba
bles que presentarn esta noche 
ambos equipos, a falta de la de
cisión definitiva de los seleccio
nadores tras el entrenamiento 
de anoche, son las siguientes:

España: Zubizarreta; Chen- 
do, Goicoechea, Sanchis, Julio 
Alberto; Michel, Víctor, Señor; 
Llorente, Juho Salinas y Butra
gueño.

Albania: K. Lekbello; A. Lek- 
bello, Taho, Ijadhi, Gega^ De- 
moilari. Josa, Ocelli, Ferko; 
Minga, Zijai.

El entrenad, 
albsnés vg 
imposible y» 
goleada a 
su equipo

SEVILLA. (Efe).-Elr6^ 
sable de la selección alba 
de fútbol, AgronSulo.qijsi 
gió ayer el primer entrene 
to de un equipo en Sevilla! 
mó que “es imposibleqt, 
bania pierda por ocho o:. 
goles ante España", poilc: 
ve muy difícil la elasifc 
española para Alemania

Sulo, que entrenó a susL 
bres en las instalaciones^ 
tivas del Real Betis enVC; 
liópolis, donde pennanKia 
poco más de una hora, g 
que el conjunto hispano es 
tualmente líder de E; 
aunque mi equipo está es 
lizado y puede ser que Es 
no gane el partido”.

EÍ técnico albanés aíim:: 
su equipo no viene comof« 
dor y que no saldrán dffi 
dos al teneno de juego,! 
que “lucharemos por lan 
ria” y advirtió que en un? 
do de fútbol puede pasaia 
quier cosa, por lo que “E? 
podría incluso perder”.

En cuanto a la gesta gs 
combinado español » 
hace cuatro años en ele 
estadio frente al Malta, ep 
al que hizo encajar docegi 
el seleccionador albanésafi 
que había oído hablar deaí 
partido.

ESTUDIO SEMANAL DE PROBABILIDADES ESTADISTICAS PARA 
CONFECCIONAR SU BOLETO PARA EL SORTEO DEL PROXIMO JUEVES 

19 DE NOVIEMBRE

El jueves reaparece 
el “bote”

Por fin, después de tres me
ses en el "dique seco", reapa
rece el siempre bienvenido 
“bote". No ocurría desde el 20 
de agosto, fecha en la que se 
distribuyó una cantidad añadi
da de 354 millones de pesetas. 
El próximo jueves, los acertan
tes de primera categoría dis
pondrán de un complemento 
de 356 millones, que, unidos a 
la semanal porción de la recau
dación (24 por 100), elevarán el 
premio de los “plenos" a unos 
800 millones de pesetas.

Llega, además, este "bote" 
en un buen momento recauda
torio, pues se acaba de batir la 
marca en sorteo ordinario. 
Efectivamente, el pasado jue.- 
ves la "loto" ingresó 2.927 mi
llones, rompiendo el récord an
terior, establecido en 2.886 mi
llones desde el 21 de mayo. En 
estas circunstancias, corre pe
ligro incluso el registro absolu
to, cifrado en 3.756 millones, 
correspondientes al so.’’teo — 
con “bote", por supuesto—del 
día 30 de abril.

El de esta semana es el sexto 
bote del año. El primero se re
partió el 22 de enero (3.259 mi
llones de recaudación), abrién-

dose, a continuación, un parén
tesis de tres meses hasta llegar 
al ya mencionado sorteqdel 30 
de abril. El 14 de mayo bajó 
cuantiosamente la recauda
ción, y el tercer bote del año se 
quedó en 3.489 millones. Cifra 
muy similar a la alcanzada el 13 
de agosto (3.481). Una semana 
después, es decir, el 20 de 
agosto, se sorteaba el quinto 
bote, y la recaudación volvía a 
descender (3.304), cosa, por 
otra parte, nada anormal debi
do a las vacaciones veraniegas. 
Ahora las previsiones son muy 
otras y se espera una subida 
muy fuerte de los ingresos, fru
to de la venta estimada de 13 
millones de boletos.

Si alguno que otro bloque del 
nuestro lo rellenamos aten
diendo a los registros estadísti
cos, conviene recordar enton
ces que hay muchos “treintas" 
entre los números más premia
dos (30, 34, 35, 36 y 38), aunque 
dos "cuarentas" se mantienen 
en la cabeza: 48, con veintisie
te apariciones, y el 41, con 23.

Tres números acabados en la 
cifra 5 están entre los siete pre
feridos por la Primitiva (15, 25 y 
35) y tampoco es mala la termi
nación 8 (48 y 38). La peor, sin 
duda, la del número bíblico.-el 
7: ninguno de los acabados en 
ese guarismo (7, 17. 27 37 y 47)

superan siquiera el número 
promedio de apariciones, esta-. 
blecido en 15’3. Pero atención a 
la terminación en 1, que acapa
ró tres de los números de la pa
sada combinación ganadora 
(11,31,41).

Hay, también, un ligero pre
dominio de los pares sobre los 
impares (383 frente a 366) y de 
las dos últimas decenas, que 
registran frecuencias de apari
ción sobre las 749 extracciones 
efectuadas superiores al 20 por 
100.

Las diez últimas 
semanas

En el "micropanorama" de 
las diez semanas últimas, tam
bién se puede apreciar un claro 
predominio de los treintas y los 
cuarentas. El más agraciado 
fue el 41, que lo tuvimos cuatro 
veces entre nosotros, siempre, 
además, como número princir 
pal. Por su parte, el '30, el 32 y el 
35 se cantaron tres veces, al 
igual que los números 5, 12, 24 
y 25. Hay que. detenerse, por 
cierto, en este último, ya que es 
el único que ha repetido en los 
dos sorteos anteriores. Ade
más, tanto el 5 como el 12 de 
noviembre, salió como comple
menta! lo.

Son muy pocos los que a lo

COMBINACIONES IDEALES PARA EL JUEVES, 1,9

1) AL NUMERO:

FIJOS: 1_5 41. 48

OPTATIVOS:

EN RACHA:

2 6 12 30

24 25 32 41.

35 1^ -

2) AL TRAMO;

Entre 1

21

31

41

y 10

20

30

40

49

Marcar 1 "X"

PO

2

o

2

6 1

6 2
2

2

62

6 3

6 "X" 

(l apuesta)

11
(462 «I“* 'Í

5,

largo de estas diez semanas, no 
han salido siquiera una vez. 
Tan sólo ocho. Se trata de esta 
serie; 2, 13, 14, 18, 21, 42 y 44. 
Con la excepción del 2 y del 21 
(21 y 17 apariciones, respecti
vamente), se mantienen todos 
por debajo del promedio gene
ral de apariciones (15, 3).

12 noviembre; 11. 20, 24, 32.
41 +25

5 noviembre: 5. 15. 22, 35, 37.
49 + 25

29 octubre 16. 17, 24, 26, 40,

41 + 522 octubre- 3.

43+ ^ . fi
15 octubre-

45 + 36 , 7,
8 octubre-

46 + 28 - 12,
1 octubre-
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ASESORIA _

a

ARGANDOÑA
-JURIDICO
-FISCAL
- CONTABLE
-LABORAL 

Marqués de Molins, 7-5°
Teléfono: 21 76 13

• SE ALQUILA piso amueblado.
Tlfno.: 22 06 26. _________________

• PROFESOR titulado, clases EGB, 
Latín, BUP. 22 79 09.

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal, frente Fuente las Ranas. Ttfno.: 
23 75 91.

• VENDO SEMILLAde veza. Llamar 
10.30 noche. 21 13 34.

UMPIEZAMOQUETAS, 
ALFOMBRAS, 
TAPICERIAS 

Llámenos: 23 01 00 
Servicio a domicilio

SE TRASPASA 
VIDEOCLUB

Bien situado. 180 M^. Aire 
acondicionado (Opcional) 

pleno rendimiento.
Teléfono 23 48 91. 

(De 10 a 13.30).

8 a>

'5*S>’*SA local en Plaza Al-. 
¿^ 23 84 25.

staíí

"®fJ*R OATUÑO
g'^^.ianigiaoral Ro- 
^^218865 Altaceie

gJ*®®S. Geshonamos su re- 
®°^^f^^uaín)enig hivel

gLlgJ^-*B0181.

50 años. Relacionarse 

r 824 AJbacele.

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
FELEFONO: 23 68 34 

¿Coiixs ya nuestras ventajas?

K-2í21£6o^ 

^.^’«'^6l090Pe-
|'*W>: 22 26 30, Avda

CREDITOS
Se conceden préstamos 
hipotecarios hasta 10 años.
Cancelamos hipotecas y 

embargos.
115 resolvemos en el acto.

Tlfs.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

Anuncios por palabras

ASESORIAS

___asesore

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpiezi’. con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos;

22 os 3S. Oficina - 
21 44 Sl Particular.

• PRESTAMOS DE OBLIGACION 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaría el préstamo' 
que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año, y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.

- No se le grava la escritura, y mejór 
aún no necesita avalista.

LJámenos y le informaremos sin , 
compromiso alguno. Teléfono 
23 68 34.

TALLERES REINOL
COMUNICA A SUS

CLIENTES EL CAMBIO
A SUS NUEVAS

INSTALACIONES EN;
CAPITAN CORTES. 4
AHORA REINOL-MON

HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO 

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
BODAS. BAUTIZOS, COMUNIONES

d. S. Agustín, 8 (Pasaje)
Tel. 2180 32 Albacete

pmú CENTRO MEDICO
Kt1°s'^^’’.''*-'^'1S-PEDIATRIA-ANALISIS
S<fcWuba'lT^° P®f'"aoente y domiciliario 24 horas 

~ ' ®l®^onos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

A TODOS LOS INTERESADOS 
fc^ ^N LA ATENCIÓN INFANTIL 
^»««L1!ff^«¡£o^’'*'^^Stol&^ que se compilan los conocimientos

*>9il¿^ "’’°f"’act6n v daini"hl^'  ̂ ’® colaboración de distinguidos
“®®''"'eSl^w ?art^S.“® ®®*'Ja''za<ios sobre la terapia de

■ ?**>Srt**“'MasSS?5®^'®'”ode los^ádm.^,—® 'nmunización, métodos de

lí**^'’“’*“1ü5T**^^»í!¡?Sn!Ml!d?,tf'’®''^’***’*’**‘®*® 
|I ®'^’7ori(i 001Información y Asuntos Públicos

1 sobre salud y superv,ve^^^ I
N ijj^^ . '^ ‘̂^"’P'O'^iso algurK) de pedido en lirrae ■

©
 

©

x '\Í7 I' SALUD.—Alergia cutánea

TRABAJO—Le cundirá de forma nota- 

AMOR.—Excelente

LIBRA
SALUD.—Excelente 

\ TRABAJO.—Reconozca sus fallos y trate
\ / f l de ponerles remedio

AMOR.—Disgústso sin importancia

TAURO
SALUD.—Buena 

r TRABAJO.—Hoy habrá de hacerse uso 
‘^^ 1°*^® ®“ inteligencia para no defraudar 
^ s’J® superiores

*’ * AMOR.—Situación difícil, que requeri
rá un gran dominio de si mismo

ESCORPION
SALUD.—No se exceda en las comidas 
TRABAJO.—Colabore con los demás y 
”° obre por su cuenta

—Tibieza en sus relaciones amo- 
rosas

GEMINIS
yn ^L SALUD.—Cuidado con los contagios 

TRABAJO.—Procure ser fiel a sus princi- 
pios y no defraude a sus superiores 
AMOR.—La situación le obligará a cam
biar de planes

z^ SAGITARIO
J SALUD.—Buena 

1 j TRABAJO.—No sea tan apocado y de-
muestre lo que vale 
AMOR.—Felicidad

^^ CANCER 
t SALUD.—Excelente^^J TRABAJO.—Procure ser más práctico y

*^° pierda el tiempo de ese modo tan las- 
timoso
AMOR.—No sea tan apasionado

^ CAPRICORNIO
SALUD.—Excelente

* TRABAJO.—Su situación económica
\ será hoy motivo de preocupación

AMOR.—Satisfactorio

_ LEO
1 SALUD.—Muy buena

x2^ TRABAJO.—Aproveche la jornada para 
®ol'*c*o’’®f sf^s asuntos pendientes 
AMOR.—No exija pruebas tan duras del 
ser amado

^ ACUARIO
SALUD.—Buena
TRABAJO.—El tiempo le cundirá de íor- 

increible, lo que le hará sentirse con- 
tentó
AMOR.—Tranquilidad

/^-*V '^ SALUD.—No sea alarmista y no vea la si- 
, Z^'^lí tuación tan critica

TRABAJO.—Luche con tesón y no se dé 
por vencido 
AMOR.—No se haga demasiadas ilusio
nes respecto a esa persona

PISCIS 
1 SALUD.—Evite los locales con ambien-

tes llenos de humo
TRABAJO.—Medite bien antes de dar

V una contestación definitiva a esa oferta
AMOR.—Ligera depresión

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán generosos, humanos y muy leales. De carácter un poco violento e impulsivo, se 
arrepentirá con frecuencia de las palabras dichas en momentos de arrebato. ,

Crucigrama
Ss 6 7 • 9 10 11 HORIZONTALES: 1—Secreto, ocul

to. 2.—Al revés, símbolo del litio. In
dividuo perteneciente a un pueblo 
turco. Antigua lengua de Provenza. 
3.—Pieza de metal, cilindrica, mucho 
más larga ejue gruesa. 4.—Ai revés, 
palpité. Dios griego. 5.—Al revés, 
moldura convexa, de sección semici
líndrica. Anduve de prisa. 6.—Al re
vés. enlacé. Número. 7.—Faraón 
egipcio, famoso por su pirámide. Sor
prenden o cortan la retirada a una 
fuerza militar, haciéndola prisione
ra. 8.—Pieza de materia rigida en for
ma de circunferencia (Pl). Cansada, 
falta de fuerzas. 9.—Que lo compren
de y abarca todo en su especie. 10.— 
Pronombre personal. Aturde, pertur
ba los sentidos. Preposición. 11.— 
Ofrenda, generalmente cruenta, a la 
divinidad en señal de homenaje o ex
piación (Pl).
VERTICALES: 1.—Educados. saca
dos del estado salvaje. 2.—Conso
nante repetida. Voz media entre la 
de contralto y barítono. Al revés, car
ta de la baraja. 3.—Delato. 4.—Nu
blado. Ser. 5.—^Jornada. Olfateé. 6.— 
Al revés, corre prisa. Al revés, pro
ducto de la concepción de una hem
bra vivípara. 7.—Punto cardinal. 
Nombre árabe. 8.—Linea, raya. Al re
vés. dureza^n los pies, las manos, 
etc. 9.^—Al revés, acabe, agote. 10.— 
Negación. Vitrina (Pl). Nota musical. 
11.—Que sobreviene accidentalmen- 
te.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER: HORIZONTALES: 1.—Ex
céntricos. 2.—xE. Nerón. So. 3.—Vaida. 4.—Orbe. Nabi. 5.—Lioso. Re
tes. 6.—iaC. irT. 7.—AdarA. laugl. 8.—Caso. ocaC. 9.—Brear. 10.—Os. 
loriT. Si. 11.—Necesidades.
VERTICALES: 1,—Exfoliación. 2.—xE. Riada. Se. 3.—Bocas. 4.—En
vés. Roble. 5.—Nea. Ros. 6 —Tris. Pen. 7 — Rod. aíD. 8 — Inane. Aorta. 
9.—atiuC. 10.—Os. Berga. Se. 11.—Sofisticáis.

d No LO SABÍAS?

© § i

-ASI ¿5U& sisemos a los 
SJ5CUr>’V05A D^F^NO^ÍSe.

^.^ NUO 
HABIA VISTO 
T)eT^N9fí^S^ 

COM...

CAÍM UNO
De86oera- 
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AGENDA
FARMACIAS

HACE 20 AÑOS SANTORAL

BODA. En la Iglesia Parro
quial de San Francisco contra
jeron matrimonio María Conso
lación Fernández González con 
el pintor albacetense Matías 
Rivera Luque. Fueron apadri
nados por los padres de la no
via, el capitán del Ejército del 
Aire, Vicente Fernández Gó
mez y su esposa Efra González 
Rodríguez.

UN BRAVO NOVILLO. En 
un festival benéfico celebrado 
en Caravaca, donde se lidiaron 
novillos del ganadero albace
tense Tomás Sánchez Cajo, 
destacó uno de los ejemplares, 
llamado "Faraón”, que corres
pondió a Flores Blázquez y que 
dio tan sensacional juego que 
se le perdonó la vida. Participa
ron en el festejo Victoriano Va
lencia, "El Pinto", Juan Muñoz, 
Flores Blázquez, Sánchez Beja
rano y el novillero Sánchez Co- 
loma.

Santos Odón. abad. Tomás, monje. Romano y Andrés, mrs 
beato. Leonardo Kimura. Cosme Tokea y comps mrs . y santa. 
Alda, virgen

PARA HOY: MEDRANO GONZALEZ, Lepante 76,/ 7
Surco) y RUEDA GUIZAN, (Antes Solares), 0cta¿p 1 
(Esquina Rosario),

PARA MANANA: MAHIQUES, Mayor 57(Fre 
no zona Estación) y LUCAS PAÑOS, Rosario 
to, 40). '

1

icio:

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Dias transcurridos. 322.
Días hasta finalizar el año: 43.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.43 y se pondrá a las 4.30.
Luna nueva el día 21.

Continúa la situación
anticiclónica

TELEFONOS

) Í Ig
 

«B

ALBACETE
Parque, de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Pobcia Nacional.......

21 30 80
22 33 62
22 28 39

Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

ACCIDENTADA CAZA DE 
UN JABALI. En Villamalea, 
Antonio Martínez Cañadas 
consiguió abatir de siete dispa
ros a un jabalí que sembró el 
pánico en las proximidades del 
pueblo. El cazador, que se en
contraba labrando con un trac
tor y ante el peligro que repre
sentaba el enfurecido animal si 
entraba en las calles del pue
blo, le persiguió con el tractor, 
hiriéndole con dos disparos de 
una escopeta del calibre "vein
te", pero el animal continuó su 
huída, atacando a Federico 
Fernández "El China”, que ca
yó por un cortado de dos me
tros, resultando conmociona
do. Otros cinco disparos de 
Martínez Cañadas acabaron 
con la vida del jabalí que pesó 
unos sesenta kilos.

1

Tormenta

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

©

©

Ayer Albacete registró una temperatura máxima de 16’2 gra
dos a las 16.10 horas y una mínima de 2 a las 7.10.

El cielo permaneció a lo largo del día despejado. Las horas de 
insolación fueron ocho.

El viento de 160 grados de Sur-Sur-Este tuvo una fuerza de 
10'8 kilómetros por hora.

La humedad relativa del aire fue del 88 por ciento.
El Instituto Nacional de Meteorología prevé para las próximas 

horas situación anticiclónica, tiempo seco en la mayoría de las re
giones y formación de bancos de niebla en Extremadura ambas 
Castillas, Galicia y Comunidad Cantábrica.

El día será, en general, soleado , después de que levanten las 
nieblas en los lugares donde se produzcan.

Las temperaturas diurnas continuarán muy suaves.

Pobcia Municipal.............. . 21 60 45
Guardia Civil ........ 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico ............ . 21 07 23
Casa de Socorro ............... . 21 62 62
Cruz Roja Ambulancia.... . 21 90 12
Ambulatorio (Urgencias) . . 22 24 62
Hospital General .............. . 22 38 54
Estación de Ferrocarril .... . 21 20 96
Estación de Autobuses ... . 21 60 12
Telégrafos .:....................... . 22 20 00
0. Reclamación Precios ... . 21 50 61
Protección Civil ................. . 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal ................ . 44 21 93
Guardia Civil ....................... 44 13 05
Bomberos .......................... . 44 14 14
Casa de Socorro ............... . 44 13 28
Cruz Roja ........................... . 44 05 64

HELLIN
Comisaria de Policía ........ . 30 15 16
Servicio Urgencia S. S....... . 30 03 63
Policía Municipal............... . 30 00 00
Bomberos ........................... . 30 00 80
Casa de Socorro ................ . 30 01 33
Cruz Roja ............................ . 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis ............... . 34 10 80
Bomberos .......................... . 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén . . 34 19 80
Policía Munibipal.............. . 34 01 00
Guardia Civil ................. ;... . 34 00 96
Cruz Roja .......................... . . 34 11 90
Casa de Socorro ............... . 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal............... 14 04 00
Casa de Socorro ................ 14 05 43
Guardia Civil ...................... 14 0127
Bomberos ........................... 14 00 80

Plaza de Fátima..
Avenida de España..
Altozano ...........
Estación Vieja....
Estación Nueva...
Hospital .............

Nacimientos

211 ¡.de
21 i giar
211 jui
22; irvi

1 wb

Emilio García Maitnie!, ñ 
de Agustín y Emilia.

Belén Martínez Soña,si
Juan y Carmen, 

Rafael Poveda Martine? 
de Rafael y Soledad,

hijo de Juan y Joséfa.

Matrimonios

Pedro José Argandowlo 
mente, con Maria JoséCí 17.55 
Iñiguez. b

Juan García (tastillo,® ^ 
ría del Carmen GonzaieJ IM

Pedro Ortega Gañid' l« 
Mari Carmen Gómez Tois tM

José A. Fernández/..::
con María Valiente Péiíí

José María Gómez ni 
con Teresa Poveda Rubio

S
 

a
 

C
 

a
 

o
 

o

21.10
115 

1110

401 

ifcp

Carmen Cebrián rfe'/ M5 
los 22 años.

Pascuéil Eloy Lo23Mi ^ 
quez, a los 77 años. i

Francisco Angulo PeíJ | 
los 84 años. iWi

Aureha López Amoiagi' ^

93 años.
Eloisa López Morení*'’' ^

años. I

14.29-21.29
19.54

Horario de trenes ------------------------Horario de autobuses---------------
DESTINOS

LLEGADA
(Salidas de Albacete)

SMJDA
TREN DEALBACETE A DESTINO

LABORABLES
VlSanoóletío DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO
Tranvía................ .. .......... .... 13.35 14.25

Altáiir 13.3O-183I>
Tranvías -------- -- -------------- 9.56-19.34-21.00 11.24-21.02-22.28 Abengibre 14 30 F. de Riópar 15.00 15.Q0 Ontur 17.00
Gniiad»-Alníería4KÍa|oz Aguasnuevas 13-18-19 14 15 Férez ............ 15.00 15.00 Ossa Montiel 15.00

Expreso.............. ................... • 7.07 A Granada 14.40 Alatoz •............ 13.30y 18.30 14 00 Chinchilla....... 13.30-13.45-18-18.30 14 15 Paterna M 13-14 15-18-00
A Almería 16.00 Vier 14-18.30 El Ballestero . 17 00 11.30 PeñasS Pedro 1800
A Badajoz 18.00 Albatana 18.30 14 15 Elche Sierra ... 15.00 15 00 Peñascosa 13.30-1830

Itodrid
7.45

Alborea 7’9.30-14-17y 18.30 7-9.30-14-17 Fuensanta . ... 14.00 Pétrola 12.30:1788
Expreso................ — 3.40 Alcalá Júcar 14.00 Fuenteálamo 13.30-18.30 14 15 Povedilla 13 00-13 <8-'9
Expreso..............  -........ 4.15 8.37

11.27
14.15
16.25

Alcaraz 15.00-1745 8.30-15-17.45 Hellín ......... 13-13.45-19 13-19 Pozo Cañsda 13;14.15-1988
Intercíty------ --- ----------------
Rápido...... -........ ..........-.....

8.56
11.05
13.55 Almansa

ma -j 8 30-15-17 45
13 45-18.00-18 30 14.15

Higueruela .. 
Hoya Gonzalo

13.45-18.30
13.45-18.00

14.15
14 15

Pozohondo 
Pozo Lorente

13.30-18 30V114J3J
7.9 30-13-’^-”

Electrottén.................. -.... .
Talgo........—.......... ..............
Intercíty........ .. ........ -........-

14.04
18.14

16.42
20.48

Alpera 
Argamasón

13 45-18.00
14 00-18.00

14 15
14 30

Jorquera......
La Felipa

14.00
13 30-18 30IV 14 00-18 30) 14.00

Requena

18.25 20.56 Ayna 14 15-láOO 14 15 La Gineta . 6-13-14-18-18.30 14.00 Reolid J700

Talgo.........................—...... 18.46 21.25 Balazote L Ma V 14 y 18 14 30 La Gineta 12.30-14-17 45-18.30 12.30 Ruidera 1480

Intetoty . ......... .. .......... ....... 20.25 22.56 Mier Juev 14.30 La Herrera .. . 14 00-18.00 14-00-18.00 San Clemente 16.46

tiaiaga Balazote 15-1745 8.30-15-17 45 La Herreria 14 15-Solólunes San Clemente 14 00-1880

Expreso......¿------------- .-.-.• 41.15 8.44 ma iu. 8.30-15-17 45 La Recueja 14.00 San Pedro 1500

Rápirih ............................ 13.18 20.38 Balsa de Ves Lu Mi Vi 18 30 La Roda 12 30-14-17 4 5-18.00 12.30 Socovos 1700

14.00-’8®®
13.00-1888

1138

Sevilla; Barrax 14.00-17 00 ■ 14 00 Lag Ruidera 5.00 5 00 Sotuélamos

Prprean ,.,^,.......................... 2.60 9.33 Bienservida 15 00-17 45 15 00-17 45 Ledaña 14-18.30 Tarazona

Rápido......... ............... ........ 13.18 .20.05 Bogarra 15.00 15 00 Letur .......... 15 00 15.00 Tinajeros

Alicante:
450 815

Bonete 
Carcelen

13 45-18
13 30-18 30V1 14-18 30

14 15
14 00

Lezuza 
Lietor

Iu ma VI 14'18mi ju 14 30 
15 00

' 14 30
15 00

Tiriez 
Tobarra

Expraao........ -........-......
Rápido........ ..
ElecuouéD -

11.51
15.07

13.43
16.36

CasasJ Núñez 
C de Lazaro

13 30 18 30Vi 14-18.30
14 00-18 00

14 00
14 30

Los Pocicos 
Madrigueras .

13 00-19.00 
13-14-18 30

14 15
14 00

Valdeganga 
Vianos

Talgo-.......... 18.44 20.15 C de Ves 18 30-L y V 14-18 30 Mahora . 7-9 30-13-14 17-18 30 7-9 30-13-14-17 Villalgordo

Mv^Ctite^:
Expreso . ....................—— 4.35 A Murcia 

A Cartagena
7.40
9.17

Casas Ibáñez 
Caudete 
Cenizate

7-9 30-13-14-17-18.30
13 45-18 30
13 00-18 30

7-9.30-13-14-17
14 15
14 00

Masegoso 
Minaya

18.00
12 30-14-17 45-18.30

Do 17 00

12 30

Villamalea 
Villamanrique 
Villapalacios 
V Chinchilla 
VillarrobledoAutomotor................. .........

Rápido.........-....-...............
7.45

12.05
A Murcia 
A Murcia

10.44
14.17

CorraT.Rubio 
El Jardín

13 30-18 00
15 00-17 45

14 15
8 30-15-17 45

Molinicos 
Montalvos

18.00
14 00

14 15

A Cartagena 15.11 ma -j 8.30-15-17 45 Montealegre 13 30-18.00 14 15 Villatoya
, ulí30

/^utnmntnr .......................... 15.17 A Murcia 18.07 El Pozuelo 
El Robledo

14 00-18 00 
15-17 45

14 30 
8.30-15-17 45

Moti. Palancar 
Motilleja

6.00 
13-14-18 30

13 30-18 3üVi j^pQ 

' iioo-iv-ooTalgo .„..:..........................- 18.28 A Murcia 20.33 14.00 Villavaliente

Vámete: A Cartagena 21.26 Ma -J 8 30-15-17 45 Munera 14 00-17 00 14 00 Villaverde G

Expreso............ ........ ......... 4.12 7.40 El Salobra' 13-18-19 14 15 Nava de Abajo 19 00 Viveros

Tranvías . ............................ 7.10-8.32 10.14-11.00 El Salobre 17 45 ir45 .Nava de Arriba 15 00 15 00
16.26-23.27

22.36
lntatotyi...............
Tranvá . ................
VrimMindara:

1001 
115' 
hs

1.40-3.59

Mpdo__ 15.12

f 23 53

AValegcia 
ABarcetoiia 
A Valencia 
A Barcelona 
A Valencia 
A Barcelona

3.52-6.13
9.05-12.25

17.16
21.25

2.49
8.43

DESTINO LABORABLES SABADOS

lÍPtO

POl:

LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacete)

FESTIVOS DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS

VÉwd^CwMMw:
intwatT......... ... 9.44

18.59

A Valencia
ACaitelláo 
A Valencia 
ACaateflón

11.41
12.40
20.56
21.55

Abcame
Madnd
Murcia
Cartagena

Ciudad Reai

Cuenca (por Sisante)
Cuenca (por Motilla P)

3 30-11 30 13 00 17 30 19 00 Iguallaboia

2 30 11 30-12 30 16 30-18 00
8 30-12 00-19 00-3 30

8 30-12 00 19 00-3 30
500

6 00-15 00
600

Igual labora 

Igual labora 

Igual labora 

Igual labora 

Igual labora

Igual labora 

Igual labora 

12-13-3 30 

1219-3 30

Jaén 

Sevilla 

Beruilorm 

Tonevreja 

La Manga 

Campoamor

12 30-18 00
00 45-6 30-12 30

11 30-18 30-19 00-3 30
11 30-19 00-3 30

11 30-16 30-3 30
11 30-19 00-3 30

II 45 Lunes también 5 30

Igual labora 
Igual labora 

Igual labora 

Igual labora 

Igual labora 

Igual labora 

Igual labora

Igual labora 
Igual labora 

Igual labora 
igual labora 

Igual labora 
Igual labora 

Igual labora

IJÍ

DESTINO

Talaveia de 1* 1**““
Valencia lUbesal 
Valencia IRalsal 
Valencia (Baconul 

Btrceloní 
tórdoba

síSÍ

t̂t f
e 

a
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 o' Nueva telecomedia en sustitución de “La chicas de oro

76(Fié^
Cuarta

a Aiub, 
panalJ

,455 Conflílón con la progra- 

^nnadonal

Telediarlo'^

0 Botal

oble riesgo"
. 223 ÍGr^oryUegaelmatrimo-

5- 23 jabado por John Lucas, "she-
21 i ide Missouri, y Jenny, cuyo
21 ] iiano fue muerto años atrás 

an disparo. Apenas pedida la

tO8

1-i

lartúie? 
d.
MZVÍ 
8fa.

BW de la habitación, Jenny 
¿bre la presencia de Billy

tde su hermano.
andoia^ MU tarde

JoséCs Í.55 Barrio Séiamo

lUO Que viene Muzzy
tillo, at l30Moíli,i 
izáleiHtlMAtopo

el último Koala

Ganjo, «O
 

en

ezToffl JOTeledlario-2

ezMn I'M Fin de ligio

¡Péiei i'SComipdón en Miami

nezA? ®'iilFipaña en guerra

1 Rubio H*Wodlarlo-3

^rte

--------UNDA CADENA

i Mkí 115 Cute de sjuzte

ozano ^ Apertura y presenta-

oPeiCí

1

lili Capitolio 

^Agenda

* Fútbol

23.15 Recuerda cuando...
"La soledad" (capítulo V). El epi
sodio de hoy gira en torno a los re
cuerdos que les trae a Marta y An
drés "el collar de un perro: un ca
chorro llamado "Brandy". Por 
este movito se reúnen José Joa
quín, Marta y Andrés en casa de 
ella.
0.25 Despedida y cierre

MATINAL PARA MAÑANA

8.00 Buenos días
9.00 Por la mañana

La selección española de fútbol 
se enfrenta esta noche a Albania

El partido que esta noche 
disputa la selección 

española de fútbol en el 
estadio Benito Villamarín 

de Sevilla, puede 
convertirse en otro de los 

hitos del deporte del 
patadón en este país. Ante 

la posibilidad, más que 
probable, de que los 

rumanos venzan a 
domicilio a la selección de 
Austria, Miguel Muñoz ha 

preparado un equipo capaz 
de golear a los albaneses.

+

Por más de ocho goles ha de 
vencer la escuadra española 
esta noche en el caso de que los 
rumanos ganen en Viena, si 
quiere estar el próximo verano 
en Alemania para disputar la 
fase final de la Eurocopa de la 
que España es actualmente sub
campeona.

Todos los aficionados creen 
en el pequeño milagro de go
lear a la selección de Albania

España se enfrenta a Albania en partido do vuelta.

k

de TVE programa a partir de 
hoy una nueva serie de la mis
ma procedencia que la anterior, 
titulada "DE 9 a 5"..Está basa
da en la película del mismo títu
lo —aguí comercializada con el 
de "Cómo matar a tu jefe”^

nistas de la serie está felizmen
te casada con uno de los guar 
dias de seguridad de la empre
sa y destaca como una mujer de 
sabiduría innata.

9.35 Gabriela
Tras su última entrevista con el 
profesor Josué. Malvina pierde la 
ilusión y el amor que creía sentir 
por él; de quien realmente se 
siente enamorada es de Mundin- 
ho.
^11.35 Rituales
13.00 Autos locos
13.30 Programación regional

esta noche. Y para ello se basan protagonizada por Jane Fonda,
en el precedente sentado hace 
unos años cuando, también en 
Sevilla, se venció a la represen
tación futbolística de Malta por 
12 goles a 1. Un partido que ha 
pasado a la historia y que po
dría ir acompañado del de esta 
noche si los jugadores que Mu
ñoz alineé consiguien superar el 
escollo que representa Alba
nia.

La Segunda Cadena de TVE 
ofrecerá en directo este trans
cendental choque a partir de 
las ocho menos diez de la no
che.

Dolly Parton y Lili Tomlin, tres 
secretarias que sueñan con la 
forma de asesinar al jefe.

Consta de 26 episodios de 25 
minutos cada uno y cuenta, en 
clave de la comedia, las peripe
cias de tres secretarias de una 
gran empresa, así como sus re
laciones con los jefes y la inci
dencia de su trabajo en sus vi
das privadas. Marsha. Judy y 
Doralee trabajan como secreta
rias en la multinacional Barkley 
Fods, INC. La Primera vuelve 
al trabajo después de quince 
años en que ha sido ama de 
casa. Judy es una persona 
que se preocupa de los pro
blemas de todo el mundo pe
ro que se tiene en poca es
tima a sí misma. Doralee, 
la tercera de las protago-

En el primer capítulo Marsha 
pulsa un botón erróneo de la 
nueva centralita de teléfonos y 
bloquea todo el sistema, dejan
do al edificio sin comunicación 
con el exterior.

A tope

teño,

Hora de oficina

8Í'

íCS

La: señora

^^
^^

Para sustituir a la finalizada 
serie norteamericana "Las chi
cas de oro", la Primera Cadena

te Eurocopa. España- 
^ Desde el estadio Benito 
vm, de Sevilla.
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Collado Piña, 12 - Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno 
Premio del Miedo.

Festival de Avoriaz-87 

«AQUARIUS»
Con David Brandon

Pases Laborables:
6.55-8.50-10.45

Sábados y Festivos:
5-6.55-8.50-10.45

No l ecomendada menores de 18 años

HOY, DIA DEL ESPECTADOR

PASES: 5.30 - 7.15 - 9 Y 10.45 
NO RECOMENDADA A MENORES DE 18 AÑOS

1^
^

SALAX
2Sí*»**-
íáS*"» 
'J5*CIABLE. 

subtitulada
^"^'X>resdei8años 

"^wiílbllidaddei 
•*l*ct8dor

**¡2¡?**<>
S¡!>>15ír'’‘»«»
‘<5iS^

 ̂^ ̂
 §

 

d

o o
o o .í5

 

W
G

Teléfono 21 84 53
Estreno de la sensacional película 
basada en la obra de VALLE INCLAN 

«DIVINAS PALABRAS»
Ana Belén. Francisco Rabal, Imanol

Arias, Esperanza Roy,

Pases Laborables:
6.55-8.50-10.45

Sábados y Festivos:
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 13 años 

HOY, DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 45 50

CERRADO

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua 
desde 5.30 

¡Sensacional estreno!

«LOS AMANTES 
DE MARIA»

Con: Natasia Kinsky - 
Robert Mitchum

Nota: Película no recomendada a 
espíritus sensibles por la fuerza de 

sus escenas 
Pases: 5.30-7,15-9-10.45

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Fueron como aventureros y se 
encontraron con la realidad...! 

«CAMPO DEL INFIERNO»
Tom Skerritt, Lisa Eichhorn

Pases Laborables:
6.55-8.50-10.45

Pases Sábados y Festivos: 
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 18 años 

HOY. DIA DEL ESPECTADOR

Antes de que las secretarias 
comiencen su trabajo, el espa
cio musical "A tope", que diri
ge Mauricio Romero y presenta 
Eva Mosquera, ofrecerá algu
nas novedades que tendrán 
buena acogida entre el público 
joven. Por ejemplo, Gordon 
Sunner, ex líder del grupo “Pó
lice", más conocido como Sting, 
presentará su nuevo doble ál
bum de doce canciones del que 
ha realizado un vídeo titulado 
"We'll be together", que será 
emitido esta tarde.

PALAFOX P* Pizarro, 2 - Tlf. 22 94 41

iiir
i r

1#
 l

S 
E
G 
U 
N 
D
A

S
E 
M
A 
N
A

M.C.D.2022



La Tribuna ALTOZANO
La cuervera

Pobre Ariza
Pobre Ariza... Tantos 

años luchando por la de
mocracia, y al final la de
mocracia lo enseña en 
las comisarías en los fi
cheros de delincuentes 
habituales, como si fuera 
tm raterillo cualquiera.

Pobre Ariza... Tantos 
años luchando por un Es
tado de Derecho, y al fi
nal el Estado de Derecho 
mantiene archivos poli
ciales en los que se le si
gue tratando poco menos 
que de vago y maleante.

Pobre Ariza. Consiguió 
ser concejal y diputado. 
Dejó de ser concejal y di- 
putádo Volvió a ser con
cejal y vuelve a ser dipu
tado, y a pesar de todo 
siguen sin tenerle nin
gún respeto las más al
tas jerarquías. Ya no le 
queman con colillas en
cendidas, pero siguen 
ehándole en cara que 
mantiene radios libres y 
enseñan su fotomatón a 
cualquiera que vaya a 
denunciar que le han re
ventado el piso.

Pobre Ariza. Le han fa
llado los esquemas. Un 
día se levantará y verá 
las calles plagadas de 
pasquines pidiendo su 
cabeza: “Revvard: 
50.000$", como en las pe
lículas de vaqueros. Le 
retirarán la concejalía, la 
credencial de diputado y 
hasta la cátedra del Ins
tituto. Habrá muchos 
que le retiren incluso el 
saludo, y cazadores de 
recompensa otearán las 
calles persiguiendo su 
bigote y su bolso marrón.

Afortunadamente, to
do habrá sido un sueño. 
Enseguida se levantará 
de verdad y verá, que los 
pasquines no existen, 
que sigue siendo conce
jal, que sigue siendo di
putado y que le sigue sa
ludando casi todo el 
mimdo. Su bigote y su 
bolso seguirán intactos. 
Eso sí: su foto continuará 
en los archivos policia
les. Nada es perfecto. Ni 
siquiera la democracia 
por la que luchaste, José 
María.

Dimas 
Cuevas

ALBACETE-PIEL

¡PRECIOS UNICOS!

Visita a LA TRIBUNA, dentro del Curso básico de consurno.-Dentro del Curso básico de 
consumo organizado por la Asociación de consumidores “El molino'’, ayer se produjo una 
visita a la redacción de nuestro diario en la que veinte alumnos del cursillo completaron así 
las actividades del apartado de “Publicidad y medios de comunicación”» impartido por An
tonio Báliesteros. ;

Un reconocimiento a su madurez narrativa

Rosa Chacel, ganadora del 
Premio Nacional de Letras

MADRID. (Efe).—La escrito
ra Rosa Chacel, representante 
esencial de la generación 
narrativa del 36, obtuvo ayer el 
reconocimiento oficial a su ma
durez creativa al ser galardo
nada con el Premio Nacional de 
las Letras-1987.

Rosa Chacel, de 89 años, lo
gró la distinción otorgada por 
el Ministerio de Cultura una 
vez que el jurado del' Premio 
Nacional de las Letras se deci
diera por su obra, destacándo
la sobre la de los otros candi
datos: Jaime Gil de Biedma, 
Claudio Rodríguez, Manuel An
dújar, Joan Fuster, José Luis 
López Aranguren y María Ma
nent i Cisa.

Rosa Chacel, nacida en Va
lladolid, es pues la primera es
critora- castellano-leonesa ga
lardonada con este premio, 
tras la obtención anteriormen
te del mismo por el catalán Jo
sep Vicenc Foix y su prosa poé
tica (1984), el antropólogo ma
drileño de origen vasco Julio 
Caro Baroja (1985) y el poeta 
vasco de la Generación del 36 
Gabriel Celaya.

Precisamente este último, 
miembro del jurado que conce
dió el premio, subrayó la apor
tación esencial de Rosa Chacel 
a la narrativa contemporánea 
española, calificándola de 
«gran novelista».

Rosa Chacal.

Í

El jurado, cuya labor se ciñe 
al examen de las obras de los 
autores presentados por comi
siones de especialistas en poe
sía, narrativa y ensayo, estuvo 
presidido por el director gene
ral del Libro, Juan Manuel Ve
lasco.

Pilar Palomo precisó en el ac
to de divulgación de la conce
sión del premio que éste había 
sido otorgado bajo estrictos 
baremos de creatividad litera
ria, al margen de consideracio
nes generacionales o regiona
les.

VENTA DIRECTA DE FABRICA
CAZADORAS, ABRIGOS, 

CHAQUETONES, PELETERIA 
ROSARIO, 23 - ALBACETE

ABIERTO SABADO TARDE

Entenado» i 
Tomelloso 
pintor Anti 
López, tío t 
"AntoñitojL

El gran pintor realisul 
nio López Tones, tíosl^ 
nio López García, fuedE 
do en Tomelloso en un J * 
acto al que asistieron™ 
sas personalidades de» 
política y cultural de®
región. 1

Antonio López Tonal 
ral de Tomelloso, fue a 
muchos años uno de a 
conocidos pintores del 
gión, destacando en á| 
realista ñgurativo. 1

Posteriormente, su a 
Antonio López García a 
ría su fama llegando aa 
en los primeros puestój 
cotización y el reconosl 
a nivel internacional 
tante, López Tones d 
cariño y la admiracióaa 
tilla-La Mancha en sud
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■ El otro día decíamos que el Festival 
tener resonancia nacional por la cantidad de es 
se están celebrando en ciudades españolas.

■ Bueno pues sí que la ha tenido y nos consta, anR 
puedan dar nombres, que muchas personas relaGO^ 
con el mundo cultural se han enterado en Madn 
pendo cartel. ' ‘ , 1

■ Lo de las fichas policiales en el ^'’^’^^^jgdallas'^ 

una pasada de muchísimo cuidado. Ya le pue 
tas que quiera Daniel Romero, lo cierto es qu 
fotos de personas respetabales como si e 
tes. No hay derecho.

■ Se va calentando el panorama sin c ^^ ^^^.^^ 
encierro y nos metemos en otro, pero ® ggpiaAd®^ 
los meses que se nos avecinan de elecci jj^sbagan^ñ 
tración pública, sin puntos de
vinar los ganadores. Promete ser intere !
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AUDIOMETRIAS, APARADOS PAy^i 
Y GABINETE DE ANALISIS 
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